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Introduction 

« Et que dirai-je de plus ? 

car le temps me manquerait pour parler de Gédéon et de Barak, et de Samson, 

et de Jephthé ; de David aussi, et de Samuel, et des prophètes : 

Qui, par la foi, a soumis les royaumes, exercé la justice, obtenu les promesses, 

fermé la gueule des lions. Ils ont éteint la violence du feu, ont échappé au 

tranchant de l'épée, de leur faiblesse sont devenus forts, sont devenus vaillants 

au combat, ont mis en fuite les armées des extraterrestres. 

Hébreux 11:32-34 

Ami, je voudrais que tu saches ceci : rien ne marche dans ce Royaume en dehors 

de la foi. Il faut de la foi pour obtenir un résultat dans ce Royaume. 

La foi est un instrument principal dont nous devons nous servir pour accomplir 
des exploits. C’est ce qui fera de vous une personnalité imbattable qui ne pourra plus 
être arrêtée ou humiliée. 

Kenneth Hagin a déclaré qu'au début de son ministère, il n'avait jamais participé 

à des réunions qui duraient moins de trois semaines, c'est-à-dire des services le matin, 

l'après-midi et le soir, tous les jours de ces semaines ! Que faisait-il? Il exprimait la 

foi. Pour, 

« La foi vient de ce qu’on entend, et ce qu’on entend vient de la parole 

de Dieu. » Romains 10:17 

Je crois que la raison pour laquelle tant de gens ne comprennent pas 

complètement les choses qui leur sont enseignées est qu'ils ne font que les parcourir. 

Une grande partie de ce que nous appelons foi aujourd’hui n’est qu’un simple 

assentiment mental. Vous entendez des gens dire des choses telles que : « Oui, cela 

semble juste. » 

Mes amis, la foi doit venir du cœur, 

« Car c’est du cœur que l’homme croit à la justice ; et c’est de la bouche 

que l’on confesse pour le salut. Romains 10:10 

La foi est une entité spirituelle, pas seulement une substance mentale. Le pouvoir de 

la foi ne devient réel que lorsqu’il est exploité dans le domaine spirituel. 

La foi est ce qui amène un homme dans le domaine de la vie sans honte. Par 

conséquent, je pense que cela vaut la peine de découvrir comment cela fonctionne. 

Mes amis, j'ai une bonne nouvelle pour vous ! 



La foi est une question de réalité. Cela vous apportera la victoire n’importe 

quand, n’importe quand et n’importe où ! 

Dans Matthieu 17 :20 , Jésus dit à ses disciples : 

« … Si vous avez une foi comme un grain de moutarde, vous direz à cette 

montagne : Va-t-en là-bas ; et il s'enlèvera; et rien ne vous sera 

impossible. 

Je considère la question de la foi comme le sujet tout-puissant de notre aventure 

chrétienne. Cela donne de la couleur au christianisme et vous permet de vous tenir 

au milieu de l’opposition tout en gardant le contrôle. 

La foi est la beauté du christianisme ! Pouvez-vous imaginer le genre d’honneur 

qui a été accordé à Daniel lorsqu’il est sorti de la fosse aux lions ? 

Pouvez-vous imaginer ce que Shadrach, Méshac et Abed-Nego ont dû apprécier 

lorsqu’ils sont sortis de la fournaise ardente ? 

Maintenant, imaginez la beauté impressionnante qui a dû reposer sur Pierre alors 

qu’il marchait sur l’eau ! 

La foi est ce qui embellit les chrétiens et je suis heureux de vous faire savoir que 

Dieu a une belle destinée pour chacun de nous. 

Dans Ésaïe 61 : 3, Sa Parole nous dit qu’Il vous a donné la beauté à la place de 

la cendre. Par destin vous appartenez à un ordre de beauté. Vous devez maîtriser 

l'attraction ! 

Partout où vous allez, les gens doivent désirer vos conseils et admirer votre style 

de vie. 

La foi est la beauté du christianisme qui enlèvera toutes les cendres de votre vie. 

Cela enlèvera toute lourdeur et placera sur vous le vêtement de louange. Cela fera de 

vous une véritable plantation du Seigneur. 

Mes amis, il est temps de jeter un œil aux détails opérationnels de ce sujet très 

important. Nous sommes prêts à vivre un nouveau tournant dans nos vies. 

Je veux, par la grâce de Dieu, vous montrer les secrets de la foi, pour que vous 

puissiez sourire aux montagnes et aux obstacles de la vie. Vous commencerez à les 

voir comme des opportunités d’exercer ce qui est disponible en vous. 

Vous êtes un homme/une femme chargé de potentiels. Le digne agneau a été 

immolé pour que vous viviez une vie digne. Que votre compréhension s'ouvre, au 

nom précieux de Jésus !  



Chapitre 1: 

Qu’est-ce que la foi ? 

La question est : qu’est-ce que la foi ? 

Si la foi est un sujet primordial, alors nous devons savoir ce qu’elle est au sens 

propre du terme. 

Si cela rend la vie si colorée, alors nous devons nous préoccuper et nous 

préoccuper de ce que c'est. 

Rien ne fonctionne sans cela ! 

Le salut est impossible sans cela ! 

La guérison est impossible sans cela ! 

La victoire est impossible sans cela ! 

Maintenant, permettez-moi de conclure : rien n'est possible sans la foi. Rien! 

Cela signifie que le christianisme ne vaut rien sans la foi. 

La foi est une productrice de bons reportages. Là où l’on trouve de bons rapports 

dans ce royaume, c’est le produit direct de la foi. 

J'ai rencontré de nombreux guerriers de la prière qui ont vaillamment échoué. 

Mais vous ne pouvez jamais désigner un géant de la foi qui ne connaît pas un grand 

succès ! 

Regardez autour de vous dans le monde et dans la Bible également. Montre-moi 

un géant de la foi, et je te montrerai un géant sur la terre. 

La foi est le principal facteur déterminant du statut de chaque homme. Il n’y a 

aucune contestation sur ce fait. 

Chaque exploit rapporté dans Hébreux 11 est un produit direct de la foi. 

Alors, qu’est-ce que la foi ? 

C'est une expression de confiance en Dieu 

La foi est l'expression pratique de la confiance en Dieu et en sa Parole. 

Hébreux 10 :35-36 nous dit : 

"Ne rejetez donc pas votre confiance, qui a une grande récompense. Car 

vous avez besoin de patience, afin qu'après avoir fait la volonté de Dieu, 

vous puissiez recevoir la promesse." 



Dieu dit à Abram : "Sortez... (Gen. 12 : 1) Et le verset 4 du même chapitre 12 

nous dit : "Abraham partit, comme l'Éternel lui avait dit..." C'est une pratique 

pratique. expression de confiance! 

Dieu dit à Noé : « Il pleuvra tellement que la terre sera inondée ! » Et bien 

qu’aucune pluie ne soit encore tombée, Noé s’est déplacé avec peur et a construit 

une arche, comme Dieu le lui avait demandé. (Gen. 6 ,7,8 ). 

Il a construit cette arche pendant 120 ans ! C’est une démonstration de confiance 

en Dieu et en Sa Parole ! 

Lorsque Dieu m'a appelé au ministère, Il m'a dit : « N'emportez rien pour 
votre voyage. J'étais d'accord avec Lui et je n'avais pas à repenser du genre : « Et 
si rien ne se passait ? 

Il m'a dit que je n'avais même pas besoin de deux paires de chaussures, ni de 

deux manteaux ; qu'avant que celui que je porte ne s'use, Il m'en donnera un autre. 

"Et ne salue personne en chemin." Autrement dit, « Ne laissez aucun homme 

devenir suffisamment important pour détourner votre attention. Je suis à la hauteur 

de la commission. » 

Je l'ai cru ! Et je n'ai eu besoin de mendier aucun homme, vivant ou mort, 
jusqu'à ce jour. La foi est l’expression pratique de la confiance en Dieu et en ce 
qu’Il a dit. 

J’ai capté quelque chose dans mon bureau – quelque chose que j’ai appelé le chant 

de la foi : 

"Si Dieu ne le peut pas, personne d'autre ne le peut. 

Si Dieu ne peut pas, personne d’autre ne devrait essayer. 

Si Dieu ne peut pas le faire, il est éternellement sans espoir d’espérer quoi 
que ce soit. 

Mais alléluia ! 

Il est le Seigneur, le Dieu de toute chair, et rien n’est trop difficile pour 
Lui ! » 

Les amis, nous allons dévaler les montagnes et remplir les vallées ! 

C'est la foi ! 

Dans Daniel chapitre 3, Nabuchodonosor a menacé les trois garçons hébreux 

avec la fournaise ardente, et ils ont dit : « Oh ! Nous le savons mieux ! Notre Dieu 

que nous servons est capable de nous délivrer, et il nous délivrera. Mais s'il choisit 

de ne pas le faire, , nous restons confiants ! Nous ne nous plierons pas à votre image 

!" (Paraphrasé). 



C'est ça la confiance ! La Bible dit qu’il y a une grande récompense. 

Dans Hébreux 11 :6 , on nous dit : 

"... celui qui vient à Dieu doit croire qu'il l'existe et qu'il récompense 

ceux qui le recherchent diligemment." 

La foi, expression de confiance, établit la récompense – une grande récompense 

! 

Le Seigneur a dit à Abraham, après avoir attendu 25 ans pour avoir Isaac : « 

Amène-moi ton fils. Je veux le « manger ». Sacrifie-le-moi sur la montagne. Gen. 

22 : 2 paraphrasé). 

Et Abraham entreprit de faire exactement ce que Dieu lui avait commandé, 

croyant que Dieu était capable de lui susciter des fils à partir de pierres. (Héb. 11:17-

19) Une confiance extraordinaire ! 

Abraham a cru en Dieu et, par cet acte de foi, il est devenu le père de tout ce qui 

est né de nouveau et a un héritage avec Dieu. (Rom. 4:3,16). 

C'est un acte motivé par la parole 

La foi est un acte motivé par la Parole de Dieu. On peut aussi la définir comme 

une force vivante, puisée dans la Parole vivante, pour une preuve vivante. 

Elle est par nature probante. Si vous ne pouvez pas voir les preuves, alors ce à 

quoi vous faites référence n’est pas la foi. Écoutez Jacques 2:18 

"Oui, un homme peut dire : Tu as la foi, et j'ai des œuvres ; montre-moi ta foi 

sans tes œuvres, et je te montrerai ma foi par mes œuvres." La foi sans action est 

fausse ! Cela veut dire qu'il est mort ! (Jacques 2:17) 

La foi est un acte réfléchi. Vous ne pouvez pas le faire fonctionner sans que 

vous le sachiez. 

Cela se voit dans votre apparence, votre démarche, dans les déclarations que 

vous faites, dans votre visage. 

Par exemple, s’il est vrai que vous croyez à la guérison divine, cela devrait 

montrer par la preuve de votre vie continue et saine. 

S’il est vrai que vous croyez en la prospérité, cela devrait se voir. Jésus a dit 

: « Si je ne fais pas les œuvres de mon Père, ne me croyez pas. » (Jean 10 :37) 

La foi réside dans l’action, dans la manifestation et est évidente. 

Jésus dit à ces hommes : « Remplissez d'eau les cruches. » Et ils sont allés de 

l’avant et ont fait exactement cela. Et l'eau est devenue du vin ! (Jean 2 : 1-11). 



Il n’y a pas de preuve de foi sans acte. L'action est la preuve authentique de la 

foi. La foi est fausse sans action de secours. 

La Bible nous dit que "Noé, averti par Dieu de choses qu'on ne voyait pas 

encore, ému de crainte, prépara une arche pour le salut de sa maison, par laquelle il 

condamna le monde". (Héb. 11:7) 

Lorsque vous refusez de suivre la Parole de vie, la foi n’est pas en place. 

Dieu a parlé et Noé a bougé. Il est dit : « C'est par la foi que Noé... a été ému. » 

Ainsi, la foi oblige à l'action. 

Un homme avec une main desséchée s'est approché de Jésus et Jésus lui a dit : 

« Étends ta main », et la paralysie a disparu ! 

Par la foi, lorsque Dieu a appelé Abraham, il a obéi. La Bible dit : « Alors Abram 

partit... » La loi était en place. 

Mes amis, il est temps de sortir de cet état religieux passif ! 

Si Dieu dit que vous êtes guéri, arrêtez d’avoir l’air malade ! S’Il a dit qu’Il 

avait porté vos douleurs, arrêtez de célébrer les douleurs ! 

Dieu m'a dit : « Avec une longue vie, je te satisferai et te montrerai mon salut. 

» Alors, je ne rêve pas la mort ! Je ne pense pas à la mort ! Longue vie signifie longue 

vie ! Celui que j'ai maintenant n'est pas assez long, il est quand même court, car j'en 

ai lu de très longs dans les Écritures. 

Je sais ce que signifie long. Je ne pense donc à rien de contraire. Je n'écris aucun 

testament pour qui que ce soit. 

C'est le domaine de la foi ! La foi est un acte. 

Vous aurez peut-être l'air primitif et non conventionnel, mais la dignité de votre 

victoire sera indéniable ! 

Lorsque vous arrêtez de le montrer, il n'est plus là. La foi est réfléchie. Ça 

montre! 

Cela vient en entendant et cela fonctionne en agissant sur ce que vous 

avez entendu. (Rom. 10 :17). 

En 1989, j'ai rencontré une femme qui n'avait pas d'utérus (selon les médecins). 

Je lui ai dit : « Dieu est votre fabricant et il a des pièces de rechange. Sortez demain 

et achetez les affaires de votre bébé en plein air ! 

Elle a obéi, et ce même mois, elle a conçu ventre ou pas ventre ! Elle a donné 

naissance à un petit garçon en bonne santé ! Mes amis, la Parole de Dieu fonctionne 

! 



La foi met Dieu en scène ! Et quand Dieu intervient, l’opposition tire sa 

révérence ! 

La foi est un acte. Lorsque vous arrêtez de le montrer, il n'est plus là. Vous ne 

pouvez pas l'avoir et ne pas le montrer. Quand cela cesse de se refléter dans votre 

style de vie, alors ce n’est plus là. 

S'il vous plaît, comprenez de quoi je parle. 

Quoi que vous disie z pour lequel vous croyez en Dieu, assurez-vous de ne pas 

agir contrairement à cela, sinon vous vous disqualifierez de la réponse. 

Il est temps pour vous de profiter de la victoire en illimité ! Victoire de tous 

côtés ! 

C'est une force de traduction 

« Car c'est par grâce que vous êtes sauvés par la foi ; et cela ne vient pas 

de vous-mêmes : c'est le don de Dieu : non pas des œuvres, de peur que 

personne ne se glorifie. » (Éphésiens 2:8-9) 

Il faut de la foi pour se connecter à la grâce. 

La foi est cette force toute-puissante dans le domaine de l’esprit, capable de 
sortir un homme du gouffre de l’enfer et de le transporter dans le royaume glorieux 
des lieux célestes ! 

Je vois Dieu opérer une traduction dans votre propre vie en ce moment ! 

Il est sur le point de changer votre position grâce à l’instrument de la foi ! 

La foi est une force toujours gagnante et infaillible ! 

Il est temps de jeter un œil aux Écritures ligne par ligne, précepte après précepte, 

après quoi vous en ressortirez autorisé et certifié pour la victoire. 

Il n’y a rien au monde qui ne réponde à la foi – qu’elle soit physique, mentale, 

matérielle ou spirituelle, nommez-la. Tout sur terre répond à cette force puissante 

appelée foi. Il surmonte toutes les forces des ténèbres – les problèmes économiques, 

la maladie, la désintégration familiale, la mort prématurée et tous les autres obstacles 

que vous pouvez imaginer sur terre. 

Chaque problème sur terre doit répondre à la foi, et c’est pourquoi nous devons 

chercher à la comprendre et à l’apprécier. Jésus dit à Pierre : 

"... voici, Satan a désiré vous avoir, afin de vous cribler comme le blé : 

Mais j'ai prié pour toi, afin que ta foi ne défaille pas ; et quand tu seras 

converti, fortifie tes frères. » (Luc 22 : 31-32) 



Tant que votre foi n’échoue pas, vous ne devenez pas un échec. Une fois que 
votre foi échoue, votre vie spirituelle échoue ! Parce que Habacuc 2 : 4 nous dit que 
« ... le juste vivra par sa foi. » 

Tout comme l’insuffisance cardiaque est une menace pour sa victime, un échec 

dans la foi fera sombrer le croyant ! 

Votre foi ne faillira pas ! Au nom précieux de Jésus. 

C'est une "force maniable" 

"Surtout, prenez le bouclier de la foi, avec lequel vous pourrez éteindre 

tous les traits enflammés des méchants." Éphésiens 6:16 

La foi est une substance « prenable ». Ce n'est pas une chose psychologique. 

Hébreux 11 :1 nous dit : 

"Or la foi est la substance des choses qu'on espère, la preuve de celles 

qu'on ne voit pas." 

La foi est une force contrôlable, que vous ne pouvez pas gérer sans le savoir. 

Une fois qu'il est pris, le preneur devient conscient du fait que « Ceci est la foi ». 

La plupart du temps, ce que nous appelons la foi n’est rien d’autre qu’un 

assentiment mental. Vous entendez des gens faire des commentaires tels que « Oh 

oui, je sais. C'est dans la Bible. Cela doit être vrai ! » Ils sont d’accord avec la Parole, 

mais ne sont pas unis pratiquement à elle. 

On ne peut pas avoir la foi sans savoir. Vous vivez sous son influence puissante 

et productive lorsqu’elle est réellement là. 

La foi contrôlera et affectera l’ensemble de vous, conformément à ce que vous 

croyez. 

La foi n'est pas une idéologie. C'est une substance vivante. Vous pouvez le 
gérer. On ne peut pas s'en emparer sans le savoir. Quand cela arrivera, c’est une 
substance dont vous serez conscient. 

En dehors de la foi, le christianisme n’a rien à montrer ! 

Tous les bons rapports contenus dans la salle de la foi dans Hébreux 11 sont des 

produits directs de la foi en action. Les résultats qui ne peuvent être niés sont ce qui 

rend le christianisme coloré. 

Hors de la foi, le christianisme est incolore ! 



C'est une arme de guerre 

"Par-dessus tout, prenez le bouclier de la foi, avec lequel vous pourrez 

éteindre toutes les flèches enflammées des méchants." Éphésiens 6:16 

Vous avez besoin de foi pour entrer dans tout ce que Dieu a préparé pour votre 

destinée. Et la foi est une arme de guerre. 

La foi sert à combattre, pas à parler. 

Paul dit à Timothée dans 1 Timothée 6 :12 : "Combat le bon combat de la 

foi." 

Tant que vous n’êtes pas un combattant, vous ne devenez pas un gagnant. 

La foi n'est pas faite pour les citations et la piété religieuse. C'est une arme de 
guerre. C'est un aspect principal de toute l'armure de Dieu. C'est donc pour se battre, 
pas pour jouer. 

Vous devez encore surmonter beaucoup de choses parce que vous devez encore 

les combattre. Quand tu te bats, tu gagnes toujours. 

C’est ce qu’on appelle le bon combat de la foi. Ce n'est pas un mauvais combat. 

Lorsque vous vous engagez dans un combat de foi, c’est un bon combat. Cela signifie 

que la fin est bien sûr ! (1 Jean 5:4) 

 

Ainsi, chaque fois que vous restez ferme et violent dans la foi, vous êtes 

victorieux. Seuls les combattants deviennent des vainqueurs. 

La foi ne sert pas à écrire, elle sert à combattre. Ne regardez pas l'ennemi gagner 

du terrain dans votre famille, votre entreprise, votre carrière, votre corps, votre esprit, 

etc. Ne le regardez pas faire ce qu'il veut dans votre vie. Combattez-le pour finir ! 

Maintenant, regardez autour de vous et voyez ce qui n’a pas fonctionné et 

forcez-le à fonctionner ! Le royaume de Dieu subit la violence, et les violents s'en 

emparent par la force. Cette force est la force de la foi ! 

Beaucoup d’entre nous sont des investisseurs du royaume, mais d’une manière 

ou d’une autre, nos perspectives nous privent de nos biens. 

Si vous travaillez dans un endroit et qu'à la fin du mois on vous donne un certain 

montant, et que vous comprenez que c'est tout ce que vous avez, "au ciel et sur terre", 

et aussi longtemps que votre esprit ne peut pas Si vous voyez au-delà d'un domaine 

particulier, vous ne ressentez rien au-delà d'une telle myopie. 

La Bible dit : 



« Le dieu de ce monde a aveuglé l'esprit (et non les yeux) de ceux qui ne 

croient pas, de peur que la lumière du glorieux évangile de 

Christ, qui est l'image de Dieu, doit leur briller. » (2 Corinthiens 4 : 4) 

Les esprits aveugles sont pires que les yeux aveugles ! 

Si vous êtes vraiment un investisseur (que Dieu soit vrai et que tous les hommes 

mentent), ce que vous avez entre les mains n’est pas ce que vous avez. Ce que vous 

avez réellement, c’est ce qui a abondé pour votre compte auprès de Dieu. Mais 

comme vous êtes myope, vous ne voyez pas qu'un compte est tenu pour vous. Et 

vous ne pouvez en aucun cas retirer de l’argent d’un compte dont vous ignorez 

l’existence. 

Vous devez voir au-delà du vous matériel physique, vers le vous spirituel, avant 

de pouvoir commencer à expérimenter ce vol très luxueux. 

Dans les premiers jours de notre christianisme, les pasteurs qui ne se 

considéraient pas comme travaillant ne recevaient jamais de salaire d'en haut. Parce 

que Dieu a dit que celui qui ne travaille pas ne doit pas manger. 

(2 Thess. 3:10). Leurs familles ont donc souffert de la faim. 

La façon dont vous vous voyez est la façon dont vous vivez ! 

Dieu n'a jamais manqué de me payer, ne serait-ce qu'une seule fois, depuis que 

j'ai commencé à travailler pour Lui. Je me vois travailler et je travaille réellement. Je 

n'aurais jamais travaillé pour une organisation comme je le fais actuellement, et 

aucune organisation n'aurait pu me payer comme Il me paie. Car Dieu n’est pas un 

voleur. 

Vous devez vous assurer que vos comptes célestes sont réels. 

Commençons à voir comme nous devrions voir, et nous commencerons à vivre 

comme nous devrions vivre. 

Si Dieu dit que vous avez un compte au ciel, alors vous feriez mieux de le croire 

. Il est temps de se battre ! 

Il est temps de vous battre pour votre récolte ! 

Il est temps de ne pas être conscient de ce que vous vivez, parce que vous êtes 

de Dieu et que vous avez vaincu là où d'autres sombrent. 

Alors, voyez-le et obtenez-le ! 

C'est l'alliance (Genèse 13 : 14-15). Si 

vous pouvez la voir, alors combattez pour 

l'obtenir ! 



Pouvez-vous imaginer quelqu'un qui a donné toute sa vie et n'a jamais rien reçu 

et qui puisse dire : « Ceci vient de Dieu ! 

Il y a des gens qui donnent depuis dix ans, mais la seule chose dont ils peuvent 

se vanter, c'est leur salaire ! Tout ce qu'on appelle faveur est si loin d'eux, comme 

l'est est loin de l'ouest. Pourtant, ils ne se battront pas ! 

Écoute, si la maladie touche ton corps et que tu ne te bats pas, elle te tuera ! 

Avec Dieu qui regarde ! 

Amis, ceux qui gagnent se battent pour gagner ! Si vous ne pouvez pas voir 

votre compte au ciel, même les anges pleureront pour vous – « Voyez comme son 

compte est gros, et il est en train de mourir là-bas ! A-t-il perdu son livret ? 

Vous payez la dîme depuis cinq ans et tout ce que vous dites c'est : 

"Un jour... Un jour..." Un jour n'est pas ce dont vous avez besoin. Combattez le diable 

hors de votre chemin ! Utilisez le sang et écrasez-le n'importe quand, n'importe 

quand, n'importe où ! 

Mes amis, nous devons nous battre si notre rêve est de gagner. 

En 1969, Dieu m'a délivré de la tuberculose. Cela ne veut pas dire que la maladie 

ne m'a pas attaqué depuis. Plusieurs fois, c’est le cas. Même la mort m'a éprouvé 

plusieurs fois ! Mais je n'ai pas dit : « Dieu qui m'a délivré de la tuberculose, tu dors 

? Non! Il ne dort jamais et ne dort jamais ! C'est un nouveau combat ! 

La foi est le seul moyen de plaire à Dieu. 

"Mais sans la foi, il est impossible de lui plaire." (Hébreux 11:6) 

Donc, si vous n’êtes pas un combattant, vous ne plaisez pas à Dieu. 

"Et l'Éternel me dit: Voici, j'ai commencé à donner devant toi Sihon et 

son pays: commence à posséder, afin que tu puisses hériter de son pays." 

(Deutéronome 2:31) 

Si votre héritage doit devenir une réalité, vous devez tenir bon et vous battre. 

« Levez-vous, partez et passez le fleuve Arnon : voici, j'ai livré entre vos 

mains Sihon l'Amoréen, roi de Hesbon, et son pays : commencez à le 

posséder et combattez-le contre lui. (Deutéronome 2:24) 
Voyez-vous le paradoxe dans l’histoire ? Dieu a dit : « Je vous ai donné… » 

Puis Il a dit : « … commencez à posséder. 

Nous possédons par la lutte et non par le débat. Dieu dit : « Quant à moi, je te 

l'ai donné. Mais Sihon, le roi de Hesbon, résistera à ton héritage. Combattez-le donc 

dans la bataille. » 

Dieu a donné à Israël le pays de Canaan, un pays où coulent le lait et le miel. 

Mais il y avait là des géants. Et Dieu n’a pas chassé les géants ! Tout ce que Dieu a 

préparé pour votre destinée, vous avez besoin de foi pour y entrer . Parce que la foi 

plaît à Dieu. 

Dieu nous a donné tout ce qui fait la vie et la piété, allons nous battre pour 

l'obtenir ! Que Dieu soit vrai et que tous les hommes soient des menteurs ! 



" Combats le bon combat de la foi, saisis la vie éternelle, à laquelle tu es 

aussi appelé, et tu as fait une bonne profession devant de nombreux 

témoins. " (1 Timothée 6:12) 
Nous sommes appelés à mener le bon combat de la foi. 

Il y a des Sihons partout, qui pèsent sur nos héritages. Jusqu'à ce que nous 

commencions à lutter, nous ne possédons pas. 

C'est l'heure du combat ! 
Nous avons à notre disposition l’arme du sang, l’arme du pétrole, l’arme de la 

Parole ! Tout ce qui échappe à la Parole n’échappera pas à l’huile ! Ce qui s’échappe 
de l’huile n’échappera pas au sang ! Votre liberté est un must ! Et le combat est le 
moyen d’y parvenir. 

Il y avait une guerre au ciel, Dieu a combattu ! (Apocalypse 12 : 7). S'Il n'avait 

pas combattu, Satan serait devenu le plus haut. 

Connaissance 

"La grâce et la paix vous soient multipliées par la connaissance de Dieu 

et de Jésus notre Seigneur." (2 Pierre 1:2) 

La place du savoir dans la possession de notre possession est importante. 

La grâce signifie le don gratuit de Dieu. 

« Selon que sa puissance divine nous a donné tout ce qui appartient à la 

vie et à la piété, par la connaissance de celui qui nous a appelés à la gloire 

et à la vertu » (2 Pierre 1 : 3) 

Si le Saint-Esprit dit que Dieu nous a tout donné, voyons le « fantôme du diable 

» qui dira qu'il ne nous a pas donné ! 

Tout ce que la vie et la piété exigent ont été donnés. Si Dieu l'a donné, il l'a 

donné. Nous nous battons donc pour cet héritage. 

Tout ce qui est pertinent pour votre épanouissement, Dieu a dit qu’Il l’a 
donné. Toutes les choses qui vous concernent – la vie spirituelle, physique, 
mentale, nommez-la. Dieu a donné ! 

Alors où est-il ? 

Où est la preuve de vos dîmes et de vos offrandes ? 

Comment pouvez-vous échouer et vous installer comme un échec ? 

Comment peuvent-ils dire que vous êtes malade et que effectivement vous 

arrêtez de tourner le cou ? "Les dons et les appels de Dieu sont sans repentance." 

(ROM 11 :29) Dieu vous a donné tout ce dont vous aurez besoin dans la vie ! Oui il 

a! Il y avait un homme occulte qui a donné ce témoignage lors d’une réunion du Plein 



Évangile. Ils étaient là pour combattre les églises. Alors ils se rendirent dans diverses 

églises et les dispersèrent. (Donc, la plupart des églises que vous voyez ne grandiront 

pas, elles sont assiégées). 

Après avoir fait cela dans de nombreux endroits, ils sont passés par notre église. 

Quand ils sont arrivés, (selon eux), ils ont vu une canopée d'épines ! Ils n’avaient 

donc pas accès à l’église. 

Ils sont revenus à leur réunion et ont dit "Eh bien, jusqu'à ce que nous ayons cet 

homme 

(en faisant référence à moi), nous ne pouvons pas entrer là-dedans." 

Alors ils se sont armés. "Nous devons attraper cet homme !", ont-ils dit. Ils 
s’envolèrent et commencèrent à tirer toutes leurs flèches. Mais quelque chose 
d’incroyable s’est produit ! 

Il a dit qu'ils ne pouvaient pas me localiser dans les airs ! Tu sais pourquoi? 

Je marche en sachant que je suis bien au-dessus des principautés et du pouvoir 

! 

Au final, quatre d’entre eux ont été sauvés ! Ils ont maintenant commencé à 

divulguer et à révéler tout ce qu’ils faisaient. 

Mes amis, il y a des batailles dans les cieux ! Seuls les combattants sur terre 

restent vainqueurs ! 

C'est mon histoire : il n'y a personne qui ose ma vie qui n'en soit pas pire ! C'est 

pourquoi, quand je sors, je dis : « Quiconque essaie de se mettre en travers de mon 

chemin aujourd'hui est maudit ! au nom de Jésus. » Et je ne fais pas que parler, je 

respire ! Le venin sort de mon souffle ! 

Quand j'arriverai au paradis, je serai heureux de voir la liste des sorcières qui 

ont été tuées par ma flèche. 

L’ennemi n’a aucune valeur aux yeux de Dieu, vous savez ! Quant à vous, Dieu 

est prêt à vous emmener là où Il a prévu, si seulement vous êtes prêt à continuer à 

vous battre. 

Au cours de leur voyage vers Canaan, à un moment donné, les enfants 
d’Israël ont arrêté de compter les victimes – combien de leurs ennemis avaient été 
détruits à cause d’eux ! 

La Bible dit de Dieu qu'il a détruit les rois, qu'il a massacré les nations, pour eux 

! 

Mais Il a amené Israël en Canaan ! Il vous mènera aussi à votre destin ! 

Se battre est le moyen de gagner ! 



Lorsque vous quittez votre maison, dites comme un combattant : « Je sors 

maintenant couvert par le sang. Toute opposition sur mon chemin est écrasée par la 

puissance du sang ! Je suis dangereusement oint aujourd'hui ! Maintenant, je pars. , 

au nom de Jésus!" 

Au moment où ces paroles sont diffusées dans l’air, les anges prennent 

désormais les choses en main, car ils font la volonté de Dieu. Ils font son bon plaisir. 

Ainsi, une combinaison de forces vous accompagne lorsque vous sortez. 

La foi sert à combattre, et la foi plaît à Dieu. Alors, combattre plaît à Dieu ! 

Beaucoup d’entre vous, qualifiées de stériles, auraient eu leur bébé il y a des 
années. Mais parce que vous êtes très religieux, vous n'arrêtez pas de dire : « Mon 
Dieu, je sais que tu le feras le mois prochain. » 

Écoutez, Dieu ne sera pas plus fort le mois prochain qu’il ne l’est maintenant. 

Alors, battez-vous pour récupérer votre héritage ! 

La foi est « la victoire » 

"Car tout ce qui est né de Dieu vainquit le monde ; et telle est la victoire 

qui vainquit le monde, même notre foi." (1 Jean 5:4) 

C'est LA victoire, pas Une victoire. 

La foi est LA victoire qui vainc le monde. Il n’y a rien sous le soleil qui ne 

puisse être maîtrisé ! 

Quand quelque chose semble vous soumettre, cela indique que vous n’avez pas 
construit votre foi dans ce domaine de votre vie, car lorsque la foi est là, elle vous 
soumet. 

Concernant les héros de la foi, la Bible témoigne : 

"Qui, par la foi, a soumis les royaumes, a exercé la justice, a obtenu des 

promesses, a fermé la gueule des lions. Il a éteint la violence du feu..." 

(Hébreux 11 :33-34) 

Ils ont fait tout cela par la foi ! 

La foi est la responsabilité du croyant pour la victoire. C'est une responsabilité 

non transférable. Cela n’est pas transmis. Il est implanté. Et chacun va recevoir les 

semences de la foi pour manger les fruits de la victoire. La foi est une 

responsabilité, pas un attribut 

"...car celui qui vient à Dieu doit croire..." (Hébreux 11 :6) 



Le croyant a ce devoir, cette responsabilité. Chacun s'implique pour en voir la 

réalité. 

Tout comme l’air que vous et moi respirons, pouvez-vous maintenant demander 

à quelqu’un de respirer pour vous ? Peut-être votre douce épouse ? Votre mari bien-

aimé ? Ou vos merveilleux enfants ? Pouvez-vous dire : « Chérie, je suis tellement 

fatiguée, s'il te plaît, tu ne peux pas respirer pour moi ? 

De la même manière, vous pouvez transmettre la responsabilité de la foi. Vous 

ne pouvez demander à personne d’exercer la foi à votre place. 

La victoire est si proche de vous. Le Saint-Esprit dit dans Romains 10 :6-10 : 

"Mais la justice qui est la foi parle de cette manière : Ne dis pas dans 

ton cœur : Qui montera au ciel ? (c'est-à-dire pour faire descendre 

Christ d'en haut :) 

Ou : Qui descendra dans les profondeurs ? (c'est-à-dire ressusciter 

Christ d'entre les morts.) 

Mais que dit-il ? La parole est près de toi, même dans ta bouche et dans 

ton cœur ; c'est-à-dire la parole de foi que nous prêchons ; Que si tu 

confesses de ta bouche le Seigneur Jésus et si tu crois dans ton cœur que 

Dieu l'a ressuscité des morts, tu seras sauvé. 

Car c’est du cœur que l’homme croit à la justice ; et c'est de la bouche 

que l'on confesse pour le salut. » 

Ainsi la victoire, le triomphe, le succès sont proches de toi. La foi est la 

productrice de tous. 

Il n'y a pas de performance sans foi. La foi est aussi proche que l'air que vous 

respirez. La guérison et la victoire sont si proches ! Aussi près que votre main est de 

votre corps. 

Souviens-toi de Sarah ! Son corps était presque mort ! Pourtant, elle est devenue 

la mère de multitudes qui ne peuvent être comptées ! Votre dossier n’est pas un 

dossier clos ! 

Jésus dit dans Marc 9 :23 : 

"...si tu peux croire, tout est possible à celui qui croit." 

La foi est indispensable si la victoire est votre rêve. 

Pierre était si proche de Jésus, mais il ne savait rien de la manière de tirer la 

vertu de l’oint de Dieu. Alors que la femme souffrant d’une perte de sang s’en est 

sortie avec une facilité absolue. James ne savait pas non plus dessiner. Pourtant, juste 



au milieu d’eux, Jésus était chargé de la vertu du ciel pour la guérison, la délivrance 

et toutes sortes de besoins. 

La foi est une responsabilité intransférable. Tant que vous n’avez pas reçu la 

semence de la foi, vous ne pouvez pas manger les fruits de la victoire. 

 

 

 

Chapitre 2: 

La foi est un impératif ! 

 

"...Vous DEVEZ naître de nouveau." dit Jésus dans Jean 3:7 . Puis 

Hébreux 11 : 6 commande : "...Celui qui vient à Dieu DOIT croire..." 

Une nouvelle naissance est un must ! Et il y a encore un autre « must », après 

votre naissance de nouveau. - Foi. 

La foi est un must après votre naissance de nouveau ! Ce n'est pas facultatif ! Il 

dit : Il faut croire. 

Tout comme la respiration est indispensable pour rester en vie, pour être 

spirituellement vivant dans le royaume de Dieu, la foi est indispensable . 

Quiconque, où que ce soit sur cette planète Terre, dans le royaume de Dieu, qui 

méprise la foi, n'obtient jamais une bonne note. Les plus grands noms que vous 

entendez dans le monde chrétien sont élevés sur la scène de la foi. Les plus grands 

exploits enregistrés sont sur le ticket de la foi. 

La foi est indispensable ! 

Je suis heureux de vous faire savoir qu'il n'y a aucune montagne que la foi ne 

puisse niveler. Aucune vallée qu’il ne puisse remplir. Il n’y a aucune barrière qui 

puisse empêcher la foi de s’accomplir. C'est la Parole de Dieu concernant la foi. 

Luc 1:45 dit : 

"Bénie soit celle qui a cru..." 

La foi commande des bénédictions. 

Le digne agneau de Dieu a été immolé pour vous (Apocalypse 5 : 12), afin que 

vous puissiez vivre une vie digne. Ainsi, vivre une vie sans valeur, c’est abuser de la 

grâce de Dieu. 



La foi est votre ticket pour vivre cette vie digne. La foi est indispensable pour 

une vie pleine de sens et victorieuse. 

La foi est le fondement 

2 Pierre 1:5 dit : 

"...en faisant preuve de toute diligence, ajoute à ta foi..." 

C’est donc à la foi que nous ajoutons. C'est la ligne de base. 

C'est le fondement du christianisme. Si ce n’est pas là, il n’y a rien ! Si ce n’est 

pas le cas, le juste ne peut rien faire (Ps. 11 : 3) 

Chaque immeuble de grande hauteur semble si attrayant, mais la force qui le 

maintient en place réside dans ses fondations. 

Chaque vie attrayante que vous trouvez aujourd’hui dans le christianisme repose 

sur un fondement sûr de foi, solide et enraciné jusqu’au plus profond du cœur ! D’un 

autre côté, tout chrétien honteux que vous voyez aujourd’hui est victime de la 

superficialité dans l’aventure de la foi. 

Savez-vous pourquoi vous faites attention à donner ? C'est parce que vous ne 

pouvez pas faire confiance à ce qu'Il a dit qu'Il ferait lorsque vous donneriez. 

"C'est par la foi qu'Abel a offert à Dieu un sacrifice plus excellent..." 

(Hébreux 11 : 4) 

Pourquoi les institutions financières n’ont-elles pas eu de difficulté à convaincre 

les gens de remettre leur argent ? Parce que les gens croyaient aux pourcentages 

qu’ils promettaient de payer. 

Si vous croyez au pourcentage du ciel, vous n’aurez besoin d’aucun conseil, 

pression ou remontrance. 

Mes amis, rien ne donne de la couleur au christianisme comme la foi ! 

Il n’y a rien dont vous aurez besoin dans la vie qui ne soit pas dans votre paquet 

rédempteur. Mais il n’y a rien dans votre colis rédempteur dont vous puissiez prendre 

livraison sans foi. 

La foi est le papier que vous présentez pour le dédouanement de vos 

marchandises. Si vous ne l'avez pas, même si les biens vous appartiennent, vous ne 

pouvez pas les avoir ! 

Souviens-toi? Jésus est arrivé à Nazareth : 

"Et là, il ne put accomplir aucune œuvre grande, sinon en imposant les 

mains à quelques malades et en les guérissant. Et il fut étonné de leur 

incrédulité..." (Marc 6 :5-6) 



Jésus est entré dans la ville chargé de toutes les ressources du ciel – tout ce que 

le ciel a, la plénitude de la Divinité ! Il est venu en ville avec des guérisons, des 

délivrances et une onction complète ! 

Chacun devait venir de son propre gré, car dans le Royaume de Dieu, on vient 

soi-même pour soi-même. 

"Oh, tous ceux qui ont soif, venez..." (Ésaïe 55 : 1) 

Vous ne pouvez pas envoyer quelqu'un en votre nom. Le paralytique a dit à ses 

amis : « Portez-moi jusqu'à lui. J'ai appris qu'il est là. Je suis paralysé des mains et 

des jambes, mais pas du cœur. Et Lui, avant que tout ne se produise, vit leur foi et 

lui dit : « Lève-toi, prends ton lit et va dans ta maison. » (Matthieu 9 : 6) 

Dans les Actes des Apôtres, il y avait un certain boiteux à Lystres. Paul passait 

par là et, s'apercevant qu'il avait la foi pour être guéri, dit : « Tiens-toi droit sur tes 

pieds ». (Actes 14 : 8-10) Et c’était tout ! 

La foi porte une force magnétique qui arrêtera toujours l’attention de la divinité 

! 

Il n’y a aucune différence entre le charpentier et l’ingénieur, le maçon et le 

médecin, car le même Dieu est riche pour tous ceux qui l’invoquent. L'appel de la 

foi est la réponse à chaque question de l'homme. 

"Car quiconque invoquera le nom du Seigneur sera sauvé." (Romains 

10:13) 

 

 

Chapitre 3: 

L’accès à la foi 

La foi est ce qui dépend de l'extrême grandeur de la puissance de Dieu. La foi 

vous connecte au pouvoir qui élimine tous les obstacles sur votre chemin. 

Lorsque la foi est à l’œuvre, la puissance de Dieu est connectée, ce qui rend tout 

possible. 

C'est la foi qui vous met dans la classe de Dieu. Quand la foi est à l’œuvre, la 

puissance de Dieu est en place. 

La foi est votre accès à la puissance de Dieu, pas les larmes ! Sans la foi, rien 
ne se fait ! Dès que la foi monte au ciel, la puissance de Dieu descendra du ciel. 

Mais comment contacter la foi ? 



Comment naît la foi ? 

Par la voix de Dieu 

"La voix du Seigneur est puissante ; la voix du Seigneur est pleine de 

majesté." (Psaume 29:4) 

La voix de Dieu donne la foi. 

Quand vous entendez Sa voix, vous ne pouvez pas en douter. C'est plein de 
puissance ! Plein de majesté ! Dieu a parlé à un homme appelé Abraham et il n’a 
jamais eu de question à poser ! 

À 75 ans, Dieu l'a appelé à quitter son pays, ses proches et la maison de son 

père, et à se rendre dans une ville qu'Il lui montrera. "Et Abraham partit", sans aucune 

question ! 

Un autre jour, Dieu vint vers lui et lui demanda de lui sacrifier son fils unique. 

Parce qu'Abraham a entendu Dieu, la voix irrésistible de Dieu, il a de nouveau obéi 

sans poser de questions et a ainsi marché vers sa destinée ! 

"La foi vient de ce qu'on entend, et ce qu'on entend vient de la parole de 

Dieu." (Romains 10:17) 

Il ne suffit pas d’entendre simplement la parole de Dieu, vous devez l’entendre 

de Dieu. Parce que vous ne pouvez pas l'entendre et douter de lui ! Vous ne pouvez 

pas l'entendre sans le croire ! Sa voix est plus puissante que la voix de nombreuses 

eaux et elle est capable de diviser n'importe quelle flamme de feu à tout moment. 

Entendre Dieu est la source de foi la moins chère. 

Saul de Tarse avait un cœur très têtu. Mais un jour, il entendit la voix de Dieu 

lui demander : « Saul, Saul, pourquoi me persécutes-tu ? 

Saül se demanda : « Qui es-tu, Seigneur ? 

Et la voix répondit : "Je suis Jésus que tu persécutes !" 

Maintenant, réfléchissez à ça. Saül était-il capable de dire : « Perdez-vous ! » à 

cette voix ? Avec tout son entêtement de cœur ? Certainement pas! Vous ne pouvez 

pas entendre la voix de Dieu et la mépriser. C'est bien trop puissant pour être méprisé 

! 

Chaque fois que nous parlons de foi par excellence, elle prend sa source directe 

dans la Parole de Dieu. Dieu doit vous parler directement. Vous ne pouvez pas 

l’entendre et douter de ce qu’il dit. Sa voix est si puissante ! Tellement irrésistible ! 



Mes amis, jusqu'à ce que votre surdité spirituelle soit guérie, vous n'êtes pas un 

candidat aux exploits ! Vous devez simplement être capable d’entendre Dieu avant 

que la terre ne vous entende. 

Je peux voir Dieu ouvrir vos oreilles ! 

"Et il arriva que, alors que j'étais en route et que j'étais près de Damas 

vers midi, soudain une grande lumière brilla du ciel autour de moi. 

Et je tombai à terre, et j'entendis une voix qui me disait : Saul, Saul, 

pourquoi me persécutes-tu ? 

Et je répondis : Qui es-tu, Seigneur ? Et il me dit : Je suis Jésus de 

Nazareth, que tu persécutes. Et ceux qui étaient avec moi virent 

effectivement la lumière et eurent peur ; mais ils n'ont pas entendu la 

voix de celui qui me parlait. » (Actes 22 :6-9) 

Tous ceux qui étaient sur place virent la lumière, mais seul Saül entendit la voix. 

La foi vient en entendant « La Voix ». 

Saul n'était pas le seul homme non sauvé à ce moment-là, mais il était le seul à 

entendre la voix. Beaucoup ont vu la lumière, tout comme Saül, mais ils n’ont pas 

été délivrés. 

Beaucoup vont à l’église et écoutent un prédicateur, mais combien entendent 

réellement la voix derrière lui ? 

La lumière mentionnée dans le texte ci-dessus représente l'espoir, tandis que la 

voix représente la substance. Si vous voyez seulement la lumière de Dieu et que vous 

n’entendez pas sa voix, cela signifie que votre espoir n’a aucune substance. 

Mes amis, vous pourrez peut-être voir ce que Dieu a dit (en noir et blanc), mais 

pouvez-vous entendre ce qu’Il vous dit ? 

Oh oui, vous connaissez les versets des Écritures, mais pouvez-vous entendre la 

voix derrière eux ? 

La foi vient en entendant la voix de Dieu. Dieu dit à Noé : "Je suis désolé d'avoir 

créé le monde, maintenant je veux tout détruire. Construis donc une arche avec 

laquelle je condamnerai le monde." Noé a entendu parler de Dieu, il n’a eu aucun 

problème à le croire. 

Vous souvenez-vous de ce que le Seigneur a dit à Moïse ? 

Il lui dit : « Viens maintenant et je t'enverrai vers Pharaon. » Le même Moïse 

qui s’est enfui d’Égypte ! Mais une fois que vous entendez la voix de Dieu, les 

obstacles deviennent des miracles, les barrières deviennent des merveilles ! 



Tant que votre surdité spirituelle n’est pas guérie, votre avenir reste incertain. 

Chaque homme qui a accompli des exploits dans la Bible a entendu Dieu. 

Jésus a dit : 

"Et quand il met en avant ses propres brebis, il marche devant elles, et les brebis 

le suivent : car elles connaissent sa voix." (Jean 10:4) 

En ce moment, j’ordonne à vos oreilles spirituelles d’être ouvertes ! 

Désormais, vous ne ferez des démarches qu’après avoir entendu Dieu. 

Dieu parle encore ! 

Il ne suffit pas de voir les choses dans la Parole de Dieu, car ce que vous voyez 

représente seulement l'espoir, mais ce que vous entendez représente la substance. La 

foi est la substance des choses qu’on espère, la preuve de celles qu’on ne voit pas. 

Quand la foi est vide de substance, elle est fausse ! Pas la foi ! 

Jusqu'à ce que vous entendiez parler de Dieu, vous n'avez rien à quoi vous 
accrocher. Les hommes d’exploits sont des hommes sensibles à l’action du Saint-
Esprit. Jésus a dit : « Je ne peux rien faire de moi-même : ce que j'entends, je 

juge ; et mon jugement est juste, parce que je ne cherche pas ma volonté, mais 

la volonté du Père qui m'a envoyé. » (Jean 5:30) 

Le prochain plan de Dieu pour votre vie ne sera pas victime de la surdité, au 

nom de Jésus ! 

Vous entendrez, obéirez et aimerez Jésus désormais. 

Comment entendre la voix de Dieu 

Maintenant, vous vous demandez peut-être en vous-même : « Comment puis-je 

avoir de ses nouvelles ? Écoutez le témoignage de Jean : 

"J'étais en esprit le jour du Seigneur, et j'entendis derrière moi une 

grande voix, comme celle d'une trompette, 

En disant : Je suis Alpha et Omega, le premier et le dernier ; et : Ce que 

tu vois, écris-le dans un livre, et envoie-le aux sept églises qui sont en 

Asie ; à Éphèse, à Smyrne et à 

Pergame, et jusqu'à Thyatire, et jusqu'à Sardes, et jusqu'à 

Philadelphie et jusqu'à Laodicée." (Apocalypse 1:10-11) 

Vous devez être dans l’esprit pour entendre Dieu. La chair et le sang ne peuvent 

pas entendre Dieu. 

Vous souvenez-vous de ce que Jésus a dit à Pierre ? 



"... car ce n'est pas la chair et le sang qui te l'ont révélé, mais mon Père 

qui est aux cieux." (Matthieu 16:17) 

La chair et le sang ne peuvent pas atteindre le paradis. Non! Il ne peut pas capter la 
voix de Dieu. 

Il y a tellement de gens qui lisent et écoutent beaucoup de cassettes, mais ils 

entendent à peine la voix de Dieu, et beaucoup ne l’ont jamais vu. Jean était dans 

l'esprit, il entendait et il voyait. 

Vous pourriez être dans l’église et ne pas entendre la voix de Dieu. Vous 

pourriez même vous tenir debout sur l’autel sans toujours entendre ! Mais vous ne 

pouvez pas être dans l’esprit et ne pas entendre. 

Seul l'esprit peut contacter l'esprit, vous devez donc simplement être dans l'esprit. 

Jésus a dit à ses disciples : « …les paroles que je vous dis sont esprit et vie. » 

Vous ne pouvez pas contacter Son Esprit dans la chair, et vous n'avez pas 

d'avenir sans un véritable accès à la voix de Dieu. 

Tous ceux qui ont jamais compté dans la Bible ont entendu parler de Dieu – 

Gédéon, Élie, Élisée, Isaïe, Paul, Pierre, nommez-les. Si vous aussi devez compter 

ici sur terre, vous devez entendre du ciel. 

Mes amis, si vous voulez faire des exploits, vous devez entendre la voix de Dieu. 

N'avez-vous pas entendu : 

"Si tu écoutes diligemment la voix de l'Éternel, ton Dieu, pour observer 

et mettre en pratique tous ses commandements que je te commande 

aujourd'hui, l'Éternel, ton Dieu, te placera au-dessus de toutes les 

nations de la terre." (Deutéronome 28 : 1) 

Vous devez écouter diligemment la voix du Seigneur votre Dieu, et alors le 

Seigneur vous établira. Vous ne pouvez pas entendre du ciel et être en bas, car tout 

ce qui vient d'en haut est au-dessus de tout. 

Pour que Dieu vous place au-dessus des nations, vous devez être suffisamment 
diligent pour comprendre ce qu’Il dit. Ne vous contentez pas de voir la lumière, 
vous devez entendre la voix ! 

Lorsque vous poursuivez la voix de Dieu, vous deviendrez une voix sur terre. 

Lorsque Moïse entendit la voix de Dieu, il devint une voix en Égypte. Abraham 

a fait de même, et jusqu'à aujourd'hui, il est toujours une voix sur terre. 



Derrière chaque parole écrite se cache la voix de Dieu. Ce que vous entendez 

de l’homme est une information, mais ce que vous entendez de Dieu est une 

révélation. 

La révélation est la mère de la foi. 

Vous ne pouvez pas entendre du ciel et ne pas croire Dieu. Depuis le jour où j'ai 

entendu : « Lui-même a pris mes infirmités », la maladie est devenue pour moi une 

chose du passé ! 

Écoutez, je ne parle pas seulement d'une voix flottante ! Je parle d'entendre la 

voix de Dieu derrière Sa Parole. En d’autres termes, je parle d’entrer en contact avec 

l’esprit derrière les lettres. Cela provoquera une révolution dans votre vie ! Tout le 

monde saura que vous avez vécu un changement. 

J'ai entendu du ciel. Dieu m'a dit : "Tu seras béni plus que tous les peuples, il 

n'y aura ni mâle ni femelle stérile parmi toi, ni parmi ton bétail." (Deut.7 :14) Et dans 

Exode 23 :25, je l’ai entendu m’assurer : 

"Et vous servirez l'Éternel, votre Dieu, et il bénira votre pain et votre 

eau; et j'éloignerai la maladie du milieu de vous." 

Ami, j'ai entendu du ciel ! Je ne suis donc pas préparé à la maladie ou à la pauvreté. 

David dit : « J'ai été jeune, et maintenant je suis vieux ; mais je n'ai pas vu le 

juste abandonné, ni sa postérité mendier du pain. » (Ps. 37 :25) Dès le jour où j’ai vu 

cela, j’ai conclu que la mendicité est injuste, et je sais que Dieu m’a rendu juste en 

Christ. C’est à ce moment-là que les emprunts ont pris fin dans ma vie. 

Vous ne pouvez pas entendre parler de Dieu et douter de Lui ! 

Un jour, j'ai entendu : « Jésus-Christ a été fait malédiction ; car il est écrit : 

Maudit est quiconque est pendu à un arbre. » (Galates 3 : 13) 

Quand j'ai entendu cela, je me suis demandé : « Qu'est-ce qu'une malédiction ? 

J’ai alors décidé de parcourir le livre du Deutéronome et j’ai découvert que le 

manque, la pauvreté et la maladie sont tous des malédictions. J’ai donc aussi décidé 

de découvrir quelles étaient les bénédictions d’Abraham, et j’ai découvert que Dieu 

avait dit à Abraham : 

« Je ferai de toi une grande nation, et je te bénirai ; et je rendrai ton 

nom grand ; et tu seras une bénédiction ; et je bénirai ceux qui te 

béniront, et je maudirai celui qui te maudira ; et en toi tout sera les 

familles de la terre soient bénies. » (Genèse 12 : 2-3) 

C’est là que j’ai découvert que les bénédictions d’Abraham annulaient toutes 

ces malédictions dans Deutéronome 28. Alors, j’ai opté pour les bénédictions ! 



Mes amis, je ne suis pas théologien ! Je suis un croyant! Et : « Bienheureuse 

celle qui a cru... » comme me l'a assuré Luc 1 :45 . 

Je vous souhaite la bienvenue au royaume de la voix de Sa majesté ! C'est votre 

accès le moins cher à la victoire. 

Et parce que Dieu est Esprit, jusqu'à ce que vous entriez dans l'esprit, vous 

n'entendrez pas parler de Lui, vous ne le contacterez pas ! 

Mes amis, si seulement vous ouvriez vos oreilles, votre destin serait libéré. Car 

la foi vient en entendant Dieu, ce que vous ne pouvez faire qu’en étant dans l’esprit. 

Quand Élisée avait besoin d’entendre du ciel, que faisait-il ? Il a demandé 

car un ménestrel et il jouait, la main du Seigneur tomba sur lui et il entendit du ciel. 

Esaïe 30 :29-21 dit : 

« Vous aurez un chant comme la nuit où l'on célèbre une sainte 

solennité, et une joie de cœur, comme quand quelqu'un marche avec une 

flûte pour entrer dans la montagne de l'Éternel, vers le puissant d'Israël. 

Et l'Éternel fera entendre sa voix glorieuse, et montrera l'éclair de son 

bras, avec l'indignation de sa colère, et avec la flamme d'un feu 

dévorant, avec dispersion, tempête et grêle. 

Car c'est par la voix de l'Éternel que sera abattu l'Assyrien qui frappait 

avec une verge. » 

L'anxiété est un ennemi de votre progression ! Il faut de la joie et de la joie pour 

entendre ce qui vient du ciel. 

James a dit: "Est-ce que quelqu'un est joyeux, laisse-le chanter." Cela signifie 

simplement que ce n’est que lorsqu’un homme est joyeux que son chant aura une 

quelconque valeur aux yeux de Dieu . 

Une fois que vous êtes heureux et que vous commencez à chanter, les nuages 

qui recouvrent votre vie se dissipent et l’accès à Sa voix devient bon marché. 

L'heure est venue pour vos ennemis d'être vaincus ! L’échec, l’oppression, la 

frustration, la dépression et la maladie sont tous des ennemis. Le Seigneur fera 

abattre vos ennemis lorsque vous l’entendrez du ciel au nom de Jésus ! 

Méfiez-vous de l'anxiété 

La Parole de Dieu est une graine, et toute Parole qui n'entre pas en vous n'aura 

aucun effet sur votre vie. 



" Et il dit : Il vous a été donné de connaître les mystères du royaume de Dieu 

; mais à d'autres, en paraboles, afin qu'en voyant ils ne voient pas, et qu'en 

entendant ils ne comprennent pas. 

Maintenant, la parabole est la suivante : La graine est la parole de Dieu. 

Ceux qui sont au bord du chemin sont ceux qui entendent ; alors vient le 

diable, et il ôte la parole de leur cœur, de peur qu'ils ne croient et ne soient 

sauvés. 

(Luc 8 : 10-12) 
La Parole n’est jamais entrée en eux, elle est tombée aux oubliettes. 

La Parole de Dieu doit pénétrer dans votre cœur avant de devenir réelle pour 

vous. De telles personnes (celles mentionnées ci-dessus) n’étaient pas dans l’esprit. 

Ils étaient occupés à écouter dans la chair et le diable a accès à la chair. 

"Ce sont ceux qui sont sur le rocher, ceux qui, lorsqu'ils entendent, 

reçoivent la parole avec joie; et ceux-là n'ont pas de racine, qui croient 

pour un temps, et qui tombent au moment de la tentation." (Luc 8:13) 

Ceux-ci n’ont pas de fondations solides, donc leur bâtiment ne peut pas tenir . 

Ils entendent la Parole de Dieu concernant la prospérité, mais ils n'ont pas les bonnes 

motivations. Pourquoi le veulent-ils ? Pour se montrer, pour opprimer les autres, pour 

se faire un nom – parce que leurs fondations ne sont pas à leur place. 

"Et ceux qui sont tombés parmi les épines sont ceux qui, après avoir 

entendu, s'en vont et sont étouffés par les soucis, les richesses et les 

plaisirs de cette vie, et ne portent aucun fruit à la perfection." (Luc 8:14) 

Quiconque porte des fardeaux dans le royaume ne sera pas productif. 

C'est pourquoi Jésus a dit : « Déchargez-vous de tous vos soucis sur moi parce que 

je prends soin de vous. » 

Il a également dit : « Ne vous inquiétez de rien », car l'anxiété ne permettra pas 

à la Parole de Dieu de produire des résultats pour vous. Ne vous souciez pas de ce 

que vous mangerez ou boirez, car ce sont des choses que recherchent les païens. 

Tant que vous n'êtes pas à l'aise, la Parole de Dieu n'a pas accès à vous. 

Parlez aux tempêtes dans votre cœur et ordonnez-leur de se taire ! Il est temps 

de vous libérer des soucis de ce monde et de la tromperie des richesses. 

Rien ne fonctionne par l'anxiété, tout fonctionne par la foi. 

L'anxiété est une preuve de doute : « Est-ce que ça marchera ? "Est-ce que ça 

peut marcher ?" "Comment je peux être sûr?" "Où est-ce que je vais?" C’est ça 

l’anxiété. 



J'ordonne que votre liberté soit établie aujourd'hui au nom de Jésus ! 

Tant que vous resterez dans l'anxiété, vous ne pourrez pas marcher dans les 

révélations, car l'anxiété étouffera toujours les révélations. 

Quelqu'un m'a demandé un jour : « As-tu des problèmes ? Et j'ai répondu, 

"Peut-être qu'ils sont venus et que je ne savais pas que c'était des problèmes !" 

Ami, je veux que tu sois libre ! Tu n'es pas un enfant à problèmes, tu es un enfant du 

destin. Dieu vous a tracé une destinée glorieuse. 

 

Arrêtez de dire : « J'ai des problèmes ». Vous ne pouvez pas avoir Jésus et avoir 

des problèmes en même temps. Il est la réponse à toutes les questions de la vie. Vous 

ne pouvez pas avoir la réponse à vos côtés tout en portant le problème avec vous. 

Vous n'avez pas de problèmes ! 

Convainquez-vous dès maintenant, car tout ce que vous dites avoir est ce que 

vous obtenez. 

Beaucoup entendent la Parole, mais se préoccupent néanmoins de questions 

inutiles telles que « Comment vais-je payer les frais de scolarité de mes enfants ? » 

"Comment allons-nous manger ?" "Comment allons-nous payer le loyer de notre 

maison ?" 

Jésus vous dit en ce moment même : « Tais-toi et sache que je suis Dieu. Je 

serai exalté parmi les païens, je serai exalté sur la terre. » (Ps. 

46:10) 

Dans l'histoire de Luc 8 : 23-25 , lorsque Jésus se réveilla, il menaça le vent et 

la tempête, et il y eut un grand calme. Il est temps de vous lever et de repousser le 

vent et la tempête qui tourmentent votre vie, et le grand calme reviendra ! 

A partir de ce jour, j'ordonne qu'un grand calme s'installe sur votre vie ! Les 

gens ne vous identifieront plus à des problèmes. Un grand calme est sur vous en ce 

moment ! Au nom précieux de Jésus. 

Si vous voulez entendre Dieu, vous devez apprendre à être calme et tranquille. 

"Et tes oreilles entendront derrière toi une parole disant: Voici le chemin, 

marchez-y, quand vous tournez à droite, et quand vous tournez à gauche." 

(Ésaïe 30:21) 

Vos oreilles entendront une voix ! 

Le verset 15 de ce même chapitre dit : 



"... En revenant et en vous reposant, vous serez sauvés ; dans la tranquillité 

et la confiance seront votre force : et vous ne le voudriez pas." 

Et les versets 19-20 continuent en disant : 

« Car le peuple habitera à Sion à Jérusalem : tu ne pleureras plus : il te fera 

une grande grâce à la voix de ton cri ; quand il l'entendra, il te répondra. 

Et même si le Seigneur vous donne le pain de l'adversité et l'eau 

d' affliction, mais tes docteurs ne seront plus relégués dans un coin, mais tes 

yeux verront tes docteurs. 

Dieu vous dit en ce moment même : « Si tu veux entendre ma voix, reviens et 

repose-toi, et tu seras sauvé. » 

J'ordonne qu'un grand calme surgisse dans votre vie ! La voix du Seigneur 

viendra au milieu de cette dispute. 

Vous vous souvenez de l'expérience d'Elie ? 

Il était sur le point de se suicider. (1 Rois 19:4) Mais lorsqu'il arriva à l'entrée 
d' une grotte, il y eut un tremblement de terre, puis un feu, et puis un vent grand et 
fort. Mais Dieu n’était dans aucun d’eux ! Puis soudain, une petite voix se fit 
entendre ! 

Il faut un esprit tranquille pour entendre la voix de Dieu. Ce doit être la raison 

pour laquelle Paul a dit : « Étudiez pour vous taire et vaquez à vos propres affaires. 

» (1 Thess. 4:11.) Ici, le mot « étudier » peut également être traduit par « s’entraîner 

à se taire ». 

Vous devez simplement apprendre à entendre la voix de Dieu qui est pleine de 

puissance et plus puissante que de nombreuses eaux. C’est une vérité fondamentale 

que vous devez comprendre pour que votre foi soit efficace. Cette voix est pleine de 

majesté ! Ça brise tous les cèdres du Liban ! 

Ainsi, il n’y a aucune dureté que la voix de Dieu ne puisse briser, ni aucune 

épreuve qu’elle ne puisse gérer. Quelle que soit la situation à laquelle vous êtes 

confronté, la voix de Dieu a le pouvoir d’y faire face. 

Faites ce que Dieu dit 

Lorsque le Seigneur est celui que vous suivez avec attention, vous ne manquerez 

de rien. (Ps. 23 : 1) Abraham ne se confessait pas partout en ville, il obéissait 

simplement à la voix de Dieu. 

La foi deviendra pour nous un mode de vie naturel lorsque nous commencerons 

à faire exactement ce qu’Abraham a fait. 



Parce que vous êtes les brebis de Dieu, vous connaissez sa voix. Tout ce que 

vous avez à faire est de vous préparer à l’entendre. 

Marie leur a dit dans Jean 2 :5 : « Tout ce qu'il vous dira, faites-le » et vous 

aurez une réponse. 

Par exemple, Dieu dit : « Celui qui est faible et désire être fort, qu'il 

-lui : Je suis fort. » (Joël 3 :10) Pas seulement de votre bouche, vous devez le croire 

dans votre cœur, afin que ce qu’Il dit se réalise. 

Je n'ai jamais vu de plante qui porte des fruits sans racines ! La racine de ce que 

nous disons doit être dans notre cœur. Hébreux 4 :2 nous dit : 

"Car c'est à nous que l'Évangile a été prêché, ainsi qu'à eux : mais la 

parole prêchée ne leur a pas profité, n'étant pas mêlée de foi à ceux qui 

l'ont entendue." 

Vous devez avoir la foi à l’intérieur (à l’intérieur de votre cœur) avant qu’elle 

ne remette quoi que ce soit entre vos mains. La loi de la foi exige que vous croyiez 

dans votre cœur et que vous vous confessiez de votre bouche avant de voir des 

résultats, quels qu’ils soient. 

Nous avons dû déployer peu ou pas d'efforts pour constater la croissance 
phénoménale que notre église de Lagos a connue, simplement parce que nous avons 
suivi la voix de Dieu. 

Ami, tu deviendras le père de toutes les circonstances, une fois que tu pourras 

entendre Dieu. 

Vous ne manquerez plus le chemin ! 

Les enfants n'ont pas de difficultés à identifier la voix de leurs parents, alors 

pourquoi devriez-vous avoir des difficultés à identifier la voix de votre père ? C'est 

votre héritage, pas une réalisation particulière. 

Allez-vous à l’école pour apprendre votre langue maternelle ? 

Ami, dès que tu as donné ta vie à Jésus, la capacité d’entendre Dieu est entrée 

dans ton sang, tu peux donc maintenant l’entendre et le comprendre clairement. 

Il est temps de venir sur cette fréquence automatique ! 

Vous voyez, j'ai entendu dire que c'était par les meurtrissures de Jésus que 

j'avais été guéri. Je n'étais pas là quand il a payé le prix, mais j'ai entendu Dieu. Si je 

l’avais entendu d’un prédicateur, j’aurais peut-être eu l’occasion d’en douter, mais 

j’ai entendu Dieu. 

Aujourd'hui, je peux prendre ce « bâton » dans mes mains et frapper la maladie, 
en toute autorité, parce que j'ai entendu de Dieu qu'il n'a aucun droit légal de rester 
dans votre corps. 



Le jour où vous avez été pardonné était le même jour où vous avez été guéri et 

délivré de la pauvreté. (Ps.103:3-5) 

Il est temps de déclarer par vous-même que vous avez accès à la voix de Dieu 

et que vous ne la manquerez plus. 

Maintenant, commencez à marcher dans la victoire et le triomphe, par la 

puissance de Sa voix ! 

Lorsque la voix de Dieu résonne dans votre direction et que vous y répondez 

positivement, vous opérez dans la classe de Dieu. Très simple! Regardez Jean 

10 :35 : 

"S'il les appelait dieux, ceux à qui la parole de Dieu était adressée..." 
Maintenant, voyez cette analogie : 

"C'est impossible aux hommes, mais pas à Dieu : car à Dieu tout est 

possible." 
C'est ce que dit Marc 10 :27 . Et puis Marc 9 :23 ajoute : 

"Si tu peux croire, tout est possible à celui qui croit." 

Cela signifie que lorsqu’un homme arrive à la fréquence de la foi, il opère dans 

la classe de Dieu ! Cela fonctionne de cette façon : lorsque la Parole de Dieu entre 

en vous, la foi est transmise et votre statut change automatiquement. 

Il s'agit d'une transmission automatique car « la foi vient en entendant ». Je 

veux dire, entendre Dieu. 

Lorsque vous entendez parler de Dieu, la foi vient, puis votre statut 

change. "Si tu peux croire..." 

Lorsqu’un homme croit, il cesse d’exister au niveau humain. Son statut change 

! C'est ce que fait la foi. 

Mes amis, tout ce qui ne peut pas retenir Dieu ne peut plus vous retenir ! 

La Parole de Dieu vous met dans la classe de Dieu ! S'il vous plaît, recevez 

ceci ! 

Soyez diligent pour capter la voix derrière la Parole. 

Vous n’avez pas besoin d’un regard religieux ou pieux, vous avez juste besoin 

d’un cœur diligent. La réponse est dans la Parole ! 

Par la foi, la Parole de Dieu façonne la vie (Hébreux 11 : 1-3). Les choses 

visibles sont fabriquées à partir de l’invisible. La Parole de Dieu les rassemble tous 

et maintenant ils peuvent être vus. Autrement dit, la Parole de Dieu envahit le monde 

de l'invisible pour produire des miracles tangibles que nous pouvons voir. 

Chaque témoignage que vous entendez est rattaché à ce que cette personne a 

entendu. S'il vous plaît, écoutez le vôtre maintenant ! 



Tout ce qui n’a pas sa place dans votre vie, il est temps de le remettre en place. 

Car il est écrit « Le Seigneur perfectionnera tout ce qui me concerne ». (Ps. 138:8.) 

Notez qu’un cri n’est pas égal à la foi. 

Dans Matthieu 9 : 27-29 , il y a un récit dans lequel Jésus a posé cette question : 

"Croyez-vous que je suis capable de faire cela ?" 

Il a entendu leur cri, mais il leur a quand même posé cette question. C'est la 

condition requise pour être libre – « Croyez-vous... ? , pas le cri. Cela vous appartient 

toujours selon votre foi. C'est ce qui conçoit et établit la destinée de tout homme. 

La foi détermine où vous finirez – votre possession, votre position et où vous 

vous dirigez. Cela vous appartient selon votre foi. 

Mes amis, lorsque vous acceptez l’entière responsabilité, il devient très facile 

pour vous d’accéder aux réponses. Ce n’est pas Dieu, ce n’est pas Satan, c’est vous 

! 

"Les miens sont détruits par manque de connaissance." (Osée 4:6) 

Jésus a dit que vous connaîtrez la vérité et que la vérité vous rendra libre, et 

vous serez réellement libres ! 

Amis, votre position peut être transformée et sera transformée ! Au nom de 

Jesus. 

Douceur 

La douceur est une autre qualification requise pour accéder à la foi. 

"Car Dieu résiste aux orgueilleux et donne grâce aux humbles." (1 

Pierre 5:5) 

Dans ce royaume dans lequel nous vivons, personne ne s’en sort par orgueil. 

Pourquoi? 

Dieu personnellement s’oppose aux orgueilleux ! Alors Dieu devient l’ennemi 

des orgueilleux ! Et tout ce que la foi peut faire, c’est vaincre le monde, pas vaincre 

Dieu ! Ainsi, la foi ne suffit pas pour faire face à l’opposition divine. Quand Dieu se 

met en travers de votre chemin, la foi ne peut pas le gérer. 

Je prie pour que tout ce que votre orgueil vous a causé vous soit révélé par Dieu 

pendant que vous lisez ceci, et que vous vous soumettiez à son élévation. 

" Soumettez-vous donc à Dieu. Résistez au diable, et il fuira loin de vous. 

" (Jacques 4:7) 



Chaque personne humble a un avenir dans ce royaume – chacun avec une 

humilité sincère, et non une humilité faciale. 

Satan est là où il est aujourd'hui à cause de l'orgueil. Cela commence par le 

cœur. Lorsqu’elle devient chronique, elle trouve son expression extérieure. Satan est 

devenu un proverbe et un synonyme à cause de l'orgueil. 

"Comment es-tu tombé du ciel, ô Lucifer... Car tu as dit dans ton 

cœur..." (Ésaïe 14 : 12-13) 

Dieu choisit ce que nous disons dans notre cœur. 

Les amis, regardons ça ! La fierté est très subtile ! L'orgueil est la caractéristique 

numéro un de Satan, si vous la partagez avec lui, il vous ramènera là où il est. 

La fierté est un destructeur ! 

Il a détruit le riche insensé dans Luc 12. Il a détruit Hérode dans Actes 12 et a 

fait tomber Nebucadnetsar dans Daniel 4. 

L’humilité, en revanche, est un stimulant. C'est parti pour la grâce élévatrice de 

Dieu. Quel est le rapport avec la foi ? 

Nous sommes sauvés par la grâce par la foi (Éph. 2 : 8). Chaque délivrance et 

chaque salut dont nous faisons l’expérience se font par la grâce de Dieu. Si Dieu 

résiste aux orgueilleux et donne plus de grâce aux humbles, cela signifie que nous 

n'obtenons rien de Dieu lorsque nous n'avons pas accès à sa grâce. 

L'orgueil bloquera l'accès de tout homme à la grâce ! 

La destinée de chaque homme dépend de la quantité de grâce dont il bénéficie 
de la part de Dieu, et non de la quantité de force dont il dispose. Donc, si vous n’avez 
pas accès à la grâce, vous ne pouvez pas vous élever. 

Apprenons à nous approcher de Dieu avec humilité. Chaque fois que vous 

revenez à la Parole, dites-Lui : « Seigneur, ce que je ne connais pas, enseigne-moi. » 

Chaque fois que vous entendez la Parole de Dieu, ouvrez votre cœur en toute humilité 

et demandez : « Seigneur, que m'apprends-tu ? Ouvre-moi Seigneur Jésus, je veux 

apprendre de toi. C’est ce qui rend le christianisme de très bon goût. 

« Que cette pensée soit en vous, qui était aussi en Jésus-Christ : 

Qui, étant sous la forme de Dieu, pensait que ce n'était pas un vol d'être l'égal 

de Dieu. 

Mais il s'est dépouillé de sa réputation, il a pris la forme d' un serviteur et il a 

été créé à l'image des hommes. Et étant trouvé à la mode comme homme, il 

s’est humilié et est devenu obéissant jusqu’à la mort, jusqu’à la mort de la 

croix. » (Philippiens 2 :5-8) 



Il a dit : « Laissez cet esprit être en vous. » Il faut donc que ce soit dans l'esprit. 

Votre esprit doit être programmé pour une saine humilité, en vous faisant perdre 

toute réputation et en vous humiliant jusqu'à la mort ; en prenant la forme d'un 

serviteur – celui qui est désireux d'entendre son maître, celui qui a donné sa 

souveraineté totale au maître. Alors, vous entendrez sa voix. 

Je ne sais pas ce que tu ressens, mais quand Dieu m'a appelé, je me suis senti 

absolument incompétent ! 

Le jour où j'ai été chargé du ministère, je me suis retrouvé à pleurer, parce que 

je ne pouvais pas imaginer ce que je dirai tout au long de ma vie de prédicateur, et je 

n'avais personne à qui faire confiance. 

J'ai donc dû lui faire confiance et lui poser des questions très détaillées : « 

Maintenant que je pars, comment puis-je manger ? Qu'exigez-vous de moi pour que 

mes besoins soient satisfaits ? Et toutes ces questions ont reçu une réponse, parce 

que je ne le savais pas et que je ne les demandais pas pour m'amuser. Et tout ce qu’Il 

m’a montré fonctionne toujours pour moi jusqu’à présent ! 

Mes amis, descendons pour qu'Il nous relève. 

Dieu résiste aux orgueilleux, mais il donne plus de grâce aux humbles. 

Aucun problème dans ce monde n’est assez fort pour résister à la Parole de Dieu. 

Aucun! Il faut de la douceur pour apprendre. Psaume 25:9 dit : 

"Il guidera les doux dans le jugement, et il enseignera sa voie aux doux." 

Jésus a dit que la plupart des problèmes que nous avons dans ce monde sont dus au 

manque de douceur. Ainsi dans Matthieu 11 :28 , Il nous dit : 

"... apprenez de moi ; car je suis doux et humble de cœur : et vous 

trouverez le repos pour vos âmes. " 

Dans Luc 10 : 21-24 , Jésus a prié : 

"... Ô Père, Seigneur du ciel et de la terre, tu as caché ces choses aux sages et 

aux intelligents, et tu les as révélées aux bébés : ainsi est Père ; car cela te 

paraissait bon. 

Toutes choses me sont livrées par mon Père ; et personne ne sait qui est le Fils, 

si ce n'est le Père ; et qui est le Père, sinon le Fils, et celui à qui le Fils le 

révélera. 

Et il le tourna vers ses disciples et dit en privé : Heureux les yeux qui voient 

les choses que vous voyez ! Car je vous le dis, beaucoup de prophètes et de rois 

ont désiré voir ces choses que vous voyez, et ne les ont pas vues ; et d'entendre 

ce que vous entendez et que vous ne avez pas entendu. » 



Voir ce que vous voyez et entendre les choses que vous entendez est un grand 

privilège et une grande bénédiction pour vous. Dieu révèle des choses aux bébés. 

Jésus leur dit dans Matthieu 18 : 3 : 

"Si vous ne vous convertissez pas et ne devenez pas comme des petits enfants, 

vous n'entrerez pas dans le royaume des cieux." 

Nous avons besoin de cette deuxième conversion ! 

Il y a aujourd’hui de nombreux hommes d’affaires qui ne croiront jamais que 

les affaires peuvent continuer avec Dieu, en dehors des liens humains. Ils n'arrivent 

pas à y croire, c'est trop pour eux ! 

J'ai vu des gens venir à mon bureau et me parler encore de relations. Ils ne 
peuvent pas croire que ces choses peuvent fonctionner. Ils sont trop « mature » pour 
être d’accord avec cela. 

La maturité qui ne mène pas au succès est une vaine maturité. 

Nombreux sont ceux qui, même si vous priez pour eux, ne parviennent toujours 

pas à survivre sans pilules. 

Il y a des prédicateurs qui emportent encore avec eux des premiers secours partout 

où ils vont : « Puis-je avoir ma pilule, j'ai besoin d'un peu de repos dans mon corps. 

C'est la maladie ! Vous n'avez pas besoin de tout ça. Jésus n'a jamais emporté de 

premiers secours. Il était Lui-même le Baume de Galaad. 

J'ai un jour entendu parler de Lester Sumrall dans l'un de ses magazines, où il 

déclarait avec audace que depuis soixante-cinq ans il n'avait jamais pris de 

médicaments et qu'il vivait pourtant en parfaite santé ! 

Et j'ai également entendu le révérend Kenneth Hagin témoigner que depuis 

1933, il ne sait pas à quoi ressemble un mal de tête ! Ami, tu as juste besoin d'une 

touche de Dieu, et tout autour de toi va changer ! Cela demande de la douceur ! 

Jésus entendait parler du Père parce qu’il était doux. 

Chaque fois que vous vous approchez de Dieu avec le sentiment de « je sais déjà 

», rien ne vous parvient. Dieu désire que vous et moi sachions. C'est pourquoi Il dit 

dans Jacques 1:5 

« Si quelqu’un d’entre vous manque de sagesse, qu’il la demande à Dieu, 

qui donne à tous généreusement et sans reproche ; et elle lui sera donnée 

» 

Si vous ne savez pas, ne faites pas semblant, demandez-lui plutôt ! Mes amis, 

optez pour la douceur. 



L'esprit derrière la parole 

Un autre accès à la foi est le contact avec l'esprit qui se cache derrière la Parole. 

"C'est l'esprit qui vivifie ; la chair ne sert de rien : les paroles que je vous dis 

sont esprit et elles sont vie." (Jean 6:63) 

À partir de ce passage, nous comprenons que la Bible est divisée en deux 

domaines 

—Le domaine des lettres, et 

—Le royaume de l'Esprit 

L’esprit derrière la Parole est ce qui suscite la foi, et le juste vivra par la foi 

(Hab. 2 : 4) 

Ainsi, la foi n'est pas un produit des lettres de la Parole, mais de l'esprit de la 

Parole. 

Mot. 

La lettre offre de simples informations. 

Mais voyez-vous, l’information fonctionnera dans les conflits terrestres et 

charnels. Mais vous savez que même si nous marchons dans la chair, nous ne 

combattons pas selon la chair. 

L'information est impuissante dans les conflits spirituels ! 

N'avez-vous pas entendu des sorcières, par exemple, dire à quelqu'un : « Je suis 

celle qui est à l'origine de vos ennuis et vous n'y pouvez rien » ? 

C'est une information. Mais vous êtes impuissant face à cette situation. C'est 

l'esprit qui donne la vie. Comment? 

C'est l'esprit qui provoque la foi, et la foi libère la vie. Rappelez-vous Habacuc 

2 :4, Romains 1 :17, Galates 3 :11 et Hébreux 10 :38 ? L'esprit de la Parole provoque 

la foi et la foi libère la vie. Nous avons donc les deux domaines : la lettre et l’esprit. 

Alors que le domaine des lettres est le domaine de l’information, le domaine des 

esprits est le domaine de la révélation. 

Dans le domaine de l’information, vous savez de quoi il s’agit, mais vous ne 

pouvez pas y toucher. Alors vous continuez simplement à désirer et à espérer. Et 

"L'espoir différé rend le cœur malade" 

(Prov . 13:12) 



Cela fatigue l'âme, et elle abandonne – "Non, je n'aurai plus rien à voir avec le 

christianisme ! C'est faux ! Ça ne marche pas !" C’est parce que l’homme vit dans le 

domaine des lettres de la Parole. 

Mais le royaume de l’Esprit provoque la foi et vous aide à recevoir les choses 

qui vous sont révélées. Tant qu’une chose ne vous est pas révélée, elle ne vous 

appartient pas. Tant qu’une chose n’est pas révélée, elle ne peut être possédée. 

Pourquoi? 

Jusqu'à ce qu'elle soit révélée, la foi ne se manifeste pas, et sans foi, il est 

impossible de recevoir une quelconque provision que Dieu a donnée. 

Dépassons donc le domaine des lettres. 

Cependant, il vous faut voyager à travers le royaume des lettres pour entrer dans 

le royaume des esprits. 

Les révélations viennent de la Bible. La Bible est conditionnée en lettres, mais 

derrière les lettres se cache le souffle même du Tout-Puissant. (Ésaïe 34 : 16) Il y a 

donc un esprit de Dieu planant sur chaque verset de l’Écriture, comme dans le 

chapitre un de Genèse, lorsque l’Esprit de Dieu couvait la terre. L’Esprit de Dieu 

médite sur chaque déclaration des Écritures. Ceux qui sont capables de contacter le 

mouvement de cet esprit sont ceux qui ont des témoignages tirés des Écritures. 

Un jour, l'Esprit du Seigneur a éclairé mon âme à partir de Matthieu 8 :17 – « 

Lui-même a pris... » Et l'Esprit de Dieu a souligné la Parole « a pris », comme si 

j'étais à la maternelle, apprenant le présent et le passé. ! C'est l'Écriture que j'utilise 

maintenant pour régner sur la santé divine. Avec cette écriture, j’ai une mentalité de 

santé divine. 

Mes amis, lorsque le Saint-Esprit s’empare d’une Parole et l’enflamme dans 

votre esprit, elle devient votre héritage. 

Si vous pouvez contacter l’Esprit de la Parole, vous avez gagné la liberté pour 

la vie. 

Je me suis appuyé uniquement sur les Écritures pour la gestion de ce ministère, 
tant pour mes finances familiales que personnelles, pour l'organisation et 
l'administration du ministère. 

Les Écritures sont plus que suffisantes pour vivre ! Puissiez-vous accéder à 
l’esprit derrière la Parole ! C'est là que se trouve la vie. C'est là que la foi s'établit. 

Vous n’avez pas besoin d’une culture consciente de la foi. Lorsque la révélation 

arrive, elle transmet automatiquement la foi. 

Écoutez, je me suis marié avec une seule écriture : « Deux valent mieux qu'un 

». (Eccl. 4:9-12.) Autrement dit, quelle que soit mon expérience de célibataire, cela 

ne peut pas être pire lorsque je deviendrai un homme marié. Si je n’étais pas un échec 

spirituel en tant qu’homme célibataire, je ne peux pas le devenir en tant qu’homme 



marié ! Si je n’empruntais pas en tant qu’homme célibataire, je ne finirai pas non 

plus par emprunter en tant qu’homme marié ! 

L’esprit derrière la Parole m’a fait traverser ce voyage de vie avec cette Écriture, 

et cela m’a enthousiasmé par le mariage. 

Encore une fois, Il m'a montré quelque chose dans Deutéronome 32 : 30 : « L'un 

en poursuivra mille et deux en mettront dix mille en fuite. » J'en courais vraiment 

après des milliers avant de me marier ! Maintenant que je suis marié, Satan a des 

ennuis ! Tout ce que je poursuivais auparavant multiplié par dix. C'était ma 

compréhension. 

C’est ce qui arrive lorsque l’esprit derrière la Parole s’empare de vous. Cela 

établit automatiquement la foi. Et ça reste ! C'est Dieu qui parle, donc ça reste. 

Mes amis, nous avons le royaume des lettres, nous avons le royaume des esprits. 

Le royaume des lettres tue ! Mais le monde spirituel rend vivant. (2 Cor. 3 : 6) Allons 

au-delà des lettres, sinon nous nous découragerons et abandonnerons dans la course, 

et alors Satan finira par avoir les choses comme il le souhaite. Mais à Dieu ne plaise 

! L'esprit de la Parole est pour vous. 

Romains 14 :23 dit : 

"Tout ce qui n'est pas de la foi est un péché." 

Si c’est un péché, alors c’est mort ! Car le salaire du péché, c'est la mort. 

(Romains 6 :23). S'il est mort, il ne peut pas produire. 

Cela signifie que faire quelque chose ne suffit pas. Si tout ce que vous faites 

n’est pas fait avec foi, cela ne vous apporte aucune bénédiction ! 

Toutes ces offrandes que vous faites sans que la Parole de Dieu ne motive leur 

don sont mortes, et il ne faut rien en attendre. 

Qu'est ce que je dis? 

La foi est votre seul accès aux récompenses. 

Aucun service ne vaut quoi que ce soit s’il est accompli en dehors de la foi. 

Lorsque la Parole de Dieu n’est pas la motivation de l’action, elle est péché, et donc 

morte et ne rapporte rien ! Pouvez-vous imaginer, par exemple, quelqu’un qui se fait 

baptiser mais ne s’est pas repenti ? Quel est l’effet de ce baptême ? La mort bien sûr 

! 

Il a pratiqué les Écritures, mais il ne les a pas pratiquées de manière scripturaire 

! Il s’agit donc d’un simple exercice, d’un jeu de natation pour adultes sans rien en 

sortir ! 

Mais quand une révélation de la Parole de Dieu est ce qui vous incite à vous 

impliquer sous quelque forme que ce soit, vous ne pouvez qu’avoir vos récompenses. 



Il faut de la foi pour obtenir un résultat dans ce royaume, et il faut de la 

révélation pour obtenir la foi, alors qu’il faut de la joie pour avoir la révélation. 

Alors, revenons à l’essentiel, ressentez de la joie et ayez des révélations. Ayez 

la révélation et agissez avec foi. Agissez avec foi et profitez des avantages de servir 

Dieu ! 

Joie + Révélation + Foi = Résultats (Profit). 

Vous ne le manquerez pas, au nom de Jésus ! 

Optez pour la lumière ! 

Ami, "Le Livre" est ouvert ! 

" Et je vis dans la main droite de celui qui était assis sur le trône un livre 

écrit à l'intérieur et au dos, scellé de sept sceaux. Et je vis un ange fort 

proclamant d'une voix forte : Qui est digne d'ouvrir le livre , et pour en 

briser les sceaux ? Et personne dans le ciel, ni sur la terre, ni sous la terre ne 

pouvait ouvrir le livre, ni le regarder. Et j'ai beaucoup pleuré, parce que 

personne n'a été trouvé digne d'ouvrir et de lire le livre. livre, ni le regarder. 

(Apocalypse 5 : 1-4) 

Jusqu'à ce que « Le Livre » soit ouvert, les pleurs continuent ! Mais Dieu merci, 

quelqu'un l'a ouvert avec Son sang ! 

Pendant que vous vous asseyez pour vous nourrir du « livre », parlez au livre et 

dites : « Livre, ouvre-moi au nom de Jésus. Quelqu'un t'a ouvert avec son sang, son 

nom est Jésus. 

Mon ami, il est temps que tes pleurs s'arrêtent ! 

Satan est en colère à l'ouverture de ce livre, parce que ce livre vous devenez 

"inmaniable" pour lui. 

Lorsque le livre vous est ouvert, Satan devient impuissant dans les affaires de 

votre vie ! Son royaume est brisé ! Il ne peut pas le supporter ! C'est pourquoi il 

aveugle l'esprit des gens sur la vérité contenue dans « Le Livre ». (2 Cor. 4 : 4) Il 

s’oppose désespérément à l’ouverture du « Livre ». 

Mais remercions Dieu : « Ils l'ont vaincu à cause du sang de l'Agneau et à 

cause de la parole de leur témoignage » (Apocalypse 12 :11). 

Lorsque « Le Livre » est ouvert, tous les anges se tiennent à votre disposition. 

Les quatre bêtes et les vingt-quatre anciens s'inclinent et l'adorent. 

Lorsque « Le Livre » est ouvert, vous commencez à donner des ordres, vous 

prenez les choses en main ! 



L'entrée de Sa Parole éclaire (Ps. 119 : 130). Et la lumière brille dans les 

ténèbres et les ténèbres ne peuvent pas la supporter (Jean 1 : 5). 

Lorsque « Le Livre » est ouvert, la lumière est libérée ; lumière, que les ténèbres 

ne peuvent gérer. Il y a un obstacle à franchir pour entrer dans « Le Livre ». 

Cependant, cet obstacle, c'est Satan lui-même. Il doit être écrasé avant que votre 

accès ne soit établi. 

Dieu merci, il y a la victoire qui le vainc ! C'est notre foi ! Ce n'est pas Une 

victoire, c'est LA victoire. Éphésiens 6 :16 dit : 

"Surtout, prenez le bouclier de la foi, avec lequel vous pourrez éteindre 

tous les traits enflammés des méchants." 

Satan sait que lorsque « Le Livre » est ouvert, la foi est en place, et lorsque la 

foi est en place, il est impuissant ! Il traîne donc toujours autour de "Le Livre" pour 

essayer de le fermer. 

Mais remerciez Dieu pour le sang de Jésus ! Vous pouvez accéder facilement à 

la lumière que porte « Le Livre », par le sang de Jésus ! (Héb. 9 : 1-7). 

La Bible dit : « Combattez le bon combat de la foi » (1 Tim. 6 :12) . Comment? 

Chaque fois que vous êtes confronté à un défi, la première chose à faire est de 

rechercher la lumière. Parce que tous les problèmes que vous rencontrerez sont 

causés par le prince des puissances des ténèbres. Et la lumière est tout ce dont vous 

avez besoin pour affronter l’obscurité. 

La première chose à faire lorsque vous êtes confronté et que vous désirez la 

victoire, c'est de vous tourner vers la Parole. Découvrez ce que Dieu a à dire 

concernant ce genre de situation. Découvrez quelles dispositions Dieu a prises pour 

votre victoire. Revenez au livre, « sondez les écritures… », cherchez à saisir une 

Parole de Dieu qui garantit la victoire que vous désirez. C'est par là qu'il faut 

commencer, car par le destin, la victoire vous appartient. 

La Parole de Dieu n'est-elle pas un marteau qui brise le rocher en morceaux ? 

La Parole de Dieu est un marteau, c'est du feu, c'est une épée. Ainsi, quelle que soit 

l’opposition qui vous entoure, elle a sa réponse dans la Parole de Dieu. 

Si c’est un rocher, le marteau de la Parole le brisera en morceaux. S'il s'agit de 

chaume, le feu est là pour le consumer. S’il s’agit de personnalités spirituelles, l’épée 

est là pour s’en occuper. Ainsi, quelle que soit la manière dont l’opposition se 

manifeste, votre sécurité réside dans la Parole de Dieu. 

Une fois, j'ai reçu une lettre d'un certain révérend. Il a dit qu'il avait souffert de 

l'humiliation de Satan pendant dix-sept ans ! Il souffrait de trois maladies différentes 

dont il ne pouvait être guéri. 



Pendant toutes ces années, il avait constamment prié et jeûné, mais la maladie 

persistait ! Mais un jour, il se leva à la recherche de lumière ! Il est entré dans une 

librairie et a acheté trois livres – How Faith Works, de Frederick KC Price, Authority 

of the Believer, de Kenneth Hagin, et Keys to Divine Health, écrit par moi. Il les lut 

plusieurs fois. Et suivant les directives décrites dans mon livre, selon lui, il a déclaré 

une guerre de trois jours contre Satan. 

Vous voyez, cela faisait 17 ans qu'il pleurait et jeûnait ! Mais la foi ne vient pas 

en jeûnant, en pleurant ou en priant, la foi vient en entendant et en entendant la Parole 

de Dieu ! L'activité était là, mais la foi n'était pas là. 

L’activité ne fera pas bouger Dieu. Sans foi, il est impossible de plaire à Dieu. 

Ainsi, le révérend a organisé la connaissance, grâce à une étude assidue, et s’est 

emparé de la foi ! Alors, il était prêt à se battre ! 

Finalement, il a mis fin à la guerre de trois jours contre Satan avec la communion 

– la chair et le sang de Jésus. 

Immédiatement, a-t-il dit, l'esclavage de dix-sept ans sur lui a été rompu ! 

C'est le pouvoir de la foi, contacté par la connaissance ! La première étape vers 

la victoire est donc la connaissance, que vous devez rechercher consciemment. 

Arrêtez de souhaiter la connaissance ! Travaillez-y ! 

Il faut de la foi pour faire bouger Dieu, et la foi vient par la Parole de Dieu. 

Il est temps de vous procurer la Parole de Dieu qui garantit votre victoire. 

Tu sais pourquoi je dis tout ça ? C'est parce qu'Il a dit : « Combattez le bon 

combat de la foi ». Et vous savez que la guerre se mène par des stratégies. Même 

dans la nature, la guerre ne se fait pas par le bruit, mais par la stratégie. 

Si vous devez éteindre toutes les flèches enflammées du diable, vous devez 
avoir une idée de la manière d’utiliser l’arme de la foi. Il ne suffit pas de l'entendre. 
L’audition n’est pas égale à la foi. 

La foi est une décision consciente. La foi vient en entendant, oui ! Mais si l’on 

s’arrête là, ce n’est pas la foi. Votre audience vous donne l’opportunité de prendre 

une décision d’action – selon que vous croyez ou non ce que vous avez entendu. 

Ainsi, obtenir la Parole est une étape solide. Ensuite, libérer votre foi est une 

autre étape spécifique vers la victoire. Il faut de la foi pour faire fonctionner ce que 

vous avez entendu. 

"Car c'est à nous que l'Évangile a été prêché, ainsi qu'à eux : mais la 

parole prêchée ne leur a pas profité, n'étant pas mêlée de foi à ceux qui 

l'ont entendue." (Hébreux 4:2) 



Vous devez vous appliquer consciemment et diligemment à ce que vous avez 

découvert dans « Le Livre ». Il s’agit d’une étape consciente qui est souvent ignorée. 

Si vous ne franchissez pas cette étape, vous supposerez simplement que la foi est là, 

alors qu'elle n'est pas là. 

Vous arrêtez l'activité du diable dans votre vie parce que vous avez entendu la 

Parole de Dieu à ce sujet. 

Après l’avoir entendu, vous commencez à méditer dessus. Tout comme la 

nourriture naturelle, lorsque vous le mettez dans votre bouche, vous commencez à le 

mâcher, puis il descend jusqu’à votre intestin. Ce n’est qu’alors qu’il devient une 

substance pour votre corps. 

Vous devez permettre à la Parole de Dieu d’entrer dans votre cœur en la broyant 

jusqu’à ce que sa substance soit transmise, et immédiatement, vous saurez que vous 

avez contacté quelque chose ! 

J'ai vu la pauvreté, je détestais ça ! Je détestais le manque ! Alors je suis parti à 

la recherche de connaissances. Et j'ai eu une révélation ! Ensuite, un verdict a été 

approuvé au ciel alors que j'ai déclaré : « Je ne pourrai jamais être pauvre ! 

Quand la lumière est venue, j’ai su. La foi est une chose tangible. Cela ne peut 

pas arriver sans que vous le sachiez. C'est une arme ! Une question substantielle en 

plus. Quand cela arrive, vous savez que vous devez arriver à un point où vous savez 

quand cela est arrivé. Arrêtez de deviner ! Les amis, il est temps d'aller chercher la 

lumière ! 

 

 

Chapitre 4: 

L’Espoir 

 

"Or la foi est la substance des choses qu'on espère..." (Hébreux 11 :1) 

L'espérance vient par la Parole. De même, la foi vient par la Parole. Mais il faut 

de la foi, fécondée par l’espoir, pour obtenir des résultats. 

La foi donne corps à votre espérance. Être désespéré, c'est être impuissant ! 

Chaque fois que vous abandonnez un problème, vous devenez absolument 
désespéré. Même Dieu ne peut pas vous aider, car sans la foi, il est impossible de 
Lui plaire. 

Quelle que soit la force de votre foi, sans espoir, elle est improductive. 

Avez-vous déjà rencontré un homme, aussi fort soit-il, qui a donné naissance à 

des enfants sans femme ? 



La foi donne corps à l’espérance – il y a une fécondation qui produit une 

éventuelle évidence. Donc, s’il n’y a pas d’espoir, la foi n’a aucune valeur ! 

Il y a beaucoup de gens qui fonctionnent avec une fréquence de désespoir, mais 

ils s'attendent à ce que la foi produise. La foi sans espoir est stérile ! 

Ce que fait la foi, c’est féconder l’espérance. Partout où il n’y a pas d’espoir, la 

foi ne vaut rien. 

Quand vous entendez des gens dire des choses comme : "Ça ne peut pas marcher 

! C'est une situation désespérée ! Il suffit de comprendre ce que je dis. Vous ne savez 

pas ce que je vis", laissez un tel homme tranquille. . Rien ne fonctionnera pour lui ! 

Mes amis, chaque fois que vous concluez une affaire désespérée, vous avez tué 

l’affaire ! 

L’espérance est la mère des preuves que produit la foi. Quand l’espoir est mort, 

la foi n’a plus de valeur. Il n’y a rien que vous ne puissiez voir venir et qui ne viendra 

jamais. 

Je suis heureux de vous faire savoir cependant que si vous êtes né de nouveau, 

par le destin, vous n'arriverez jamais au désespoir dans aucun domaine de votre vie. 

Vous avez cette assurance dans Ecclésiaste 9 : 4 : 

"Car pour celui qui est uni à tous les vivants, il y a de l'espoir : car un 

chien vivant vaut mieux qu'un lion mort." 
Il y a de l'espoir pour quiconque s'unit au Dieu vivant, quelle que soit la situation 

dans laquelle il se trouve. 

Par le destin, vous êtes une créature d’espérance – une espérance qui ne fait pas 

honte – parce qu’elle a le soutien du Dieu Souverain. 

Il est la vigne et vous êtes les sarments. Ainsi, la Bible dit qu’il y a de l’espoir 

pour vous. Parce que vous êtes unis au Dieu vivant, il y a de l’espoir pour vous. 

Écoutez, aucune affaire ne peut être close sauf par vous ! Ne laissez pas ce que 

dit n’importe quel médecin tuer votre foi ! 

Chaque fois que vous manquez d’attente, vous ne verrez aucune manifestation, 

car l’attente est la mère de la manifestation. Rien n’apparaît à la lumière sauf s’il est 

d’abord conçu, puis libéré. 

C'est votre heure ! 

Vous devez être capable de voir à l’avance ce que vous voulez toucher et 
manipuler. Je n’ai jamais vu de problèmes devant moi ; même quand les gens me 
parlent en rêve, je réponds ! 

L’espoir est ce qui rend la foi productive et dynamique, et qui met entre vos 

mains les résultats que vous attendez. 



Regardez le cas d'Abraham : 

« Car la promesse qu'il serait l'héritier du monde n'a pas été faite à Abraham 

ou à sa postérité, par la loi, mais par la justice de la foi. 

Car si ceux qui sont de la loi sont héritiers, la foi est rendue vaine et la 

promesse rendue sans effet ; parce que la loi produit la colère ; car là où il n'y 

a pas de loi, il n'y a pas de transgression. 

Il s'agit donc de la foi, afin que cela se fasse par grâce ; jusqu'à la fin, la 

promesse pourrait être assurée pour toute la semence ; non seulement à ce qui 

relève de la loi, mais aussi à ce qui relève de la foi d'Abraham ; qui est notre 

père à tous. 

(Comme il est écrit, je t'ai fait père de nombreuses nations), devant celui en 

qui il a cru, Dieu, qui ressuscite les morts et appelle les choses qui n'existent 

pas comme si elles étaient. 

Celui qui, contre toute espérance, a cru à l'espérance, afin de devenir père de 

plusieurs nations, selon ce qui a été dit : Ainsi sera ta postérité. » 

(Romains 4 : 13-18) 

Malgré tout, Abraham a cru ! Quand il n’était plus raisonnable d’espérer, 

Abraham croyait encore ! Voyez comment la Bible le décrit : « Qui, contre toute 

espérance, a cru à l'espérance… » C'est tout simplement incroyable ! 

Abraham n’était pas faible dans la foi. 

Mes amis, savez-vous ce que fait l'espoir ? 

Cela renforce votre foi ! 

Maintenant, concernant cette situation, dites-vous : « Ce n'est pas fini. Cela ne 

peut pas être la fin ! Jusqu'à ce que je gagne, personne ne donnera le coup de sifflet 

final. 

L'espoir renforce la foi. "Et n'étant pas faible dans la foi, parce qu'il croyait en 

l'espérance", dit la Bible, Abraham ne considéra pas son propre corps, qui était pour 

ainsi dire mort. Aucun conseiller à l’époque n’aurait pu lui offrir le moindre 

encouragement. Mais l’espoir était en place, donc sa foi n’est pas morte ! 

Tant que vous aurez de l’espoir, votre foi restera vivante. 

Abraham "ne considérait pas..." 

La foi active ignore les preuves contraires. Abraham n'a pas considéré son 

propre corps, ni la « mort du ventre de Sarah » ! C’est à cela que sert le pouvoir de 

l’espoir. Cela étouffe votre réflexion sur ce que le monde appelle les faits. 



L’espoir vous rend mort aux faits et vivant à la foi. Cela détruit le pouvoir que 

les faits pourraient vouloir avoir sur vous et intronise la force de la foi. 

L'espoir vous dit : "Ce n'est pas fini !" 

"Il n'a pas chancelé devant la promesse de Dieu..." (Romains 4 :20) 

Lorsque l’espoir est en place, vous vous retrouvez à ignorer les opinions, 

commentaires et rapports contraires. Lorsque vous faites cela, vous devenez stable. 

Ce n’est donc pas seulement ce que Dieu dit qui est important, ce que vous voyez est 

également important. 

L'espérance vous dit : "Je le vois clairement. Je n'obtiendrai rien de contraire 
à ce que Dieu a dit et à ce que j'ai cru". Et la foi vous dit : « Dieu est à la hauteur 
de la tâche ». 

Mes amis, il est très important de comprendre la place de l’espérance dans les 

opérations de la foi. 

Dans les premières années de ce mouvement religieux, beaucoup de gens 

pensaient que l’espoir était un ennemi de la foi. Ils disaient : « La foi est maintenant. 

» 

"Or la foi est la substance des choses qu'on espère, la preuve de celles 

qu'on ne voit pas." (Hébreux 11:1) 

La foi donne corps à l’espérance. L'espoir doit être là en premier. Quand 

l’espérance est morte, la substance de la foi ne vaut plus rien. Avez-vous déjà vu ou 

entendu parler d’ une femme décédée qui est tombée enceinte ? Quand l’espoir est 

mort, la foi s’en va ! Cela devient sans valeur. 

En ce qui concerne Dieu, aucun cas auquel vous serez confronté n’est désespéré. 

Je ne sais pas ce que vos médecins vous ont dit, ni ce que vos amis ont dit, mais Dieu 

vous assure dès maintenant qu'il y a de l'espoir. 

Si vous pouvez contacter l’espérance, alors vous avez créé une atmosphère 

permettant à la foi de prendre vie et aux preuves d’émerger. 

Il y a de l'espoir pour vous! Votre dossier n’est pas clos, et ne pourra jamais 

l’être ! Jusqu'à ce que la décision soit prise en votre faveur. 

Abraham a vu la promesse. C'était la raison pour laquelle il ne chancelait pas. 

La foi, c'est voir l'invisible. 

2 Corinthiens 4 :18 dit : 

" Tandis que nous regardons non pas aux choses visibles, mais à celles 

qui ne se voient pas : car les choses visibles sont temporelles, mais les 

choses qui ne se voient pas sont éternelles. " 



Cet échec que vous semblez traverser, cette frustration, ce besoin évident et 

pressant dans votre vie, qui vous fait courir de pilier en poste, sont tous temporaires 

! Seules les choses qu’on ne voit pas sont éternelles. Éternel signifie indestructible. 

« Et étant pleinement persuadé que ce qu'il avait promis, il pouvait aussi 

l'accomplir » (Romains 4 :21) 

L’espoir est ce qui vous aidera à ignorer et à ignorer tout ce qui est contraire à 

vos attentes. Cela vous convaincra pleinement et vous aidera à vous stabiliser. 

Jacques a dit : 

"Un homme irrésolu est instable dans toutes ses voies." (Jacques 1:8) 

Un tel homme, dit-il, ne devrait pas s’attendre à recevoir quoi que ce soit de Dieu. 

Lorsque vous avez repéré une promesse dans les Écritures, vous pouvez la croire 

dans votre cœur, mais tant que vous ne la voyez pas clairement, vous ne pouvez pas 

la déclarer avec audace. C’est probablement la raison pour laquelle vous n’avez pas 

été en mesure de déclarer avec audace beaucoup de choses auxquelles votre cœur 

croit – vous ne les avez pas encore vues clairement. 

Vous, femme qui avez « cru » en Dieu pour un enfant, voyez votre enfant dans 
votre main maintenant même. Si vous pouvez le voir, personne ne peut vous 
conseiller d’être prudent. Vous le crierez partout (que votre bébé est en route) et 
vous rendrez tout le monde fou ! 

Si vous m'aviez connu quand j'ai commencé à crier prospérité, vous vous seriez 

moqué de moi, comme beaucoup l'ont fait ! 

Rien ne prouvait que c'était réel, j'étais le seul à pouvoir le voir. Je pouvais le 

voir si clairement que je n'avais pas besoin de prier à ce sujet. 

LA SOURCE DE L'ESPOIR 

L'espérance et la foi ont la même source, qui est la Parole de Dieu. 

"Qui contre toute espérance a cru en l'espérance, afin de devenir le père de 

nombreuses nations, selon ce qui a été dit : Ainsi sera ta postérité." (Romains 

4:18) 

"(Comme il est écrit, je t'ai fait père de nombreuses nations,) devant celui en 

qui il a cru, Dieu, qui ressuscite les morts et appelle ces choses qui n'existent 

pas comme si elles étaient." (Romains 4:17) 

Abraham était pleinement persuadé que ce que Dieu avait dit, il était capable de 

l’accomplir. 



L’espoir n’est pas ce que vous portez naturellement, il jaillit de la même source 

où se construit la foi. 

La Parole que Dieu prononce est ce qui nous donne de l’espoir. 

Les chrétiens oisifs n’ont pas d’espoir ! 

Il faut une recherche diligente pour contacter l’espoir. Si Sarah a pu tomber 

enceinte simplement parce que Dieu l'a dit, alors vous n'avez pas de problème ! Votre 

cas est bien meilleur, naturellement et médicalement, que celui d'Abraham. Pourtant, 

une cellule morte a fécondé un œuf mort, pour produire un Isaac vivant ! S'il vous 

plaît, attendez-vous aux plus grandes merveilles cette heure-ci ! 

Lorsque vous écoutez diligemment ce que Dieu dit, l’espoir naît et la foi devient 

sauvage ! 

L’espoir voit vers l’avenir, tandis que la foi renforce la confiance nécessaire 

pour aller vers l’avenir. 

La foi est une force vivante, visant un objectif fixé par l'espérance. 

J'ai toujours vu l'Église de Dieu triompher et s'épanouir. Mais notez que l’Église 

que nous voyons aujourd’hui n’est pas celle que nous avons vue lorsque nous 

sommes nés de nouveau. Non! C'était un corps misérable. 

Quand les gens vous appellent « SU » à l’époque, cela signifie que vous êtes un 

citoyen inutile ! 

Mais j’attendais avec impatience l’accomplissement des prophéties d’Ésaïe 

chapitre deux et de Michée chapitre quatre. J’avais hâte de voir le jour où les 

meilleurs citoyens se trouveraient dans l’Église de Jésus-Christ. 

Mes amis, je suis heureux de vous faire savoir que ces jours sont là maintenant ! 

Ainsi, beaucoup de gens qui ne toucheraient jamais à la Bible à l’époque sont 

maintenant des pasteurs ! Je connais deux vice-chanceliers d'université qui sont 

maintenant pasteurs – je veux dire debout sur le podium le dimanche matin et le 

mercredi soir ! C'est après avoir lu tous les livres de ce monde qui n'ont pas 

fonctionné ! Ils ont finalement trouvé celui qui fonctionne ! 

À cette époque, il n'y avait pas de parking prévu devant les églises, car personne 

n'était censé venir en voiture. 

Mais à mesure que de plus en plus de gens commençaient à voir, la lumière 

commença à pénétrer dans l’Église. La foi a commencé à apporter des preuves à 

travers l'espérance. Maintenant, voyez jusqu’où Dieu nous a emmenés. Et nous ne 

faisons que commencer ! 



L’espérance est un produit de la Parole de Dieu, tout comme la foi. L'espoir le 

voit, tandis que la foi le rattrape. L'espoir donne le ton, tandis que la foi marque le 

but. 

La question que vous devez maintenant vous poser est : « Que vois-tu ? Ce que 

vous ne pouvez pas voir aujourd'hui, vous ne le toucherez pas demain. 

Vous devez être capable de voir ce qui vous attend, sinon la foi n’a pas de but à 

marquer. Avez-vous déjà vu un terrain de football sans poteaux de but ? Comment 

saurez-vous qui gagne ? 

L'espoir donne le ton, la foi marque le but. 

Il est temps de parcourir la Parole, de contacter l’espoir et d’utiliser votre foi 

pour marquer le but. 

Vous n'échouerez plus, au nom de Jésus ! 

Les Écritures disent que le Seigneur perfectionnera tout ce qui vous concerne. 

Que ta famille est perfectible. Votre entreprise est perfectible. Ce sont aussi vos 

enfants et votre carrière ! 

Cette Parole suffit à susciter l’espoir en vous. 

Dès maintenant, regardez tout ce qui n’est pas encore parfait dans votre vie et 

commencez à lui lancer vos flèches de foi ! 

Tite 1:2 dit : 

"Dans l'espérance de la vie éternelle, que Dieu, qui ne peut mentir, a 

promise avant la création du monde" 

Dieu ne peut pas mentir, c'est pourquoi nous avons l'espoir que la vie éternelle 

est une réalité. Tout comme un homme ne peut pas être enceinte, Dieu ne peut pas 

mentir ! 

L’espérance et la foi sont l’expression de notre confiance dans l’intégrité de 

Dieu. 

Comment pouvez-vous douter de Lui tout en obtenant sa faveur ? S'Il dit "Il a 

pris", alors Il a pris ! S’Il dit : « Il perfectionne, alors Il perfectionne ! S’Il dit qu’Il 

pourvoira, alors Il pourvoira ! Car « ceux qui cherchent le Seigneur ne manqueront 

d’aucun bien ». 

Parce que Dieu ne peut pas mentir, nous avons de l'espoir. Hébreux 6:18 

"Afin que par deux choses immuables, dans lesquelles il était impossible à Dieu 

de mentir, nous puissions avoir une forte consolation, nous qui avons fui pour nous 

réfugier pour saisir l'espérance qui nous était proposée." 



Une forte consolation signifie ici une foi forte. S’Il a dit que parce que vous 

servez le Seigneur votre Dieu, Il bénira votre pain et votre eau, attendez-vous à ce 

que votre pain et votre eau soient bénis. 

S’Il vous a assuré qu’Il enlèverait la maladie parmi vous, attendez-vous à ce que 

la maladie vous soit enlevée. 

S'Il a dit que vous ne deviez pas être stérile et que vous ne rejetteriez pas vos 

petits, ne vous attendez pas à être victime de stérilité ou de fausse couche. 

S'Il a dit qu'Il accomplirait le nombre de vos jours, ne vous attendez pas à mourir 

jeune. 

Dites-vous : « Je sers Dieu, donc je ne manquerai ni de pain ni d'eau. Je ne peux 

pas être stérile ! Je ne peux pas non plus être victime d'une fausse couche. Quoi que 

je fasse, je dois produire, je ne mourrai pas jeune. Le nombre de mes jours, Dieu le 

déterminera. remplir." C’est ainsi que se construit l’espoir. 

Dieu fera ce qu'Il a dit. Il est éternellement engagé. Peu importe ce que vous 

avez vu ou entendu dans un rêve, ce sont tous des problèmes élémentaires. La réalité 

est ce que Dieu a dit. Les Écritures ne peuvent pas être brisées ! 

Mes amis, il est temps de vous voir victorieux, en bonne santé et prospère. 

Voyez-vous au sommet, prêtant et jamais empruntant, donnant et ne mendiant 

jamais, distribuant et pas seulement collectant ! 

Désormais, vous commencerez à faire les œuvres d’Abraham. Tout ce qui vous 

a été déclaré mort par quelque forme de rapport que ce soit, revient à la vie 

maintenant ! 

Au moins maintenant, vous savez que vous ne rencontrerez jamais de cas 

désespéré tant que vous resterez chrétien. 

Vous pouvez donc conclure devant n'importe quel démon de l'enfer : « Mon cas 

n'est pas désespéré, car mon cas ne peut jamais être désespéré ! Tant que je suis uni 

à 

Lui, j'ai de l'espoir." 

Votre cas ne peut jamais être désespéré. Vous avez entendu Dieu dire que si 

vous croyez en l’espérance, même s’il est inutile d’espérer, vous aurez la force de 

donner naissance à votre miracle. 

Votre cas est moins cher que celui d'Abraham. Alors ignorez ces sentiments, 

déchirez vos livres de rêves. Votre demain est meilleur que vous aujourd'hui. 

J’aimerais que vous soyez conscient de cette vérité : jusqu’à ce que nous 

fassions de Dieu notre suffisance, notre insuffisance continue ! Il est notre suffisance 

éternelle. Nous n’aurons jamais besoin de rien en plus de Dieu pour être le meilleur 

pour lequel nous avons été créés. 



Maintenant, je vous ordonne de prendre livraison des clés de l'enfer et de la mort 

dès maintenant ! 

Tout ce qui était censé être mort en vous ou autour de vous est désormais au 

passé ! 

Il y a de l'espoir pour votre famille ! Vos enfants! Votre entreprise! Votre vie 

spirituelle ! Et tout ce qui vous concerne ! Au nom précieux de Jésus. 

 

Chapitre 5: 

Les Boosters de foi 

Il existe certains facteurs qui renforcent la foi, lorsqu'ils sont en place. Il sera 

bon pour vous de les connaître et de les comprendre, afin qu'en vous y appliquant, 

vous voyiez votre foi produire des résultats étonnants. 

Où est ton cœur? 

"Et maintenant demeurent la foi, l'espérance (l'amour), ces trois-là; mais le 

plus grand d'entre eux est (l'amour)." (1 Corinthiens 13 :13) 

"Car en Jésus-Christ, ni la circoncision ni l'incirconcision ne servent à rien, 

mais la foi qui opère par l'amour." (Galates 5:6) 

Il fut un temps où un avocat vint vers Jésus et lui demanda : « Quel est le grand 

commandement de la loi ? Et Jésus répondit dans Matthieu 22:37-40 : 

« Tu aimeras le Seigneur ton Dieu de tout ton cœur, de toute ton âme et de 

toute ta pensée. C'est le premier et le plus grand commandement. 

Et la seconde est semblable : Tu aimeras ton prochain comme toi-même. 

De ces deux commandements dépendent toute la loi et les prophètes. » 

Chaque plan de Dieu pour vous s'ancre sur la déclaration "Tu aimeras le 

Seigneur ton Dieu de tout ton cœur. » 

Si cela manque, alors votre fondation n’est pas en place. C'est le fondement d'un 

christianisme fécond. 

La foi qui court toujours après les choses du monde est discutable. Mais lorsque 

vous commencez à chercher l'expansion et la promotion du Royaume de Dieu, vous 

exercez votre foi biblique, vous voulez voir le Royaume de Dieu élevé, vous voulez 

voir la gloire de Dieu manifestée. 



Dieu sait que vous avez besoin de beaucoup de choses (Il n'est pas un 

prétendant), mais ces choses ne viendront pas à votre rencontre si vous les 

poursuivez. Vous devez courir après Dieu, car lorsque le Seigneur est votre berger, 

la bonté et la miséricorde sont obligées de vous suivre. Vous n’êtes pas appelés à les 

suivre, ils ont été programmés pour vous suivre, tant que vous suivez le Seigneur. 

Si vous voulez que votre foi reste sur une fréquence automatique, vous devez 

aimer le Seigneur de tout votre cœur, de toute votre âme et de tout votre esprit. C'est 

le premier et grand commandement. 

Il est temps de concentrer toute votre attention sur Dieu, et non sur vous-même, 

la gloire ou l’argent. 

Il n’y a aucun homme qui aime vraiment Dieu, qui n’aime pas les hommes. 

Montre-moi un amant de Dieu n'importe quel jour, et je te montrerai un amant 

d'hommes. Il est impossible d'aimer Dieu qu'on n'a pas vu, quand on déteste les 

hommes qu'on voit. (1 

Jean 4:20) 

La foi agit par l'amour. L'amour de Dieu doit être dans votre cœur pour que la 

foi puisse vous apporter quoi que ce soit. La Bible dit que l’oeil n’a vu, ni l’oreille 

n’a entendu, ni n’est entrée dans le cœur d’aucun homme, les choses que Dieu a 

préparées pour ceux qui l’aiment. (1 Corinthiens 2:9) 

L'amour de Dieu embellit le christianisme ! 

"Mais Dieu nous les a révélés par son Esprit : car l'Esprit sonde toutes 

choses, oui, les choses profondes de Dieu." (1 Corinthiens 2:10) 

Dieu a des choses en réserve pour ceux qui l’aiment, mais où est votre cœur ? 

Est-ce en Dieu ? Toi-même? Ou le monde ? 

Ce que Dieu ne peut pas vous prendre, Il ne vous le donnera pas. Tout ce qui ne 

glorifiera pas Dieu, Il ne vous le livrera pas. 

Mes amis, l’amour de Dieu dans votre cœur déterminera le degré de résultats 

que votre foi obtiendra. 

La grande question est : Où est ton cœur ? 

Dieu te dit : « Mon fils, donne-moi ton cœur. » 

Beaucoup sont frustrés dans cette marche de foi parce que leur cœur n’est pas 

correctement positionné – il est centré sur les choses ! Pas sur Dieu ! 

Mais une fois que votre cœur est en accord avec Lui, toutes les autres choses que 

vous êtes la recherche deviendra des ajouts automatiques – le succès, la force et les 

fournitures divines deviendront tous des ajouts automatiques. 



La foi agit par l'amour. 

L’apôtre Paul, un homme de grande révélation, a déclaré qu’il existe trois forces 

principales qui assurent la victoire d’un chrétien : la foi, l’espérance et l’amour. Mais 

le plus grand, ajoute-t-il rapidement, c'est l'amour. 

L’espoir est inutile sans la foi, et la foi est inutile sans l’amour. Il faut ces trois 

forces, travaillant main dans la main, pour que la victoire s’établisse. Ils constituent 

une triple corde qui ne peut pas être facilement rompue (Eccl. 4:12) 

Faites savoir à Dieu que vous l'aimez. Laissez votre cœur commencer à battre 
après Lui. Assurez-vous que vos projets et vos désirs sont orientés vers le Royaume, 
et vous découvrirez que la vie est si bon marché. 

Dieu vous dit en ce moment même : « Je sais que vous avez besoin de beaucoup 

de choses, mais cherchez d'abord le royaume des cieux et sa justice, et toutes les 

autres choses vous seront données par surcroît. » (Matt. 6:33). 

Pendant trois ans et demi, les douze disciples couraient après le royaume et que 

s'est-il passé ? La nourriture et l'eau couraient après eux. La force, la santé et toute 

autre forme de bonté et de miséricorde les poursuivaient. 

Si seulement vous aviez ce genre de perspective du Royaume, la bonté et la 

miséricorde vous poursuivraient de la même manière qu’elles poursuivaient les 

apôtres. 

Prenez la décision de vous engager dans tout ce qui favorisera le Royaume de 

Dieu. Investissez votre temps, votre énergie, vos ressources et tout ce qui vous a été 

offert. 

L’engagement et le dévouement absolu au bien-être et à l’expansion du royaume 

doivent simplement devenir votre style de vie. Vous découvrirez alors que vous 

n'avez plus besoin de prier pour que la maladie disparaisse, car elle n'aura plus 

d'endroit où rester près de vous. 

Dieu nous l'assure dans Job 36 : 11 

"S'ils lui obéissent et le servent, ils passeront leurs jours dans la 

prospérité et leurs années dans les plaisirs." 

Mes amis, il est temps de vous maudire dans votre vie et d'introniser le Christ. 

Alors toute votre crise prendra fin. 

L'apôtre Paul a dit : 

"Je suis crucifié avec Christ : néanmoins je vis ; mais ce n'est pas moi, 

mais Christ qui vit en moi : et la vie que je vis maintenant dans la chair, 

je la vis par la foi du Fils de Dieu, qui m'a aimé et s'est donné lui-même 

pour moi." (Galates 2:20) 



Il est temps d’être crucifié et de commencer à s’identifier totalement à la cause 

de la mort du Christ. Il est mort pour sauver le monde, et nous devons aussi mourir 

à nous-mêmes pour voir le monde sauvé. Vous découvrirez alors que les choses que 

vous mourriez d’envie d’atteindre vous seront ajoutées à moindre coût. 

Si seulement vous laissiez Jésus avoir votre cœur ! 

La terre deviendra un lieu épanouissant pour vous. C'est un secret très puissant. 

Vous pourriez aimer Dieu avec votre cœur, votre esprit pourrait être uni au Sien, 

mais qu’en est-il de votre esprit ? Que poursuit-il ? 

Je vous le dis, lorsque vous commencerez tous à courir après Dieu, toutes ses 

bénédictions commenceront à vous courir après ! 

L’une des plus grandes victoires que vous devez désirer est la victoire sur vous-

même. Une fois que le moi cède la place au Christ, la crise prendra fin. 

Il y avait un jeune homme à qui on a pardonné parce qu'il ne pouvait pas payer 

sa dette. La foi a produit des résultats pour lui. Mais qu'a-t-il fait? 

Sur le chemin du retour, il a rencontré un autre homme qui lui devait bien moins 
que ce qui lui avait été radié. Cet homme ne pouvait pas le payer. Alors il l'a tenu à 
la gorge ! 

Dieu a fait en sorte que d'autres personnes connaissant sa propre histoire 

passaient par là au moment où il maltraitait son débiteur. Ils revinrent et rendirent 

compte à son maître. 

Le maître l'envoya alors chercher et ordonna qu'il soit lié et livré aux 

bourreaux ! (Mat. 18 : 23-35) Mes amis, la foi œuvre par l’amour ! 

Si vous n’aimez pas, vous n’êtes pas prêt à atteindre votre destin. 

Que l’amour de Dieu règne en maître dans votre cœur en ce moment ! Au nom 

de Jesus. 

Nous devons permettre à l’amour de Dieu de nous contraindre à ne pas faire 

certaines choses que nous aurions faites. Cet homme que tu aurais dû gifler mais tu 

ne l'as pas giflé, pourquoi ? À cause de l'amour de Dieu. 

Il est temps de déménager votre cœur ! 

Si vous voulez que votre vie ait un sens, vous devez vous consacrer à être un 

pardonneur, voire un amoureux. 

Dieu veut votre liberté, ne vous enchaînez pas ! 

La foi agit par l'amour ! 

Les conflits au sein de la famille vous déconnectent de la source d’énergie. 

Lorsque vous êtes en conflit, vos prières ne sont pas exaucées. (1 Pierre 3:7) 



Deux en poursuivront dix mille, tandis qu’un n’en poursuivra que mille. Si deux 

ne peuvent pas percer, comment un pourra-t-il percer ? L'amertume doit disparaître 

de votre vie avant que la douceur n'entre. L'eau douce et l'eau amère ne peuvent pas 

sortir de la même source. Par conséquent, pour que le doux vienne, l’amer doit 

disparaître. 

La Bible dit que nous devons veiller avec diligence pour éviter qu’une racine 

d’amertume ne surgisse et ne nous trouble. (Héb. 12:15) 

L'amour parfait chasse la peur, car la peur a des tourments. La haine et l'égoïsme 

ont des tourments, mais l'amour parfait bannit la peur. 

Amis, vous n'échouerez pas ! La grâce de Dieu ne manquera pas dans votre vie 

! L’amertume est ce qui fait échouer. 

Les choses que vous recherchez vous sont fournies par la grâce. Mais à cause 

de l’amertume, la grâce échoue. 

On ne peut pas aimer Dieu et être amer envers les hommes. 

Non! Désormais, l'amertume deviendra une chose du passé dans votre vie, au 

nom de Jésus. 

La haine a des tourments. Ne tourmentez pas votre destin ! Ne détruisez pas 

votre vie ! Lâcher! Il n’y a rien que quiconque puisse vous faire qui puisse être 

comparé à ce que les hommes ont fait à Jésus. Rien! 

Lorsque vous pardonnez, vous ne rendez pas service à l’homme à qui vous avez 

pardonné, vous vous rendez service à vous-même. Si vous ne le laissez pas partir, 

Dieu ne vous laissera pas partir ! Même s’Il vous avait laissé partir auparavant, Il 

vous rappellera ! 

Dieu veut sceller votre liberté maintenant, alors lâchez prise ! Pardonner! Et 

oublié! Amour! Même si les gens continuent de vous offenser. "Alors que nous étions 

encore pécheurs, Christ est mort pour nous." (Rom. 5 :8) S’Il attendait que nous 

ayons raison, Il ne serait jamais venu. Il est venu, malgré ce que nous étions. 

Il est temps de pardonner à ceux qui vous ont fait du mal ! Laissez-les aller! 

Il est temps de mettre Dieu au centre de vos pensées, alors votre destinée sera 

établie. 

Et dans Jean 13 :35 , Jésus dit : 

"A ceci tous les hommes connaîtront que vous êtes mes disciples, si vous 

avez de l'amour les uns pour les autres." "Dieu a tant aimé le monde 

qu'il a donné..." 

À partir d’aujourd’hui, tout ce que vous avez en votre possession qui fera plaisir 

à autrui, vous le lâcherez facilement. 



Quiconque manque d'amour s'est déconnecté de la vie de Dieu, car celui qui hait 

son frère demeure avec les morts ! Celui qui déteste son frère est un meurtrier ! Et 

vous savez qu’aucun meurtrier n’a la vie éternelle en lui. 

La foi est une arme entre les mains des justes. Qui est le juste ? Celui qui a été 

racheté par le sang de l’Agneau et qui a maintenant la vie éternelle. 

Ainsi, lorsque la vie éternelle est déconnectée, vous êtes disqualifié pour utiliser 

l’arme de la foi. 

"... Même si j'ai toute la foi, de sorte que je puisse déplacer des 

montagnes, et que je n'ai pas (l'amour), je ne suis rien." (1 Corinthiens 

13 : 2) 

"Je ne suis rien" signifie que je suis égal à zéro, avec toute la foi que j'ai ! Alors, 

comment « rien » peut-il faire quoi que ce soit ? 

Le manque d’amour est un destructeur subtil du destin ! Cela rend la vie des 

gens frustrante. 

Sans amour, vous n’arriverez à rien dans ce royaume. Dieu est amour. Si vous 

avez de la haine et de l’amertume, comment pouvez-vous marcher avec Lui ? (Amos 

3:3). 

Si Dieu n’est pas pour vous, qui sera pour vous ? Quand Dieu cesse d’être pour 

toi, tout est contre toi. 

Mes amis, vous n'avez rien à perdre en marchant dans l'amour. Si vous voulez 

vivre longtemps, c'est la voie à suivre. 

L'amertume est un poison ! Non seulement pour votre vie spirituelle, mais aussi 

pour votre système physiologique. 

J'ai lu un jour dans un livre que lorsqu'un homme garde rancune, certaines 

choses tournent mal dans son système et conduisent à la dépression. Les rancunes 

accumulées contribuent aux changements biochimiques qui déclenchent la 

dépression. Jusqu’à ce que vous laissiez dissoudre cette blessure amère, vous 

n’obtiendrez aucune quantité de foi, de sacrifices ou de révélations qui équivaudra à 

quoi que ce soit. 

Amis, revenons à l'amour ! 

La foi ne fonctionne pas sans amour. 

Cette amertume contre votre mari, votre femme, vos enfants, votre père, votre 

mère, votre patron, etc., suffit ! Libere-toi! Vous ne pouvez pas vous permettre de 

détruire votre destin en gardant quelqu'un dans votre cœur. 

Vous savez quelque chose? 



Si vous n'avez rien dans cette foi chrétienne, mais que vous avez l'amour, vous 

réussirez ! Alors, chargez votre côte d'amour, répandez-la à l'étranger. Arrêtez d’être 

un condamnateur ou un fustigeant. Personne n’a besoin de mourir pour que tu te 

lèves. Jésus l'a déjà fait. Alors détendez-vous ! Arrêtez de vous battre contre les 

autres ! Arrêtez de tenir un journal du mal ! L'amour c'est ça les amis. 

Aucune Écriture ne produit en dehors de l’amour de Dieu et de l’amour du 

prochain. 

Puis-je vous entendre dire : « Seigneur, donne-moi aujourd'hui un cœur 

nouveau, qui néglige librement les erreurs des gens et qui néglige véritablement les 

erreurs des personnes qui me font du tort, parce que je suis aussi pardonné. 

Peu importe ce qu’un homme a fait contre vous, laissez-le partir et conservez 

votre destin ! 

Aucune alternative ! 

C'est un autre stimulant pour la foi . 

Le Psalmiste dit : 

"Mon âme, compte sur Dieu seul, car mon attente vient de lui" (Psaume 

62 : 5) 
Quand cela cessera d’être Dieu seul, vos attentes seront frustrées. Pourquoi? 

Ésaïe 42 : 8 a la réponse : 

"Je suis l'Éternel; tel est mon nom: et je ne donnerai pas ma gloire à un 

autre, ni ma louange aux images taillées." 

Sauf que vous lui laissez tout avoir, cela ne l'intéresse pas du tout ! 

Tout ce que vous désirez et pour lequel vous disposez d’une source alternative 

fait que Dieu se retire. C'est un Dieu jaloux ! 

Il se retire lorsque quelqu’un entre en scène pour l’aider. Ainsi, Il nous avertit 

dans Exode 20 : 4-5 : 

"Tu ne te feras aucune image funéraire, ni aucune ressemblance de quoi que 

ce soit qui soit en haut dans les cieux, ou en bas sur la terre, ou dans les eaux 

sous la terre. 

Tu ne te prosterneras pas devant eux et tu ne les serviras pas, car moi, 

l'Éternel, ton Dieu, je suis un Dieu jaloux, qui punis l'iniquité des pères sur les 

enfants jusqu'à la troisième et la quatrième génération de ceux qui me 

haïssent. 

Les images gravées représentent des personnalités, des certificats, soi-même, 

etc. 



Chaque fois que cela cesse d’être Dieu seul, vous l’avez manqué. 

Pasteurs, écoutez-moi. Chaque fois que votre attention se déplace de Dieu en 

tant que source vers votre congrégation, vous vous inscrivez dans la pauvreté ! 

N’importe qui d’autre, n’importe quoi d’autre, tout autre groupe de personnes 
en dehors de Dieu, est une image – une image taillée qui envoie les hommes dans 
la tombe. "Tu ne feras pas..." 

Donc c’est vous qui réussissez. Vous ne devez pas vous incliner devant toute 
ressemblance avec quelque chose (humain ou choses) qui se trouve au ciel en haut 
ou en bas sur la terre. 

Dieu considère votre choix pour toute alternative comme une haine envers Lui. 

Chaque fois que vous avez une alternative en dehors de Dieu, vous avez raté le 

meilleur de la vie ! 

Tous ces parrains et marraines que vous avez sont vos vrais problèmes ! 

Dieu n’interviendra jamais dans aucun domaine de votre vie où vous avez 

quelque chose ou quelqu’un que vous admirez. 

Mes amis, regardons où nous allons ! Ces choses ne vont pas ensemble. 

Dans Matthieu 6 :22, Jésus dit : 

« La lumière du corps, c'est l'œil : si donc ton œil est simple, tout ton 

corps sera plein de lumière. » 
Si votre corps est plein de lumière, les païens viendront à votre lumière, et non 

vous qui y irez ! 

Tout ce que vous exaltez comme mérite est votre démérite auprès de Dieu. 

Discréditez-le dès maintenant. Considérons-le comme notre seule source pour 

exceller. 

Certains gars pensent que parce qu’ils parlent bien anglais, ils auront un bon 

ministère. Alors ils montent en chaire pour célébrer cela. Dieu l'a appelé oui, mais il 

a fait une image de son talent. 

Mes amis, sans Lui, vous ne pouvez rien faire ! 

Dieu EST (et n’était pas) un Dieu jaloux. (Deut. 5 : 7-9). Il n'a pas changé. 

Si Dieu est Dieu, s'il vous plaît, servez-le. Si Baal est ton dieu, va vers lui. Vous 

ne pouvez pas servir deux maîtres : vous devrez aimer l’un et détester l’autre. 

Choisissez donc qui vous voulez servir. 

"Tu craindras l'Éternel, ton Dieu, et tu le serviras, et tu jureras par son nom. 



Vous n'irez pas après d'autres dieux, parmi les dieux des peuples qui vous 

entourent ; 

(Car l'Éternel, ton Dieu, est un Dieu jaloux parmi toi), de peur que la colère 

de l'Éternel, ton Dieu, ne s'enflamme contre toi et ne te détruise de dessus la 

surface de la terre. (Deutéronome 6 : 13-15) 

Chaque fois que vous poursuivez d’autres dieux, la colère de Dieu s’enflamme 

contre vous. Ainsi, au lieu d’obtenir la faveur, vous obtenez Sa colère. 

Parlons-en! Installons-nous ! 

Si Dieu ne peut pas vous donner cette chose, oubliez-la, vous n’en avez pas 

besoin ! S’Il ne peut pas faire cette chose, qu’elle ne soit pas faite. S’Il ne peut pas 

le gérer, personne d’autre ne devrait essayer. 

Alors, laissez-le là et attendez-Le. 

Job a dit : 

"Si un homme meurt, revivra-t-il ? J'attendrai tous les jours de mon 

temps fixé, jusqu'à ce que mon changement vienne." Travail 14:14 

Écoutez, il y a une place en Dieu qui nous manque, à cause de ce que nous 

appelons la socialisation. Arrêtons de danser autour des postes et des fonctions, et 

commençons à danser autour du Très-Haut ! Le puissant homme de valeur ! Jéhovah 

Jireh ! Votre Dieu qui pourvoit à tous vos besoins ! 

Mes amis, dansons autour de Jéhovah El-Shaddai – le Dieu qui est plus que 

suffisant. Jéhovah Rapha – le Seigneur qui te guérit ! 

Dansons autour de Jéhovah Shamah, le libérateur toujours présent ! Dansons 

autour de Lui ! Personne d’autre ne suffit à votre destinée, à part Dieu. 

Je vous en supplie, retirez-vous de ces alternatives ! Ces images gravées 

creusent vos tombes pour vous ! 

Écoutez ce que dit Jérémie 17 : 5-6 : 

"Ainsi parle l'Éternel : Maudit soit l'homme qui se confie en l'homme, 

qui prend la chair pour son bras, et dont le cœur s'éloigne de l'Éternel. 

Car il sera comme la bruyère dans le désert, et il ne verra pas quand le 

bien vient ; mais il habite les lieux arides du désert, dans une terre salée 

et inhabitée. 

Amis, retirez-vous ! 

Installez-vous et observez ce que le Seigneur fera. Vous avez Son assurance 

dans Jérémie 17 :7-8 : 



"Bienheureux l'homme qui a confiance dans le Seigneur et dont le Seigneur 

est l'espérance. 

Car il sera comme un arbre planté près des eaux et qui étend ses racines près 

du fleuve, et il ne verra pas quand la chaleur vient, mais sa feuille sera verte ; 

et il ne sera pas prudent l'année de sécheresse, et il ne cessera pas de produire 

du fruit. 

 

Personne n’a jamais eu Dieu en sa compagnie et n’a jamais échoué. Jamais! 

Écoutez simplement ces belles paroles du Seigneur : 

« Mets-moi comme un sceau sur ton cœur, comme un sceau sur ton bras 

; car l'amour est fort comme la mort... » (Cantiques de Salomon 8 : 6) 

L'amour de Dieu vous suffit. 

Depuis que j'ai arrêté d'adorer les déclarations du médecin, je jouis d'une santé 
divine. Le rapport Great Physicians est ce que je lis maintenant. Si Jésus ne peut 
pas vous guérir, oubliez ça ! 

Si on vous annonce dans un hôpital spécialisé que vous êtes libre, vous rendez-

vous dans un dispensaire pour le confirmer ? C'est un paradoxe ! Je ne pourrai jamais 

passer de la clinique de Jésus à la clinique des hommes pour obtenir une 

confirmation. 

Mes amis, installez-vous auprès de Jésus ! Il est tout ce dont tu as besoin. 

Si Dieu est à la hauteur de ce que vous demandez, il ne vous demandera pas de 

venir demain. Non, il ne le fera pas ! 

« C'est pourquoi, puisque nous aussi sommes environnés d'une si grande nuée 

de témoins, rejetons tout fardeau et le péché qui nous enveloppe si facilement, 

et courons avec persévérance dans la carrière qui nous est ouverte. 

Regardant vers Jésus, l'auteur et le consommateur de notre foi ; qui, pour la 

joie qui lui était réservée, a enduré la croix, méprisant l'ignominie, et s'est assis 

à la droite du trône de Dieu. » (Hébreux 12 : 1-2) 

En regardant vers Jésus, pour la santé, pour la force, pour les résultats, pour la 

performance. Regarder ici établit sa continuité. Cela perfectionne votre foi et les 

preuves seront indéniables. 

Les amis, il est temps de regarder dans la bonne direction ! Toute alternative à 

votre source d’attente détruit l’attente. 

Peu importe les contradictions. Jésus les a endurés. Il méprisait la honte. Voyez 

où Il est assis aujourd’hui ! 

Il n'est jamais tard. Si c'est Jésus que vous regardez, même si cela tarde, 

attendez-le, il viendra sûrement. (Hab. 2:3) 



Regard vers Jésus. C'est de là que viendra votre aide. (Psaume 121 : 1-3). 

Regarder Jésus donne l’occasion à ceux qui veulent se moquer de vous. Si vous ne 

les laissez pas rire aujourd’hui, ils ne se joindront pas à vous pour chanter votre 

hosanna demain. 

Jusqu’à ce que votre vie soit centrée sur Dieu seul, vous avez encore un long chemin 
à parcourir. 

Lorsque toutes vos alternatives sont fermées, alors Dieu tout entier devient 

disponible pour vous. 

Psaume 34:5 dit : 

"Ils le regardèrent et furent allégés : et leurs visages n'eurent pas 

honte." 
Ils se sont tournés vers Lui pour obtenir de l’aide et l’aide est arrivée ! Ils se 

tournaient vers Lui pour trouver la force et la force venait de Lui ! Ils se sont tournés 
vers Lui pour obtenir des provisions et elles sont arrivées ! 

Ami, s’identifier à Dieu comme votre seule source est le moyen le moins 

coûteux de réussir dans le Royaume. 

Écoutez-moi bien ; Jusqu'à ce que vous détruisiez toutes vos autres alternatives, 
elles risquent de vous détruire ! Dieu pardonne! Je suis heureux de vous faire savoir 
que Dieu suffit. 

Si votre vie est construite sur les gens, vous êtes sous une malédiction ! Sortez-

en ! 

Jusqu’à ce que votre confiance soit absolument fondée sur Dieu, vous restez un 

vagabond sur terre. C’est une clé vitale à l’école de la foi : faire de Dieu votre source 

absolue de fournitures. 

N’ayant aucune alternative à Dieu pour vos besoins, vos besoins seront 
satisfaits à moindre coût. Parce qu’Il ne permettra pas que ceux qui lui font 
confiance soient honteux. 

Je me souviens qu'au début de ce ministère, des gens sont venus me conseiller : 

"Ils ont dit que vous aviez besoin de personnes déjà établies dans la société ( des 

personnes réputées), membres de votre conseil d'administration". 

Je les ai regardés et j'ai souri. Parce que Dieu m'avait dit : « Veux-tu vivre sous 

une malédiction ? J'ai dit non!" 

Il a ensuite dit : « Ne laissez aucun homme contester ma place dans votre vie ! 

» 

Alors nous tous (petits garçons comme nous étions) sommes devenus membres 

du conseil d'administration, parce qu'on pouvait nous faire confiance ! 



Pas de compte bancaire sur lequel s'appuyer, mais le compte céleste était 

suffisamment riche et puissant ! 

Le soutien de Dieu est fort, invitant et enviable ! 

Écoutez, toutes vos entreprises, où toutes sortes de noms figurent sur votre 
conseil d'administration, montrent où est votre confiance. Et c'est pour ça que tu 
rampes encore ! 

Tout le monde vole. Pourquoi devez-vous leur permettre de vous retirer vos 

ailes ? 

Avant que l'entreprise ne ferme votre vie, fermez-la et allez ailleurs et 

commencez bien. Tous ces grands noms sont la raison pour laquelle vous vivez une 

petite vie ! 

J'ai décidé que tant que je vivrai, je ne frapperai jamais à la porte d'une banque 

pour quoi que ce soit ! Cela n'arrivera jamais! Parce qu'il existe une source sûre à 

laquelle je suis solidement connecté par alliance. C'est trop fiable pour échouer ! 

C'est trop fiable pour échouer ! 

Certes, quelqu'un peut vous aider avec de l'argent. Mais qui peut vous aider en 

matière de santé, hein ? 

Quelqu'un peut vous aider avec un travail. Qui peut vous aider à vous protéger 

? Bien? 

Mon ami, il est temps d'identifier la source de nos approvisionnements et de 

rester avec elle. Dieu est assez. 

Dans le Psaume 62 : 1-12 , nous voyons David démontrer une confiance 

absolue en Dieu, et il n’a jamais perdu aucune bataille ! 

Quand Dieu deviendra votre seul rocher et votre seul salut, quand Il deviendra 

votre seule défense, dit la Bible, vous ne serez pas grandement ému. Du tout! 

Le Psalmiste s'écrie dans le Psaume 60 : 11 : 

« Donnez-nous du secours en cas de difficulté : car le secours de 

l'homme est vain. » 

L’aide de l’homme est vaine et peu fiable car lorsque vous en avez le plus 

besoin, il n’est pas là. Mais merci à Dieu qui a assuré : 

"... voici, je suis toujours avec toi jusqu'à la fin du monde." (Matthieu 

28 :20). 

Et Ésaïe 43 :1-3 réitère cette assurance : 



« Mais maintenant, ainsi parle l'Éternel qui t'a créé, ô Jacob, et celui qui t'a 

formé, ô Israël : Ne crains rien ; car je t'ai racheté, je t'ai appelé par ton nom 

; tu es à moi. 

Quand tu traverseras les eaux, je serai avec toi ; et à travers les fleuves, ils ne 

te déborderont pas ; si tu marches à travers le feu, tu ne seras pas brûlé ; et la 

flamme ne s’allumera pas sur toi. 

Car je suis l'Éternel, ton Dieu, le Saint d'Israël, ton Sauveur ; J'ai donné 

l'Égypte pour ta rançon, l'Éthiopie et Seba pour toi. 

Aucun homme sur terre ne peut vous faire une telle promesse ! Comment peut-

il être avec vous quand il dort ? Et quand il voyage ? Mais Dieu ne voyage jamais ! 

Dieu ne dort jamais, ni ne dort ! 

Ami, tu as en Dieu l’aide la plus sûre ! Toujours présent ! Toujours actif ! 

Toujours gagnant ! Toujours aimant ! Toujours sûr ! 

Vous n'avez besoin d'aucune alternative. 

Aujourd’hui, faites alliance avec Lui pour qu’Il reste votre secours le plus sûr, 

votre seul secours, votre seul rocher, votre seul salut, votre seule défense ! 

Lorsque vous avez choisi Dieu comme source absolue, arrêtez de regarder vos 

frères et sœurs ! Arrêtez de regarder vos voisins ! Arrêtez de vous regarder ! Vous 

n’êtes pas du tout à la hauteur de la tâche ! 

Si le Seigneur ne construit la maison, ceux qui la construisent travaillent en vain. 

Sauf que le Seigneur veille sur la ville, le gardien veille en vain (Ps. 127 : 1-4) Le 

Royaume de Dieu est doux quand on observe ses lois. 

Si vous vous identifiez à Dieu comme votre seule source, rien sur terre ne peut 

altérer votre destinée. 

Si vous pouvez dire avec moi aujourd'hui : « Dieu, quoi que tu ne me donnes 

pas, je n'en ai pas besoin », il n'y a rien dont tu as besoin qu'Il ne te donne pas. 

Si vous faites alliance avec Dieu aujourd'hui en disant : « Je n'admirerai jamais 
l'homme aussi longtemps que je vivrai. Vous êtes plus que suffisant », Il sera juste 
à temps pour répondre à vos besoins. 

Si vous concentrez vos yeux sur Lui, le monde entier saura que vous êtes traduit. 

Le monde entier saura que vous êtes transformé. 

Partout où vous ne pouvez pas vous identifier pleinement à Jésus, vous ne 
pouvez pas y prospérer. Partout où vous ne pouvez pas vous lever en tant que 
chrétien, vous ne pouvez pas y prospérer ! Ce n'est pas chez toi ! 



C'est un destin – destroyer, tu ferais mieux de sortir de là ! 

Je n'ai jamais vu quelqu'un qui marchait avec Dieu et qui ne soit pas traduit. 

Les amis, il est temps de vous retirer ! Dieu est plus que suffisant. 

Tant que vous savez où emprunter, vous restez emprunteur ! Mais Dieu en a 

plus qu’assez pour vos besoins. 

Ne mendiez plus pour vous ! Fini les emprunts pour vous ! 

En le regardant, tout votre corps sera rempli de lumière. Comprenez ceci. Cela 

signifie que vous ne pouvez pas regarder dans deux directions en même temps. Vous 

avez deux yeux. Un jour, Dieu m'a demandé : « Peux-tu faire en sorte qu'un de tes 

yeux lève les yeux et que l'autre regarde en bas en même temps ? » Je l'ai essayé, 

mais ça n'a pas fonctionné ! Et j'ai répondu : "Non, Seigneur !" 

Alors il m'a dit : "Chaque fois que vous vous tournez vers l'homme, ne prétendez 

jamais vous tourner vers moi. Mais si vous vous tournez vers moi seul, vous n'aurez 

jamais honte." 

Mes amis, toutes ces alternatives sont destructrices du destin ! Laisse les 

tranquille! 

Votre Dieu est à la hauteur de la tâche ! 

 

 

Chapitre 6 : 

Se soûler...! 

"...Si vous avez la foi comme un grain de moutarde, vous direz..." 

(Matthieu 17 :20) 
La foi parle ! 

Mais vous ne pouvez pas dire une chose et vous en tenir à moins que votre cœur ne 

soit rempli de ça – 

 

"...Car c'est de l'abondance du cœur que la bouche parle." (Matthieu 

12:34) 
Alors Paul nous charge : 

"Que la parole du Christ habite en vous richement en toute sagesse..." ( 

Colossiens 3 :16) 

 

Lorsque la Parole de Dieu habite richement en vous, il n’est pas possible que 

votre bouche soit fermée. Par exemple, si un homme prend une tasse d’alcool, il peut 

toujours prétendre être normal. Mais après environ sept bouteilles (surtout s'il est 

nouveau dans ce domaine), toute son éducation, sa culture ou sa civilisation 



disparaîtra ! Il commence à mal se comporter. Tout ce qui le fait passer pour un 

gentleman disparaît ! C'est pourquoi la Bible nous dit : 

"Et ne vous enivrez pas de vin, qui est un excès; mais soyez remplis de 

l'Esprit." (Éphésiens 5:18) 

Et vous vous souvenez que Jésus a dit : 

"...Les paroles que je vous dis sont esprit et vie." (Jean 6:63) 

Ainsi, lorsque l’Écriture parle d’être ivre de l’Esprit, elle parle invariablement 

d’être ivre de la Parole de Dieu, parce que la Parole de Dieu est Esprit. 

Lorsque vous êtes ivre de la Parole, vous arrêtez de parler et de vous comporter 

normalement. 

Tant que vous n'êtes pas ivre de vin, vous n'êtes pas sous son influence. 

De même, tant que vous n’êtes pas enivré par la Parole de Dieu, vous ne subissez 

pas son influence. 

Depuis que je me suis enivré de la Parole de prospérité, je crie : « Je ne peux 

pas être pauvre ! Maintenant, la pauvreté a perdu mon adresse ! Il ne sait plus où 

j'habite. Nous ne sommes ni des compagnons, ni des collègues ! Nous n'appartenons 

pas au même royaume. 

J'ai parlé de pauvreté loin de mon territoire ! 

Ce christianisme de votre gentleman est une expression d’ignorance. Il est temps 

de s'asseoir ! 

Attachez votre ceinture de sécurité ou vous aurez des ennuis ! 

C'est de l'abondance du cœur que la bouche parle. Pas seulement dans le cœur, 

mais dans son abondance. Il y en a tellement que vous ne pouvez pas être libre de 

son influence. 

Un jour, alors que ma femme était attaquée, je lui ai dit : "Tu n'as pas besoin de 

foi pour aller bien. De même que Christ est le Sauveur du corps, de même le mari est 

le sauveur de la femme. Tu n'as pas besoin de foi, le mien est suffisant pour te sortir 

de ce lit. Alors, reviens en vie ! Détends-toi et reviens en vie !" 

Cette Parole d'Éphésiens 5 : 23 est venue et a dominé les autres Paroles dans 

mon cœur et m'a enivré ! Je suis passé d'une fréquence à une autre. Et c'était tout ! 

Je n’ai jamais eu besoin de prier pour cette situation. Je suis simplement allé la faire 

sortir de l'hôpital ! 

C'était par un complexe de supériorité qui vient du fait d'être ivre de la Parole. 



Ami, vous devez subir cette influence, en vous déplaçant jusqu'au niveau 

d'ivresse dans votre contact avec la Parole. 

Ce n’est pas le nombre de versets des Écritures que vous avez lus qui détermine 

votre statut. C’est la quantité de pépites et de pierres précieuses qui pénètrent en vous 

qui détermine votre niveau. C'est de l'abondance du cœur que la bouche parle. Vous 

ne pouvez pas voir ce que je vois au sujet de la prospérité et ne pas parler comme je 

le dis. Ce n'est pas possible! 

Vous ne pouvez pas voir ce que je vois sur la santé divine et ne pas parler comme 

je parle ! Ce n'est pas possible. Tant que je vis, injection, comprimés et moi sommes 

divorcés ! J'ai découvert qu'ils n'ont aucun rapport avec mon existence. J'ai découvert 

cela dans "Le Livre". 

Il est temps de s'enivrer du vin de la Parole, car la Parole prévaut en autorité et 
en puissance, et dans la démonstration de l'Esprit, à tout moment et en tout lieu . 

Ce n'est pas que nous ne soyons pas éclairés, mais la Parole de Dieu nous a 

rendus fous. Un homme ivre oublie son illumination et titube, vomit et dit n'importe 

quoi sous l'influence de l'alcool, comme le commande l'alcool. 

Ainsi, lorsque vous êtes ivre du vin de la Parole, vous tombez sous son influence 

totale – votre finesse disparaît, votre civilisation s'arrête et vous commencez à parler 

comme on vous l'ordonne. 

Il faut être ivre pour parler à des os secs ! Ezéchiel a parlé à ces os « très secs », 

et ils ont pris vie ! (Ézéchiel 37). Mes amis, il est temps de partir à l'aventure avec 

Dieu. 

John G. Lake, par le Saint-Esprit, a parcouru le livre des Actes, et il est devenu 
étourdi et ivre ! Il a vécu sous cette influence ivre tous les jours de sa vie ! 

Ami, c’est ainsi qu’on peut avancer et se soumettre à l’influence enivrante de la 

Parole. 

Arrêtons de deviner ! 

Tout le temps où je parlais avec audace contre la pauvreté et la maladie, j'ai subi 

de nombreuses attaques. J'ai été moqué et ridiculisé ! Mais vous savez, un homme 

ivre ne ressent aucune insulte. Il ne peut pas les entendre. En fait, vous pouvez même 

abuser de son père et de sa mère et il vous dira toujours « merci » ! Parce qu'il est 

dans un autre monde, il ne ressent pas les insultes. 

Lorsque vous êtes ivre du vin de la Parole, vous ne ressentez pas les 

commentaires négatifs autour de vous. Mon ami, il est temps de se saouler ! 

 

 



Chapitre 7: 

Croire! Parler! 

"Car c'est en croyant du cœur qu'on parvient à la justice, et en 

confessant de la bouche qu'on parvient au salut." (Romains 10:10) 

Il y a une croyance à l’intérieur et une parole à l’extérieur qui donnent naissance 

à la force créatrice de la foi. 

Le cœur et la bouche combinés constituent la force créatrice de l’homme. Ce 

que vous croyez à l’intérieur et ce que vous dites à l’extérieur est créé pour vous. 

Marc 11 :23 dit : 

« Car en vérité, je vous le dis, quiconque dira à cette montagne : Ote-toi de là, 

et jette-toi dans la mer ; et ne doutera pas dans son cœur, mais croira que ce 

qu'il dit arrivera ; il aura tout ce qu'il dira . 

Mon ami, c’est une définition très sommaire du pouvoir créateur de la foi. 

Croire dans le cœur et parler avec la bouche donne naissance à la force créatrice 

de la foi. 

Tout ce qui est visé par cette arme doit produire. 

"Par la foi, nous comprenons que les mondes ont été créés par la parole de 

Dieu, de sorte que les choses visibles n'ont pas été faites de choses visibles." 

(Hébreux 11:3) 

Par la foi, Dieu a cru en Son cœur, et Dieu a parlé avec Sa bouche, et tout ce 

qu’Il a dit s’est réalisé ! Dieu a placé une arme dans ta main et dans la mienne. Il dit 

: « Tu prendras ce bâton dans ta main, avec lequel tu feras des signes. » (Ex. 

4:17) . 

Vous pouvez créer des choses qui n’existent pas. Vous êtes chargé d’être co-

créateurs avec Dieu. Dieu ne considère pas comme un vol le fait que vous occupiez 

ce poste. C’est le but pour lequel Il vous a créé à Son image et à Sa ressemblance – 

pour demeurer dans Sa classe même. Et Il a mis la foi à votre disposition pour vous 

permettre de faire cela. 

C’est là que beaucoup échouent : cela semble trop simple pour être si puissant, 

trop simple pour être réel. Satan ne cesse d’attaquer cette simplicité dans les esprits 

innocents. 

Ami, les choses que l’on voit n’ont pas été faites à partir de choses qui 

apparaissent réellement. "De même que tu ne sais pas comment les os poussent 



dans le sein de celle qui est enceinte, de même tu ne connais pas les œuvres de 

Dieu qui fait tout." ( Eccl . 11:5) 

Mes amis, vous ne pouvez pas attraper Dieu ! Ses voies sont indétectables ! Tout 

ce qu’Il vous dit, faites-le et laissez-le là. C'est la graine incorruptible ! C'est une 

graine indestructible ! Il ne peut pas mourir ! Ne laissez pas l'ennemi déformer votre 

destin. Dieu a dit que lorsque vous croyez dans votre cœur et que vous parlez avec 

votre bouche, vous vous êtes échappé. 

Quel est ce problème ? Recevez la Parole dessus, mélangez-la avec la foi en 

vous et criez-la au sommet de la montagne ! Aucun diable ne peut l'arrêter ! 

"Et Dieu dit : Que la lumière soit : et la lumière fut !" (Genèse 1:3) 

Dieu l'a dit avant que cela n'arrive. Ce que vous n’êtes pas capable de proclamer 

haut et fort ne deviendra jamais le vôtre. 

S'il vous plaît, écoutez ceci : si vous ne pouvez pas déclarer publiquement votre 

position contre la maladie, vous en êtes devenu l' esclave. 

Si vous ne pouvez pas déclarer publiquement votre victoire sur la pauvreté, 

quelle que soit votre condition actuelle, vous vous asservissez encore davantage. 

Surveillez votre cœur 

Si vous regardez Romains 10 : 6 , il est dit : 

"...Ne dis pas dans ton cœur..." 

Il y a beaucoup de choses que vous dites avec votre bouche et que j’aimerais 

que vous disiez aussi avec votre cœur. 

Dieu ne ressemble pas à l’homme. L'homme regarde à l'extérieur, il regarde au 

cœur. La femme souffrant d’une perte de sang dit dans son cœur : Dieu l’a entendu 

– parce que ce qu’elle avait dit dans son cœur s’est réalisé. 

Que dis-tu en toi-même ? 

Vous avez deux bouches – l’externe et l’interne. Nous ne pouvons voir que 

l’extérieur, mais le Tout-Puissant a accès à l’intérieur. L’extérieur et l’intérieur lui 

pèsent de la même manière. 

Isaïe 44 :26 dit : 

"Qui confirme la parole de son serviteur et exécute le conseil de ses 

messagers; qui dit à Jérusalem: Tu seras habitée; et aux villes de Juda, 

vous serez bâties, et j'en relèverai les lieux délabrés." 



Ainsi, ce que vous dites et ce que vous pensez pèsent la même chose aux yeux 

de Dieu. 

Si ce que vous pensez est contraire à ce que vous dites, alors ce que vous dites 

ne produira jamais le résultat souhaité. 

C'est pourquoi on nous dit : 

"Si tu dis à cette montagne et que tu ne doutes pas dans ton cœur..." 

Autrement dit, et ne dites rien de contraire dans votre cœur, alors seulement 

vous aurez tout ce que vous dites. 

La nature prophétique du mot 

 

Dans Ézéchiel 37 : 1-10, nous voyons le pouvoir des mots. Dans la vallée la plus 

désespérée des ossements desséchés est venue la vision du prophète, dans laquelle 

Dieu lui a demandé quoi faire, et il s'est conformé. Et on voit les ossements desséchés 

réagir et se soulever pour former une grande armée ! 

Peu importe à quel point votre situation est aride, faites-le tout ce que Dieu vous 

dit de faire. Ces os étaient suffisamment secs pour qu’Ézéchiel dise : « cela ne sert à 

rien ». Mais il répondit : "Oh, Seigneur, tu sais..." Il alla prophétiser, bêtement, pour 

ainsi dire, comme on le lui avait ordonné. 

Chaque déclaration de l'Écriture est un commandement – « Une parole de 

prophétie plus sûre », l'appelle Pierre. Ils ne doivent pas seulement être appris, ils 

doivent être proclamés. Ils sont à déclarer. Ils doivent être prophétisés. 

Tout ce que Dieu a dit à votre sujet est une prophétie pour vous. Tout ce qu’Il a 

dit à propos de Satan est une prophétie à son sujet. Tout ce qu’Il a dit sur la fécondité 

est une prophétie sur la fécondité. De même, tout ce qu’Il a dit à propos de la victoire 

est une prophétie de victoire – car aucune Écriture ne fait l’objet d’une interprétation 

privée. Pierre a dit : 

« Nous avons aussi une parole de prophétie plus sûre, à laquelle vous feriez 

bien de prêter attention, comme à une lumière qui brille dans un lieu obscur, 

jusqu'à ce que le jour se lève et que l'étoile du jour se lève dans vos cœurs. 

Sachant d'abord qu'aucune prophétie de l'Écriture ne peut faire l'objet 

d'une interprétation privée. 

Car la prophétie n'a pas été faite autrefois par la volonté de l'homme, mais 

des saints hommes de Dieu ont parlé sous l'influence du Saint-Esprit. » (2 

Pierre 1 : 19-21) 



Alors faites attention à la nature prophétique de la Parole. C'est une arme de 

guerre. Ezéchiel a dit : 

« Ainsi, j'ai prophétisé comme on me l'avait commandé… » (Ézéchiel 

37 : 7) 

Il y a une grandeur extrême derrière cet apparent désespoir que vous voyez. La 

force créatrice de la foi le fera ressortir. 

Romains 10 :8-9 dit : 

"Mais que dit-il ? La parole est près de toi, même dans ta bouche et dans ton 

cœur, c'est-à-dire la parole de foi que nous prêchons ; si tu confesses de ta 

bouche le Seigneur Jésus et si tu crois en ton cœur que Dieu l'a ressuscité des 

morts, tu seras sauvé. 

Chaque montagne peut être aplanie, chaque vallée peut être comblée, si vous 

croyez dans votre cœur et si vous le confessez de votre bouche. 

C'est le secret du triomphe du vainqueur. 

C’est ce qui se cache derrière ceux qui avancent. 

C'est le principe de Dieu pour la victoire. Vous ne pouvez pas le battre ! 

Il faut parler pour que la foi produise. 

 

Jusqu'à ce que tu le dises... 

Écoutez-moi maintenant : le semeur est sorti et a semé la graine. Quelle était la 
graine ? Le mot qui a été prononcé. Et bien sûr, vous savez ce que dit Genèse 8 : 22 : 

"Tant que la terre demeure, le temps des semailles et de la récolte... ne 

cessera pas." 

Les mots que vous prononcez sont des graines en attente de récolte. Lorsque 

vous prononcez des paroles miraculeuses, cela n’échoue jamais. Lorsque vous 

prononcez des paroles de victoire, tirées directement des Écritures, vous récoltez la 

victoire. 

Lorsque vous prononcez des mots de réussite, vous récoltez du succès. 

Je serais mort depuis longtemps (avec les nombreuses tentatives d'assassinat) si 

ce que je dis ne l'interdit. Je n'arrête pas de dire : "Je ne peux pas être tué dans un 

accident !" 

C'est impossible! Car il a chargé ses anges de me surveiller. En outre, Il m’a dit 

qu’Il accomplirait le nombre de mes jours. 

Ce sont les prophéties qui me poussent à dire les choses que je dis. C'est ça! 



Tant que vous n'êtes pas en mesure de le déclarer, vous ne le possédez jamais. 

C'est la force cachée derrière le saint triomphant. 

"Quiconque dira... il aura tout ce qu'il dira." (Marc 11:23) 

Les trois garçons hébreux regardèrent la fournaise ardente menaçante et 

déclarèrent : 

"S'il en est ainsi, notre Dieu que nous servons peut nous délivrer de la fournaise 

ardente, et il nous délivrera de ta main, ô roi. 

Sinon, sache-le, ô roi, que nous ne servirons pas tes dieux et que nous 

n'adorerons pas l'image d'or que tu as dressée. » (Daniel 3 : 17-18) Et mes amis, 

Dieu ne les a pas laissés vers le bas! 

Tu sais pourquoi? Dès que ces mots ont été prononcés, les anges se sont 

rassemblés pour gâcher la fournaise ardente ! 

Ce qui sort de vous déterminera ce que deviendra la vie vous. 

 

Mes amis, embrassons ce mystère de foi ! 

C'est la centrale électrique du croyant triomphant. 

Ce que vous ne pouvez pas dire, vous ne le verrez jamais. 

Dieu n'a jamais vu jusqu'à ce qu'Il le dise. Il est Tout-Puissant et vous êtes 

« Non-Puissant ». Vous ne verrez jamais jusqu'à ce que vous le disiez. 

Si vous êtes trop civilisé pour le dire, vous êtes trop civilisé pour gagner ! C'est 

à vous de jouer. 

Regardez cette montagne dans votre vie et dites ce que vous croyez que Dieu a 

dit à votre sujet. Ensuite, vous le verrez nivelé. 

Tant que vous ne le dites pas, ne vous attendez pas à le voir. C'est le fondement. 

C'est comme ça que ça se passe. 

Beaucoup le font, mais peu le disent. 

Dieu a dit : 

"Et vous servirez l'Éternel, votre Dieu, et il bénira votre pain et votre 

eau..." (Exode 23 :25) 

Mais femme, te souviens-tu combien de fois tu as dit : "L'huile d'arachide est 

finie !" « Le riz est fini ! » ? 



Ce que vous appelez fini continue de finir – les rats viennent de partout pour le 

manger ! Depuis le début de ce ministère, personne en charge de l'argent n'a le droit 

de dire : « Il n'y a pas d'argent ». C'est une loi ! Cela ne doit jamais sortir de votre 

bouche ! 

Chaque fois que vous dites qu’il n’y a pas d’argent, vous annulez votre compte 

auprès de la Banque du Ciel. 

Y a-t-il un endroit dans la Bible où il est écrit qu'il vous sera donné cent fois 

plus, voire plusieurs fois plus, lorsque vous dites qu'il n'y a pas d'argent ? Vous ne 

voyez jamais de signes et de prodiges dans vos finances, votre famille, votre carrière, 

etc. jusqu'à ce que vous commenciez à émettre des sons qui les produisent. 

Un chrétien silencieux est un chrétien silencieux ! 

Il est temps de commencer à parler ! Le prince de la puissance de l'air doit vous 

entendre. Les anges du ciel doivent vous entendre. Dieu le Père attend également de 

vous entendre. Tout le monde attend de vous soutenir. 

3 choses qui arrivent quand vous parlez 

*Satan s'incline ! 

"Car je vous donnerai une bouche et une sagesse à laquelle tous vos 

adversaires ne pourront ni contredire ni résister." (Luc 21:15) 

Aucun diable ne peut arrêter l’effet de vos paroles. Pas avec ce que dit Jésus 

dans Luc 10 : 19 : 

"Voici, je vous donne le pouvoir de marcher sur les serpents et les 

scorpions, et sur toute la puissance de l'ennemi : et rien ne vous fera de 

mal en aucun cas." 

Ce pouvoir qu’Il vous a donné est dans votre bouche. 

Les paroles qui viennent de vous portent seule la puissance de Dieu. Ce que 

vous dites, quelles que soient les circonstances, est ce qui compte. 

Par exemple, peu importe ce que vous ressentez dans votre corps et comment 

vous le ressentez, ne dites pas « Je suis malade », car ce que vous dites est ce qui 

tient. Satan abandonne tant que vous prononcez la parole de foi. 

* Les anges agissent selon ce que vous dites. 

« Ne permets pas que ta bouche fasse pécher ta chair ; et ne dis pas devant 

l'ange que c'était une erreur : pourquoi Dieu se mettrait-il en colère contre 

ta voix et détruirait-il l'ouvrage de tes mains ? » ( Ecclésiaste 5:6) 



Les anges sont au garde-à-vous pour exécuter exactement ce que vous dites. 

Vous ne pouvez pas vous retourner et dire « je plaisantais ». 

* Dieu soutient ce que vous dites. 

"Cela confirme la parole de son serviteur et accomplit le conseil de ses 

messagers; qui dit à Jérusalem : Tu seras habitée ; et vous serez bâties pour 

les villes de Juda, et j'en relèverai leurs ruines. » (Ésaïe 44 :26) 

 

Pourquoi? Parce qu'il demeure fidèle et ne peut pas se renier. Si vous dites : « 

Ainsi parle le Seigneur », il dira : « Je l'ai vraiment dit, et quand je dis, qui peut le 

dire ? Quand j'étends la main, qui la retournera ? 

À partir de ceux-ci, vous voyez que les mots que vous prononcez ont des 

opérations tridimensionnelles qui agissent sur eux et sont affectés par eux – Satan se 

rend, les anges entrent en action pour exécuter vos ordres, et Dieu soutient votre 

parole pour la confirmer. 

Le Prophète Joël a dit : « Que celui qui est faible dise que je suis fort » ; alors il 

devient fort ; Alors que Satan qui s'attaque à sa santé abandonne, des anges viennent 

le servir et Dieu va de l'avant pour confirmer sa parole. Il ne peut donc y avoir rien 

de moins qu’un miracle. 

C'est pourquoi la formule de Dieu pour le succès et la prospérité dit : 

"Ce livre de la loi ne s'éloignera pas de toi..." (Josué 1:8) 

Et Romains 10 :8 dit : 

"...La parole est près de toi, même dans ta bouche..." 

Votre bouche est la boussole de votre vie. Ce que vous dites aujourd'hui est ce 

que vous deviendrez demain. Les paroles de votre bouche déterminent votre destin. 

Ce sont des graines et tout ce qu'un homme sème, il le récoltera. 

Le succès réside dans votre bouche plus que partout ailleurs. En effet, c’est votre 

bouche qui exprime votre foi, donnant naissance à une force créatrice. Et avec une 

force créatrice, un miracle prend vie. 

Proverbes 18 :21 dit ceci : 

"La mort et la vie sont au pouvoir de la langue : et ceux qui l'aiment en 

mangeront le fruit." 

Ainsi, la façon dont vous appréciez la vie est déterminée par la quantité dont 
vous en parlez. Quand tu parles de la mort, elle vient, tu parles de la vie, elle coule 
! Faites votre choix. 



Actes 14 :3 dit : « Parlant avec audace… » Ne parlant pas avec piété ou 

sympathie. Mais parlant avec audace dans le Seigneur. 

Ainsi, les signes et les prodiges que Dieu faisait par leurs mains passaient par 

leur bouche. 

L’audace avec laquelle vous parlez détermine l’ampleur des miracles. 

Chaque fois que vous parlez à partir de la Parole de Dieu, vous parlez à partir 

d’un domaine auquel on ne peut résister. 

"Surtout, prenez le bouclier de la foi, avec lequel vous pourrez éteindre 

tous les traits enflammés des méchants." (Éphésiens 6:16) 

Tout! 

Mes amis, il est temps de reprendre vie et de niveler toute montagne visible 

devant vous. 

Beaucoup d’entre nous sont très occupés à dire ce que Dieu a dit, mais que 

disons-nous ? 

Ce que vous dites après avoir entendu ce que Dieu a dit est ce qu’on appelle une 

déclaration. C'est la mère de la manifestation. 

Dieu s’engage dans ce que vous dites – qu’il soit positif ou négatif. 

"Car par tes paroles tu seras justifié, et par tes paroles tu seras 

condamné." (Matthieu 12:37) 

Ésaïe 43 :26 dit : « …Déclare-toi, afin que tu sois justifié. » 

C’est votre déclaration qui déterminera votre justification. 

Dieu a parlé, mais que dis-tu ? 

"...Ouvre grande ta bouche, et je la remplirai" (Psaume 81 : 10) 

Jusqu'à ce que vous ouvriez grand la bouche, vos ennemis restent aux 

commandes. Ils ne peuvent pas être maîtrisés tant que vous n’ouvrez pas grand la 

bouche et ne déclarez publiquement ce que vous attendez. Ce que nous disons, sur la 

base de ce que Dieu a dit, est ce qui est important. 

Nous sommes un peuple de victoire, crions victoire, crions triomphe, crions 

crions abondance, crions santé divine ! La confession n’a aucun pouvoir en elle-

même tant qu’elle n’est pas transformée en déclaration. 

Vous devez avoir entendu ce qu’ont dit Isaïe, Pierre, Jérémie, etc., mais que 

dites-vous ? 2 Corinthiens 4 :13 dit : 



"Nous ayant le même esprit de foi, selon qu'il est écrit, j'ai cru, et c'est 

pour cela que j'ai parlé ; nous aussi, nous croyons, et c'est pour cela que 

nous parlons." 

Il ne faut pas baser nos discussions sur ce que nous voyons, mais sur ce dont 

nous sommes sûrs, ce que nous savons. Paul a dit : 

"...Je sais en qui j'ai cru et je suis persuadé qu'il est capable de garder 

ce que je lui ai confié jusqu'à ce jour-là." (2 Timothée 1:12) 

Voulez-vous voir la victoire de Jésus ? J'ordonne que ta langue se délie tout de 

suite ! 

Car le Royaume de Dieu est en vous. Comment pouvez-vous porter le Royaume 

de Dieu et être affligé par le diable ? 

Les mots que vous prononcez déterminent votre avenir. Ce que vous dites 

détermine ce que vous aurez. Amis, assurez-vous que vos propos soient créatifs et 

offensants, et l’ennemi sera obligé de s’incliner ! 

 

 

Chapitre 8 : 

La foi est maintenant ! 

A quand la foi ? 

La foi, c'est maintenant ! 

"Or la foi est la substance des choses qu'on espère, la preuve de celles 

qu'on ne voit pas." (Hébreux 11:1) 

La foi est opérationnelle dans le présent. 

S’Il donne le salut aux hommes sur-le-champ, Il vous donnera sur-le-champ tout 

ce que vous demanderez. Vérifiez à travers les évangiles, dans chaque acte du Christ, 

il n’y a aucun cas où la foi a été différée. Sa réponse à la foi était toujours « directe 

» ou « immédiate ». 

Bartimée a cru et Jésus a répondu sur-le-champ (Marc 10 :52). 

La femme atteinte d'une perte de sang a cru et Il a également répondu sur-le-

champ (Marc 5 : 34). 

Dieu n'a pas changé ! 

"Jésus-Christ le même hier, aujourd'hui et éternellement." (Hébreux 

13:8) 



Dieu n'a jamais dit à la foi : « Viens demain ». Il ne 

commencera pas ça par toi. 

L'espoir peut être frustré. Mais la foi est toujours triomphante. 

Lui qui n’a pas épargné son propre Fils, combien plus nous donnera-t-

il gratuitement toutes choses ! (Rom. 8:32) 

Arrêtez de croire, croyez ! Crois seulement! 

Dans quelle mesure prendriez-vous au sérieux quelqu’un qui vous dit qu’il a cru 

pour le salut ? Vous lui direz : « Asseyez-vous ! Ils ne continuent pas à croire pour 

cela, ils croient pour cela. 

Non! Ils y croient. 

La foi est un acte défini. Il n'est jamais tard pour que la foi produise ! 

Vous avez crié à Dieu : « Quand Seigneur ? Il dit : "Maintenant, mon fils ! 

Arrête de m'attendre, je t'attends. Je ne t'ai pas demandé de m'attendre. Je t'ai 

demandé de m'attendre. Fais ce que je dis ! Je m'engage à répondre " 

Vous demandez : « Quand vais-je me marier, Seigneur ? Il dit : "Maintenant, 

mon fils !" "Maintenant, ma fille !" « Seigneur, quand mon entreprise prospérera-t-

elle ? "Maintenant, mon fils !", répond-il. 

Personne ne va vers Dieu en se repentant de ses péchés et Il dit : « Venez demain 

». Non! Il vous donnera le salut sur-le-champ. En réponse à la foi, Il vous donnera la 

guérison sur-le-champ ! Tout ce « je crois en Dieu » doit cesser aujourd’hui ! 

Même s’il n’y a même pas un centime dans votre poche, croyez- y. Pensez-le, 
dites-le, agissez-le ! Et cela finit par devenir une réalité : une super abondance ! 
Croyez maintenant ! 

Je vois que vous, qui avez été qualifiée de stérile, tombez enceinte en ce 

moment ! 

Quelque chose arrive à l’intérieur de vous et jaillit à la vue de tous, en ce moment ! 

Je vois des mains sans emploi s'emparer des lettres d'emploi en ce moment ! 

Je vois des gens que des entreprises et des organisations ont refusé de payer 

(pour une raison ou une autre) recevoir leur chèque en ce moment ! 

Mes amis, la foi est maintenant ! 

S’Il a donné le salut à l’exemple de votre foi, Il n’aura pas de problèmes pour 

vous donner la guérison maintenant ! Il ne peut pas avoir de problèmes pour vous 

donner la victoire en ce moment ! Je déclare votre victoire maintenant, au nom de 

Jésus ! 



La foi est dans le présent ! 

Ne le frustrez pas en le reportant au futur. La foi fonctionne dans le présent. Il 

apporte des résultats directement du ciel, à sa propre initiative. 

 

 

Chapitre 9 : 

Le Paradis sur terre! 

Écoutez, la mission de la foi est de faire descendre le ciel sur la terre. 

Rendre Jésus réel dans son statut de ressuscité, là où rien ne pourrait plus 

l’égratigner. 

La mission de la foi est de rendre Jésus réel sous sa forme ressuscitée à 

l’intérieur de nous qui sommes rachetés. 

C'est la mission de la foi. Et cette foi vient en entendant et en entendant Dieu. 

Laissez-moi vous entendre dire : « Je suis prêt à créer mon paradis, à rendre 

Jésus réel sur la terre sous sa forme ressuscitée, là où la maladie, l'infirmité et l'échec 

ne pourraient pas l'atteindre, en lui donnant un nom au-dessus de tous les noms. 

Tout ce qui ne peut pas déprimer, agresser ou opprimer Jésus ne peut pas 

s’approcher de moi. Parce que la Parole est près de moi, dans ma bouche et dans mon 

cœur, même la Parole de foi. Je suis ici sur terre pour rendre Jésus réel en termes de 

caractère, de charisme, de résultats et de signes et de prodiges. Amen." 

Mes amis, il est possible de faire descendre Jésus du ciel sur la terre. La foi le 

fait. C'est le travail de la foi. 

On nous a dit qu’au ciel il n’y aurait plus de maladie. Nous avons donc tous 

continué à profiter de la maladie ici. Jusqu'à ce que je découvre que nous n'avons pas 

besoin d'attendre pour arriver au paradis éternel, nous pouvons créer un paradis 

temporel ici ! 

Cela arrive déjà ! De nombreux chrétiens profitent déjà du paradis sur terre dans 

divers domaines de la vie. 

Mais il faut le créer ! La foi le fait ! 

" Mais la justice qui vient de la foi parle de cette manière : Ne dis pas dans ton 

cœur : Qui montera au ciel ? (c'est-à-dire pour faire descendre Christ d'en 

haut :) 

Ou : Qui descendra dans les profondeurs ? (c'est-à-dire ressusciter Christ 

d'entre les morts.) " (Romains 10 :6-7) 



Avec la foi, vous pouvez déterminer chaque événement de la vie, à tout 

moment. 

Ne dites pas : « Qui peut rendre Christ réel sur terre ? « Qui peut le représenter 

adéquatement maintenant ? » "Qui peut obtenir le genre de résultats qu'il a obtenus 

?" "Qui peut connaître le genre de triomphes qu'Il a connu ?" Ne dis pas ça dans ton 

cœur. 

Jésus-Christ lui-même a dit : 

"... Il fera aussi les œuvres que je fais ; et il fera de plus grandes œuvres 

que celles-ci, parce que je vais à mon Père. " (Jean 14:12) 

La Parole qui produit la foi qui fait que ces choses arrivent est proche de vous, 

même dans votre bouche. Autrement dit, vous pouvez rendre Jésus réel. Vous pouvez 

faire descendre le ciel sur terre par la Parole. 

Pas un mot de théologie ! 

C'est « la parole de foi que nous prêchons ». Cela fera tomber le paradis sur 

terre. 

Vous vous souvenez de chansons comme : « Quand nous arriverons au paradis, 

plus de chagrins... ? 

Mes amis, beaucoup ont franchi les limites du chagrin ! On ne sait plus avoir du 

chagrin ! 

Le Ciel peut être réel par la Parole. 

La Parole de foi que nous prêchons offre la preuve que Jésus n'est plus dans le 

tombeau ! Qu'il est vivant aujourd'hui. 

C'est ce que fait la foi. 

Rappelez-vous que le premier ciel a été créé. Le vôtre doit également être créé. 

"Au commencement, Dieu a créé...", pas Dieu a trouvé, pas Dieu a rencontré, 

Dieu a créé, pas Dieu a souhaité ! 

"Au commencement, Dieu créa les cieux et la terre." (Genèse 1:1) 

Amis, nous pouvons créer notre propre paradis ! 

La Parole de foi que nous prêchons est proche de toi, même dans ta bouche, et 

a le pouvoir de créer pour toi ton ciel sur cette terre. Il a le pouvoir de faire tomber 

le ciel sur la terre. 

Il a le pouvoir de vous établir en tant qu’autorité, en tant qu’institution, pour la 

domination sur terre. C'est ce que fait la foi. 



La foi peut éradiquer toute forme de honte dans votre vie, car nous arrivons au 

paradis sans honte, sans taches et sans rides ! 

Quoi que vous recherchiez, je suis envoyé pour vous expliquer comment le 

créer. 

Vous l'avez assez attendu. Vous n’êtes pas appelé à l’attendre, vous êtes appelé 

à le créer. 

Lorsque la terre était informe et vide dans le chapitre un de Genèse, si Dieu 

attendait qu'elle apparaisse, Il aurait encore attendu jusqu'à maintenant. 

Pourquoi regardez-vous votre terre devenir vide et sans forme ? Tu attends qui? 

Pour Dieu? 

Dieu a dit : « J'attends de voir ce que vous ferez vous-même. » Dieu vous 

attendait. 

Il ne vous est pas permis d’attendre Dieu, mais de vous attendre à Lui – 

"Mais ceux qui s'attendent au Seigneur renouvelleront leur force; ils 

monteront avec des ailes comme des aigles; ils courront et ne se lasseront 

pas; et ils marcheront et ne se lasseront pas." (Ésaïe 40:31) 

Mes amis, il est temps de saisir votre héritage ! Vous pouvez créer vous-même 

le paradis sur terre. La foi le fera ! 

 

 

Chapitre 10 : 

Signes et merveilles ! 

Je voudrais commencer par vous aider à apprécier ce que vous êtes et qui vous 

êtes maintenant, par rapport à ce que vous étiez avant de rencontrer Jésus. 

Vous êtes maintenant une personne particulière. Tu es different. Ce n’est pas à 

cause de vous, c’est plutôt une chose faite en votre nom, une chose versée sur votre 

compte. 

Ceci a pour but de vous aider à connaître le rôle que la foi jouera pour vous 

amener là où vous allez. 

Dans Ésaïe 8 :18 , la Bible dit : 

"Voici, moi et les enfants que l'Éternel m'a donnés, nous sommes des 

signes et des prodiges en Israël de la part de l'Éternel des armées, qui 

habite sur la montagne de Sion." 



De qui parle-t-il ? 

"Mais à tous ceux qui l'ont reçu, il a donné le pouvoir de devenir fils de 

Dieu, même à ceux qui croient en son nom." (Jean 1:12) 

Et encore Marc 16 :17 dit : 

"Ces signes accompagneront ceux qui croiront..." 

Vous êtes créés pour les signes, vous êtes créés pour les merveilles. Tu es le fils 

du grand souverain sacrificateur, dont le nom est Jésus. 

Ainsi, un miracle ne devrait pas être quelque chose que l’on expérimente de 

temps en temps. Cela devrait être ce qui vous suit tout le temps. 

Il faut donc avoir une mentalité de miraculeux. 

D'après Marc 16 :17-18, nous voyons que Dieu a décidé de vous distinguer par 

des signes, de montrer votre particularité par des prodiges. 

Vous devez permettre à votre esprit d’accepter que peu importe ce qui arrive au 

système, vous êtes particulier et destiné à la distinction. 

Vous êtes créés pour les signes et les prodiges sur cette terre. Cela doit occuper 

votre esprit. 

Le témoignage n’est pas quelque chose qui devrait se produire de temps en 

temps dans votre vie, cela fait partie de votre nouvelle nature. Il est conditionné dans 

votre nouveau statut. C'est votre marque de distinction. C'est ce qui établit votre 

rédemption. Les miracles sont vos manifestations naturelles. 

Nous devons arriver au point où nous ne demandons pas à Dieu de faire quelque 

chose parce que nous le voulons. Il l'a déjà fait. Nous ne faisons que lui donner une 

expression. Le miraculeux est votre nouvel habitat naturel ! Mais les signes et les 

prodiges doivent être accomplis. Ils ne surviennent pas par hasard. Ils sont là, mais 

il faut les libérer. Voyons comment les libérer, comment les travailler, comment les 

provoquer. 

Dieu dit à Moïse dans Exode 4 : 17 

"Et tu prendras ce bâton dans ta main, avec lequel tu feras des signes." 

Dieu a envoyé Moïse pour aller affronter Pharaon en sa faveur, afin de libérer 

les enfants d'Israël de l'esclavage. 

"Et du tronc de Jessé sortira un bâton..." (Ésaïe 11 : 1) 

Nous avons ici la verge personnifiée. C'est Jésus. 

"Au commencement était la Parole, et la Parole était avec Dieu..." (Jean 

1 :1) 



Cette verge est aussi la Parole de Dieu. En revenant à Exode 4 : 17 avec cette 

compréhension, nous avons maintenant « Et tu prendras cette Parole en main, avec 

laquelle tu feras des miracles. » 

La Parole est votre instrument de signes et de prodiges. 

Aucune situation n’exigera plus que la Parole pour s’incliner. 

Aucune montagne n’aura besoin de plus que la Parole pour être nivelée. 

Aucune vallée n’exigera plus que la Parole pour être comblée. 

Aucune maladie, aucune douleur, aucune stérilité ne nécessitera plus que la Parole 

pour inclinez-vous ! Car toutes choses ont été faites par la Parole et sans la Parole 

rien de ce qui a été fait n'a été fait. 

Quoi que la Parole ait fait, elle est également capable de contrôler. 

Il faut de la foi pour couler dans le miraculeux. 

Et la foi vient à mesure que la parole vient, il faut que la parole coule dans le 

royaume des signes et des prodiges. 

Amis, votre destin est chargé ! 

Il y a deux mille ans, le prix ultime de votre liberté a été payé. Liberty a été 

crédité sur votre compte. 

Le prix de votre dignité, de votre santé et de votre prospérité a été payé. 

Je suis heureux de vous faire savoir que nous ne combattons pas les obstacles, 

nous nous appuyons simplement sur la foi, pour en tirer des leçons. 

Vous avez du mal à signer vos chèques ? Non! Tout ce que vous avez à faire est 

de passer votre signature. 

La foi est votre feuille de chèque avec laquelle vous tirez de votre banque 

rédemptrice. 

Il n’y a rien dont vous aurez besoin qui ne soit couvert par ce compte. 

Vous appartenez à l'honneur, à la gloire, à la victoire, aux richesses et aux 

bénédictions par le sang de Jésus. Tout ce que ce sang a acheté peut être tiré par la 

foi. 

Écoutez ceci : la foi est la seule exigence du miraculeux ! 

Partout où Dieu est intervenu, dans la Bible, la foi a permis que cela se produise. 

Il n’intervenait nulle part sans que la foi le lui demande. 

Les signes suivront toujours la foi. Tout ce que vous exigez de Dieu suivra 

toujours la foi. 



Hébreux 11:6 

"...car celui qui vient à Dieu doit croire qu'il existe et qu'il récompense 

ceux qui le recherchent diligemment." 

Vous n’êtes pas récompensé tant que vous n’avez pas cru. 

Croire est un must ! Ce n'est pas facultatif ! 

Il n’y a nulle part où Dieu est allé sans la foi, car sans la foi, il est impossible 

de plaire à Dieu. Autrement dit, il est impossible de l’émouvoir sans la foi. 

Écoute-moi, tu es créé pour les signes, et les prodiges, mais ils ne suivent pas 

tes larmes, ils ne suivent pas tes pleurs. Les signes suivent votre foi. 

Concernant les apôtres, la Bible dit qu’ils allaient partout pour prêcher, et que 

Dieu œuvrait avec eux avec des signes qui les suivaient, parce qu’ils croyaient. Leur 

tâche consistait à opérer la foi, c'est Dieu qui opérait les signes. 

Les Écritures ne peuvent pas être brisées. 

Les panneaux ne suivent pas ceux qui sont occupés, ils ne suivent pas vos 

activités, ils suivent votre foi ! 

Tout ce que vous faites en dehors de la foi est un péché ! Et parce que c’est un 

péché, c’est mort ! Car le salaire des péchés, c'est la mort. 

Les signes suivent la foi et pas seulement les activités religieuses. 

Les gens à l’église donnaient et donnaient tout ce temps. Nous n'avons pas 

seulement commencé à donner. Mais ce n’étaient que des graines mortes provenant 

d’ âmes mortes , produisant des résultats morts ! 

Mais dès que la foi a commencé à venir, les signes d’approvisionnements 

surnaturels ont commencé à suivre ! 

À vous d’opérer la foi, à Dieu d’opérer les signes. 

Paul a vu cet homme impuissant et a perçu qu’il avait la foi pour être guéri. Et 

dès qu’il proclamait « Tiens-toi debout », l’impotent se relevait, guéri ! (Actes 14 :8-

10) La foi était là ! 

Ils faisaient entrer un homme par le toit dans Marc chapitre 2, Jésus vit leur foi 

et dit : "Jeune homme, tes péchés te sont pardonnés. Prends ton lit et rentre chez toi." 

C'était ça! 

Jésus a vu leur foi, il s'est arrêté ! 

Lorsque vous travaillez la foi, Dieu s’engage à opérer les signes. Travaillez donc 

à votre propre salut. 



Assez d'activités ! Le juste vivra par la foi et non par les activités ! Pas en 

apparence ! 

Chaque fois que votre attente refuse de produire, allez vous installer avec des 

livres, cherchez la compréhension et développez votre foi. Il y a ce que vous devez 

faire avant que Dieu n’agisse. Ce sont ces choses enregistrées dans « Le Livre ». 

Il n’y a rien qui s’appelle chance dans le royaume. Non. Nous sommes un peuple 

au destin égal, car Dieu ne fait acception de personne. Il n’a pas conçu l’un pour qu’il 

soit malade et l’autre pour qu’il soit en bonne santé. Il n’a pas non plus conçu que 

l’un soit en haut et l’autre en bas. 

Il y a une condition qui doit être remplie pour que votre propre placement soit 

réalisé. 

"Si tu écoutes diligemment la voix de l'Éternel, ton Dieu, pour observer 

et mettre en pratique tous ses commandements que je te commande 

aujourd'hui, afin que l'Éternel, ton Dieu, te place au-dessus de toutes les 

nations de la terre ;" (Deutéronome 28 : 1) 

Il faut s'installer et apprendre ! 

Chaque élève que vous voyez accuser le professeur de son échec a un problème. 

Ils disent "2 + 2", vous dites "5". Et quand vous obtenez zéro, vous en 
concluez que le professeur ne vous aime pas. Alors, s’il vous aime, devrait-il dire 
que vous avez raison ? 

Un chrétien qui pense que son entreprise va mal parce qu’il est chrétien a un 

sérieux problème ! 

Amis, réveillez-vous ! Les dormeurs ne gagnent dans aucune course 

Vous êtes dans une position avantageuse : vous êtes une ville située sur une 
colline qui ne peut être cachée ! Vous bénéficiez à tout moment d’un soutien divin 
qui n’est disponible nulle part ailleurs. 

Vous n’êtes pas déprimé parce que vous êtes chrétien, vous êtes déprimé parce 

que vous êtes ignorant ! 

Vous n’êtes pas déprimé parce que vous appartenez à la lumière, vous êtes 

déprimé parce que vous ne connaissez pas la valeur de cette lumière ! La lumière a 

plus de valeur que l’obscurité, à tout moment, n’importe où ! 

Vous appartenez à cet ordre d’excellence. 

Tout ce dont vous avez besoin est de chercher à connaître la valeur de cette 

lumière. 

Mes amis, toutes les réponses miraculeuses à la foi. 



Concernant votre maison, votre entreprise, votre carrière, chaque miracle que 

vous désirerez ne répondra qu'à la foi en Dieu et en sa parole. 

La foi, comme je l’ai déjà dit, ne saute pas aux gens, elle se cultive. Il est 
construit. Vous travaillez dans la Parole de Dieu, pour que votre foi prenne vie. 

La foi vient en entendant, pas en pleurant, pas en souhaitant, pas par hasard ! 

 

 

Chapitre 11 : 

Les pas de la foi 

Il y a des étapes à suivre pour voir votre foi produire le résultat souhaité. 

1ÈRE ÉTAPE : Tout d’abord, vous devez vous appliquer à ce que Dieu a dit. 

Emploi 
22:21 dit, 

"Faites maintenant connaissance avec lui et soyez en paix : ainsi le bien 

vous viendra." 

2ÈME ÉTAPE : La deuxième étape consiste à vous libérer consciemment de 

ce que vous avez entendu. Luc 1:45 dit : 

"Bénie soit celle qui a cru : car il y aura accomplissement de ce qui lui a 

été dit de la part du Seigneur." 

3ÈME ÉTAPE : La troisième étape est de savoir que Dieu s'engage à respecter 

tout ce qu'Il a dit. Il dit: 

"Je ne romprai pas mon alliance et je ne modifierai pas les choses qui 

sont sorties de mes lèvres." (Psaume 89:34) 

"... n'a-t-il pas parlé, et ne le fera-t-il pas bonne." (Nombres 23:19) 

Il a dit "vous ne l'avez pas fait parce que vous ne le demandez pas". Alors 

présentez-Lui votre cas – « Seigneur, je te remercie pour ta Parole. J’ai découvert 

que tu as toi-même pris mes infirmités, je crois à ton rapport. Par conséquent, je sais 

que l’activité de la maladie dans mon corps est illégale. Le prix a été payé. Merci 

Seigneur pour ma guérison. 

Après l’avoir trouvé et cru, allez-y et rappelez-le-lui. Il est le juge de toute la 

terre. Dans Ésaïe 1 :18 , Il dit : 

"Venez maintenant et raisonnons ensemble, dit le Seigneur : même si vos 

péchés sont comme l'écarlate, ils seront blancs comme la neige, même s'ils 

sont rouges comme le cramoisi, ils seront comme la laine." 



Et dans Ésaïe 41 :21, il dit : 

« Produisez votre cause, dit l'Éternel ; présentez vos solides raisons, dit 

le roi de Jacob. » 

Alors, lorsque vous lui parlez, rassemblez vos raisons. Ce ne sont pas des raisons 

ordinaires, mais des raisons fortes (que vous avez découvertes dans Sa parole) qui 

garantissent votre victoire. 

Jacques 5 :15 dit : « Et la prière de la foi sauvera le malade et le Seigneur 

le relèvera. » 

Lorsque vous faites la prière de la foi, le Seigneur intervient. 

La Bible dit : « Qu'il demande avec foi... » 

Ainsi, vous ne priez pas pour avoir la foi, vous obtenez la foi avant de prier. 

Vous rassemblez la foi avant de prier, car seule la prière de la foi compte. 

Après avoir rappelé à Dieu qu'il demeure fidèle et qu'il ne peut se renier lui-
même, il vous dit maintenant : « Vous êtes justifié. Vous êtes libéré et acquitté. » 

C'est comme si vous aviez été en prison, et maintenant une lettre de libération 

vous est remise, au cas où le gardien ne le saurait pas. 

4ÈME ÉTAPE : Après avoir été justifié, vous faites maintenant ce que bon 

vous semble de la situation. Dieu est prêt à accomplir Sa parole. 

Marc 11 :23 dit : « Si vous disiez à cette montagne… » 

Alors, vous regardez cette montagne (cette situation, ce problème, cette 
condition) et vous déclarez hardiment : « Perdez-vous ! Dieu m'a justifié. Perdez-
vous maintenant ! Pas demain ! 

Vous avez localisé la connaissance, vous avez consciemment libéré votre foi, 
vous avez rappelé à Dieu sa parole (parce que vous y avez cru), maintenant Dieu 
vous a justifié. 

Alors, regardez l'opposition et dites-lui : « Tirez là-haut ! C'est moi qui 

commande ici ! 

Dieu ne parlera pas à la montagne à votre place, c'est vous qui le faites. 

Beaucoup d’entre nous sont très occupés à parler à Dieu, mais nous n’avons 

rien dit à la montagne. 

Dieu vous a justifié le plus longtemps, mais le « Gardien » fait toujours 

semblant de ne pas en être conscient. 



Alors montrez-lui votre lettre de libération. 

Après votre lettre de libération, vous êtes autorisé à être impoli envers le 

gardien. Vous n'êtes plus sous son règne. 

C'est la raison pour laquelle je dénonce les sorcières et les forces occultes. Parce 

que j'ai en main une lettre de décharge scellée par le sang ! 

Mes amis, la prière n’est pas la fin, vous devez dégager les débris, les obstacles 

de votre chemin. Alors parlez à la montagne. 

"Écoutez ce que dit l'Éternel" , dit Michée 6:1 : 

"Lève-toi, combats devant les montagnes, et que les collines entendent 

ta voix." 

Dans la plupart des cas, cette étape consistant à surmonter les obstacles constitue 

le chaînon manquant. Mais maintenant, vous l'avez trouvé. 

Après avoir parlé de la montagne, parce que la Bible dit qu'elle doit disparaître 

lorsque vous le faites, croyez maintenant en Dieu que la montagne a été enlevée. 

5ÈME ÉTAPE : C'est l'étape où vous démontrez votre victoire. Ainsi, vous 

n’agissez nulle part frustré ou malade. Donc, toutes les choses qu'on vous avait dit 

de ne pas manger, si vous êtes marié, vous dites maintenant à votre femme de 

préparer exactement cette chose. 

Mes amis, tous les fruits des champs sont pour votre nourriture. Un médecin est 

trop petit pour vous dire ce qu'il ne faut pas manger ! 

Après vous être adressé au diable qui opprime votre entreprise, arrêtez de faire 

comme s’il était toujours là. 1 Samuel 2 : 3 nous dit que Dieu est un Dieu de 

connaissance par qui toutes les actions sont pesées. 

Vos actions montrent que la foi est là. Jacques 2 : dit : « Montre-moi ta foi 

sans tes œuvres et je te montrerai ma foi par mes œuvres. » 

La plupart du temps, nous échouons au point d’action. Il est temps pour vous 

d'identifier où se situe le problème. C'est l'heure! 

Je croyais à la prospérité depuis très longtemps. Je n'ai donc laissé personne 

sympathiser avec ma situation apparemment de pauvreté, pour quelque raison que ce 

soit. Je portais mes plus beaux vêtements pour travailler. J'ai porté le regard le plus 

brillant autour de moi. Pourquoi? 

Je savais que l'action devait correspondre à ce que l'on croyait. L'action est pesée par 

Dieu, et si cela manque, il n’y a aucun résultat. 



Vous souvenez-vous de ce qu'Il a dit à Nabuchodonosor ? "Mene, Mene, Tekel, 

Upharsin." (Daniel 5:25) 

Dieu pèse les actions. Il est donc temps de démontrer vos actions, les montagnes 

ont disparu. 

6ÈME ÉTAPE : Rendez publique votre victoire, votre délivrance, votre 

guérison, en le déclarant haut et fort. N'ayez pas honte de le dire n'importe où. Paul 

a dit : 

"Je n'ai pas honte de l'Évangile de Christ : car c'est la puissance de Dieu 

pour le salut de quiconque croit ; du Juif d'abord, et aussi du Grec." 

(Romains 1:16) 

Beaucoup ont honte de son témoignage. Lorsque vous refusez d’avoir honte, le 

pouvoir est libéré. 

Vous devez le dire avant de pouvoir l'avoir. Ainsi, vous ne parlez pas seulement 

aux montagnes, mais vous parlez aussi devant les rois, devant les hommes et les 

femmes. David dit : « Je n'ai pas honte de tes témoignages. Je le déclarerai devant 

les rois. » 

C’est avec de telles déclarations qu’il fit tomber la tête de Goliath dans le récit 

donné dans 1 Samuel chapitre 17. 

Vous voyez, vous allez aux services de guérison, vous entendez le prédicateur 

faire des déclarations puissantes telles que : « Aucune maladie n'échappera ce soir ! 

"Aucune affliction n'échappera ce soir !" Ce sont ces choses qui font le miracle. 

J'ai crié : "Je ne peux pas être malade ! Je ne peux pas mourir prématurément ! 

Je ne peux pas être pauvre ! Je ne peux pas avoir d'accident !" 

Tu sais pourquoi je parle comme ça ? 

J'ai les secrets ! Parmi eux, le fait que Dieu a promis de confirmer tout ce que je 

dis (Ésaïe 44 : 26). Donc, vous devez le dire clairement, pour qu’Il entende. Il a le 

devoir de le confirmer. Si vous ne le dites pas, Il n’a rien à confirmer. 

C’est ainsi que l’on mène le bon combat de la foi. 

Il ne s’agit pas simplement de dire ce que vous entendez dire par quelqu’un 
d’autre, il s’agit d’en connaître la racine. Au moment où vous opérez de cette façon, 
vous commencez à remporter des victoires techniques. 

7ÈME ÉTAPE : La dernière étape exige que vous refusiez d’abandonner. 



Commencez à faire des choses que vous ne pouviez pas faire auparavant, jusqu'à 

ce que le résultat devienne éclatant. 

N'arrêtez pas de le dire ! N'arrêtez pas de le jouer ! Continue de faire ça! 

Continuez à le dire et à agir en conséquence. 

Pourquoi? 

"Le juste vivra par la foi, mais si quelqu'un se retire, mon âme n'aura 

aucun plaisir en lui." (Hébreux 10:38) 

Vous n’êtes donc pas autorisé à arrêter. Vous n’êtes pas autorisé à abandonner. 

Vous n'êtes pas autorisé à reculer. Il faut continuer ! 

On ne peut pas commencer par la foi et finir par l'incrédulité. 

Jésus a enduré la croix, il a méprisé la honte, et maintenant il est placé à la droite 

de Dieu. Juste là au Ciel, Il est assis maintenant. 

Vous aussi, vous serez bientôt assis ! 

Permettez-moi de conclure ainsi : il n’y a rien de nouveau sous le soleil. Rien 

de ce que vous affrontez n’est nouveau pour Dieu. Il n’y a plus de rêve de votre cœur 

maintenant que personne n’a jamais rêvé auparavant. Il n’y a aucune maladie dans 

votre corps qui n’ait jamais existé auparavant. Votre cas n'est donc pas particulier ! 

Ce n'est pas une nouvelle ! 

Écoutez ceci : il n’y a pas de montagne insurmontable. Il n’existe pas de maladie 

incurable. Il n’y a aucune impossibilité entre les mains de Dieu. 

Il faut cette approche technique pour obtenir votre résultat. 

Nous servons une alliance en gardant Dieu. Il n’est pas un homme pour mentir. 

Vous n’êtes en aucun cas désavantagé ! Son nom est le témoin fidèle. Il fera pour 

vous ce qu’Il a pour n’importe qui d’autre. 

Travaillez à votre salut avec crainte et tremblement. 

Chaque nouvelle découverte vous apportera une récupération supplémentaire. 

Alors, retournez au « Livre », recherchez la connaissance. Achetez des livres qui 

vous aideront à comprendre « Le livre » et à contacter vos connaissances. 

Ne sois pas une Marthe, ça n'a pas d'importance ! 

Soyez une Marie qui connaît le secret. Elle l'a eu aux pieds de Jésus avalant la 

Parole, avalant les capsules ! 

Tout prend sa source dans "Le livre". La foi en vient. L'espoir en vient. L'amour 

vient de là. Dieu est là – Il est la Parole. Vous ne pouvez pas prendre de l'amour et 

ne pas marcher dans l'amour. 



Tout ce qui vous fera a son fondement dans la Bible. 

Maintenant, d’après tout ce que vous avez entendu, vous savez déjà quoi faire 

pour votre victoire personnelle. Glorifiez donc le Seigneur dans votre corps et dans 

votre esprit, qui appartiennent au Seigneur. 

 

 

Chapitre 12 : 

C'est la victoire... ! 

"Je ne peux pas être malade !" 

"Avant, je souffrais assez souvent de crises de paludisme. J'avais beaucoup de 

médicaments contre le paludisme derrière mon lit et j'en prenais souvent. J'ai une 

sœur qui, en tant qu'infirmière, me conseillait de prendre mes médicaments. 

régulièrement, en raison de la fréquence des crises. 

Mais quand je suis venu ici pour le séminaire révolutionnaire d'avril 1995, 

l'évêque nous a enseigné le mystère du surnaturel. En rentrant chez moi, je relis mes 

notes. Et puis j'ai vu : « Vous êtes des dieux ; et vous êtes tous enfants du Très-Haut. 

Je me suis dit : « Est-ce qu'un dieu devrait être malade ? Les enfants du Très-Haut 

devraient-ils 

Vous prenez de la drogue ? Non, ce n'est pas possible. 

J'ai continué à étudier la Bible et j'ai vu encore une fois : « Il a pris vos infirmités 

et par ses meurtrissures, vous avez été guéris. » J'ai vu que c'était écrit au passé. Puis 

je me suis dit que je devais être un voleur si je souffrais encore du paludisme. J'ai 

immédiatement décidé de l'abandonner. Je suis sorti de ma chambre et j'ai déclaré : 

« A partir de cette heure, je NE PEUX PAS être malade ! L'évêque ne ment pas. A 

partir de cette heure, je 

NE PEUT PAS être malade ! » 

Ma mère a dit : « Qu'est-ce que tu dis ? Je lui ai dit que je savais ce que je disais. 

Le diable est venu m'éprouver en m'affligeant à nouveau de maladie. Mais j'ai dit 

que je ne prendrais aucune drogue. À un moment donné, ma mère a eu peur et a 

appelé tout le monde. Je leur ai dit que je n'étais pas malade, que j'allais bien. Et 

depuis, je ne sais pas ce que ça fait d'avoir mal à la tête !" 

—Oloyede, T. 

"Les fournitures du paradis sont une réalité" 

"Avant le service de lavement des pieds du mardi, je suis allé à la librairie et 



a acheté le livre Clés des prières exaucées. J'avais l'impression qu'il y avait certaines 

choses qui n'allaient pas dans les prières que je faisais, parce que c'était comme si 

elles n'étaient pas exaucées. 

J'ai pu retrouver certaines choses du livre et heureusement pour moi aussi, 

l'évêque m'a dit que nous devrions énumérer tout ce dont nous avions besoin sur une 

feuille de papier. Je remercie Dieu ce soir, parce que Dieu a fait tout ce que j'ai 

énuméré ce jour-là ! 

J'ai suivi une formation diplômante en programmation informatique en 1994/95. 

J'ai terminé mes études en août 1995, mais mes résultats et mon certificat ont été 

saisis parce que je n'étais pas en mesure de payer mes frais de scolarité. En fait, j'avais 

compté sur certains oncles et tantes pour me fournir l'argent, mais c'était comme si 

tout avait échoué. 

Je suis arrivé très tôt à l’église ce mardi-là et j’ai acheté le livre. Je me suis assis 

et j'ai vraiment mis les choses en place. Lors de ce service, lorsque l'évêque a dit que 

nous devions écrire nos désirs, j'ai tout énuméré avec foi dans le cœur. 

Et aujourd'hui, alors que le service était en cours, une sœur m'a appelé et m'a 

remis une enveloppe de 4 000 naira ! L’argent règle non seulement mes factures, 

mais me laisse également un montant supplémentaire ! J'ai également eu un 

problème de logement, que j'ai également évoqué ce jour-là. Une sœur m'a également 

appelé ce soir et m'a dit : « Si seulement tu es patiente, d'ici dimanche, tu pourras y 

emménager. Je donne juste à Dieu toute la gloire" 

—Digue, O. (Sis.) 

"C'est Dieu !" 

"Avant de venir dans cette église, j'avais eu deux grossesses. Et pour les deux 

grossesses, les bébés sont morts dans mon ventre au neuvième mois, après avoir 

saigné. 

Le médecin m'a alors conseillé de ne plus être enceinte, car je pourrais mourir 

si cela se reproduisait. Je lui ai dit que j'avais déjà décidé d'arrêter avant même son 

avis. Mais lorsque je suis entré dans cette église, j’ai commencé à entendre des 

témoignages divers. 

Et l'évêque dira toujours : « Dieu ne fait acception de personne ». J'ai dit : 'Oh, 

celui-là O ! je vais chercher belle.' Ainsi, lorsqu'en mars de l'année dernière, l'évêque 

a dit à ceux qui cherchaient le fruit des entrailles de sortir, je suis sorti. Mon mari 

m'a dit : « Vous souvenez-vous de ce que le médecin a dit ? J'ai dit : « Le docteur 

n'est pas mon Dieu. 

N'entendez-vous pas différents témoignages ici ? 



L'évêque a prophétisé ce jour-là que « cette grossesse que vous allez porter, 

vous la porterez et vous ne saurez pas que vous avez porté une grossesse, et le jour 

du travail, vous n'aurez pas de douleur, vous n'aurez pas de travail ». Je l'ai réclamé. 

Et alors que je devais accoucher, je me suis réveillé vers deux heures du matin 

et j'ai commencé à me sentir drôle. Je suis allée voir mon mari et lui ai dit que j'allais 

avoir mon bébé. Il était surpris. Je lui ai dit que l'évêque avait prophétisé qu'il n'y 

aurait pas de douleur, pas de travail. Nous avons marché jusqu'à l'hôpital et j'étais 

encore plus rapide que lui. 

En arrivant à l'hôpital, nous avons rencontré deux infirmières. Mon mari a dit : 
« Non, docteur ! Qui va vous délivrer ? J'ai répondu : « Pas ces infirmières. C'est 
Dieu. Et pour la gloire de Dieu, en moins de 30 minutes, je me couche ! Je voulais 
une petite fille et j'en ai eu une." 

—Omosogie, D. 

"J'ai quand même eu mon bébé !" 

"J'ai eu mon premier bébé il y a quelques années et depuis, je crois en Dieu pour 

le fruit de l'utérus. Je viens ici et j'ai essayé tous les hôpitaux que je connaissais, mais 

rien ne s'est passé. 

En octobre 1994, mon mari a dit que l'Esprit de Dieu disait que nous devrions 

rendre visite à l'évêque. Nous y sommes allés, mais nous ne lui avons rien dit. Nous 

venons de lui rendre visite. Il a parlé le genre de langues que je n'avais jamais 

entendues de ma vie ce jour-là et a dit à Dieu que tout ce qui manquait dans notre 

mariage, nous le recevrions. Alors, nous avons commencé à croire en Dieu. 

Un jour, j'étais dans l'auditorium et je l'ai entendu dire : « Vous venez ici et vous 

croyez en Dieu pour quelque chose. Janvier passera, février passera, mars passera, 

vous reporterez cela à l'année suivante. Pourquoi ne pas croire Dieu ? Ensuite, je ne 

savais pas que j'étais enceinte. 

Lors de l'organisation de la convention WMI, j'ai rejoint la chorale. Je ne savais 

toujours pas que j'étais enceinte. Après toutes les activités, je serai « très fort ». J'ai 

moi-même refusé d'aller à l'hôpital. J'ai dit à mon mari de venir me chercher, car je 

sais que j'aurai honte si le résultat est à nouveau négatif. 

Mon mari a pris l'échantillon et est allé à l'hôpital. Je l'ai attendu au portail et 

quand il est revenu, il m'a dit que c'était positif. Nous sommes tous les deux entrés 

dans la pièce et pleurions comme des bébés. 

Dès l’instant où nous avons su que j’étais enceinte, le diable a commencé à 

mener une guerre. Mais j'ai dit : « Vous êtes un menteur ». J'ai saigné pendant six 

mois ! Du sang uriné avec des caillots depuis deux mois ! Mais j'ai quand même eu 

mon bébé ! 



Je ne peux pas décrire ce qui s'est passé le jour où j'ai eu mon bébé. Ils ont 

préparé le théâtre, mais je leur ai dit que je n'irais nulle part, que j'allais donner 

naissance. Je tenais la photo de l'évêque. Si vous pensez que je ment, allez à l'hôpital 

Adefemi. 

Malgré tous les saignements, mon bébé pesait quatre kilos à la naissance ! J'ai 

demandé à Dieu un fils et voici mon fils – le roi David. 

A sa naissance, le placenta lui accrochait le cou. Quand je poussais, le placenta 

le tirait en arrière. J'ai insisté sur le fait que je n'irais pas au théâtre, que j'allais 

accoucher. 

Quand le bébé est arrivé, ils ont dit que le placenta était tellement serré autour 

de son cou. Ils lui ont même coupé le cou en essayant de retirer le placenta. Ils ont 

recousu le cou deux fois, mais regardez mon bébé aujourd'hui !" 

—Nkwo, F. (Mme) 

Sac scrotum enflé du bébé 

Rétrécit, la grosseur disparaît 

"Je devais avoir ce bébé que je porte ici dans mes mains par induction. Mais 

l'induction a échoué et la prochaine alternative était d'avoir recours à une césarienne 

(CS). Je l'ai donc porté pendant un mois de plus, mais pour la gloire de Mon Dieu, 

je l'ai eu par intervention divine, le diable n'était pas satisfait. 

Quand je l'ai eu, le sac du scrotrum était si gros et il y avait une autre bosse 

dedans, en dehors des testicules. Il le porte depuis que je l'ai eu et il a 5 mois 

maintenant. 

J'ai utilisé l'huile d'onction sur lui, mais rien ne s'est produit. Je suis allé voir le 

médecin la semaine dernière. Il a dit qu'on ne pouvait rien faire autrement que par 

l'opération. 

J'ai dit : "Opération ? Sur ce garçon ? Diable, tu es un menteur !" C'était vendredi 

la semaine dernière. 

J'ai quitté l'hôpital et je suis arrivé directement à l'église . Je l'ai assis sur le siège 

de l'évêque. Je l'ai dit à Dieu. J'ai dit "Dieu, ceci est ton bébé. Tu ne l'as pas mis au 

monde pour qu'il soit malade et pour que nous dépensions de l'argent pour glorifier 

le diable. Alors que ce bébé est assis sur ce SIÈGE ÉVÊQUE, il est guéri au nom de 

Jésus." J'ai ramené le bébé à la maison. 

Dimanche, alors que je l'habillais, mon mari et moi avons regardé le sac et j'ai 

remarqué que le sac était petit (avant j'avais honte de changer ses couches en public 

parce que le sac était visiblement grand) 



Parce que nous nous dépêchions d'aller à l'église, je n'y prêtais pas beaucoup 

d'attention. Le soir, je l'ai regardé et voici, le sac avait rétréci et avait retrouvé sa 

taille normale ! Et l’autre graine étrangère, la motte qui poussait à côté, avait 

également disparu ! 

Je l'ai emmené voir le médecin pour confirmation lundi. Il a dit que parfois cela 

disparaît et revient. Mais je lui ai dit : "Docteur, nous ne reviendrons pour rien !" 

Jusqu'à aujourd'hui, mon fils est toujours parfaitement guéri !" 

—Ochei S. (Mme) 

La vie des bébés en siège 

"En 1992, j'ai eu mon premier bébé par césarienne parce que c'était par le siège. 

En janvier de l'année dernière, mon mari et moi sommes nés de nouveau dans cette 

église et lors de la percée de janvier, j'ai dit à Dieu que je ne voulais pas accoucher 

par C/ S encore. 

Quand je suis tombée enceinte de nouveau, j'ai refusé de prendre des drogues, 

j'ai continué à m'oindre de la « puissance de Dieu » chaque matin, après-midi et soir. 

Au moment d'accoucher, je suis allée me faire inscrire à l'hôpital et lors de 

l'examen, on m'a dit que le bébé était en siège. Alors le Saint-Esprit a parlé à mon 

cœur d'aller à la rencontre de l'évêque. J'ai rencontré l'évêque, il m'a imposé les mains 

et a ordonné à l'enfant de se mettre dans la bonne position. 

Le jour de l'accouchement, j'ai décidé de ne pas aller à l'hôpital, mais plutôt dans 

une clinique confessionnelle, où l'on ne consomme pas de drogue. Le médecin a 

quand même confirmé que le bébé était en siège. Mais je croyais que si j'avais quitté 

les médecins terrestres pour courir vers le Docteur céleste, Il ne me laisserait pas 

tomber. 

Quand le bébé arrivait, c'était avec les fesses et l'épaule. 

Comme je ne connaissais pas les implications , je pensais simplement que je n'aurais 

aucun problème. Les contractions ont progressé et les jambes du bébé sont sorties. 

Quand c'est arrivé au cou, les contractions se sont grippées, je ne pouvais plus 

pousser. La jambe était à l’extérieur et le cou à l’intérieur. 

Puis je me suis souvenu de la promesse de force de Dieu dans Ésaïe 41 : 10. J'ai 

dit à Dieu que j'avais besoin de cette force maintenant. Puis j'ai poussé et la tête est 

sortie. L'enfant est sorti fatigué, il ne pouvait pas pleurer. J'ai dit : "Je ne vais pas 

partir d'ici en pleurant. Cet enfant va partir d'ici en pleurant et je vais partir d'ici en 

riant." 

Je me souviens que l'évêque avait dit un jour que lorsque nous étions face à face 

avec le diable, nous devions lui montrer notre reçu – le Sang de Jésus. Alors j'ai 

commencé à plaider pour le sang de Jésus sur l'enfant. 



La femme (qui a accouché) de son côté a continué à prononcer les promesses de 

Dieu, demandant à Dieu de souffler de toute son ampleur sur l'enfant. À la gloire de 

Dieu, 2 heures plus tard, l'enfant a pleuré ! Louez le Seigneur!" 

—Odufolunrin, R. (Mme) 

De 50 N à 15 000 N 

"J'ai rejoint cette église l'année dernière, lorsque mon mari a été guéri du 

diabète. Il est maintenant en bonne santé et chaleureux. 

Mon témoignage porte sur mes finances. 

Je suis retraité et ma fille a dû payer ses cours d'informatique. C’était une somme 

assez importante et je n’avais pas les moyens de la payer. J'ai commencé à louer 

Dieu, lui demandant de venir à mon aide, en utilisant Philippiens 4 : 19 comme 

écriture d'ancrage (Mon Dieu pourvoira à tous mes besoins...). Miraculeusement, 

Dieu a payé l'argent. 

Comme si cela ne suffisait pas, cet après-midi, je n'avais que cinquante nairas 

avec moi. Je voulais acheter le livre Ointing for Breakthrough ainsi qu'une bouteille 

d'huile d'onction. L’argent dont je disposais n’était même pas suffisant pour payer 

mon transport. 

Alors j'ai commencé à prier et à louer Dieu dans ma chambre. Soudain, j'ai 

entendu frapper à la porte. J'ai ouvert la porte et il y avait un homme. Je ne l'avais 

jamais rencontré auparavant. Il a dit qu'il venait de Londres, de chez mon fils qui 

l'avait envoyé me rapporter de l'argent ; c'était 15 000 N ! Louez le Seigneur!" 

—Adediran, JO (Mme) 

 

Mon fils a été guéri 

"J'ai eu une rencontre avec le livre de l'évêque, Les Clés de la santé divine. 

Avant cette époque, je n'avais jamais eu assez de foi pour prétendre à la guérison de 

mes enfants. Après avoir prié, j'étais toujours dérangé. 

Un de mes fils était malade. J'ai donc lu le livre pour savoir comment appliquer 

le principe de guérison. J'ai lu dans le livre que chaque fois que l'évêque priait, il ne 

revenait pas pour voir si quelque chose se passait ou non et que la Bible dit que nos 

enfants sont sanctifiés par notre foi. 

Alors, quand mon fils en avait assez de ce que les gens appelaient la jaunisse, il 

avait le ventre et la poitrine enflés, j'ai prié et je l'ai dit à mon mari. Il a dit : « Quand 

vous avez la foi, vous devez aller vous coucher après la prière. » 



J'ai lu le livre toute la nuit et je l'ai terminé. Ensuite, j’ai commencé à appliquer 

les principes qui y sont contenus. J'ai appris que la parole de Dieu est un médicament. 

J'ai commencé à lire les Écritures, en appliquant la parole. J'ai dit que c'était une autre 

dose, j'ai prié et que c'était la fin de la maladie de mon fils. 

—Otuoze, E. (Mme) 

L'acide se transforme en eau ! 

"À peu près une semaine avant mon mariage, je suis arrivé en retard sur mon 

lieu de travail, ce fatidique jeudi matin vers 11 heures. 

Je suis arrivé très assoiffé et je me suis dirigé directement vers le laboratoire 

pour boire de l'eau déionisée (une eau traitée chimiquement). Ne sachant pas que 

l’eau avait été testée acide. 

J'ai pris une tasse et j'étais déjà en train de boire quand le chimiste en charge du 

laboratoire a crié à pleine voix : « Acide ! Acide! Vous buvez de l'acide. 

Il m'est immédiatement venu à l'esprit que j'étais face à face avec la mort et je 

me suis souvenu de l'Écriture qui dit : « Déclare, afin que tu sois justifié » (Ésaïe 

43 :26). J'ai tout de suite su que ma déclaration à ce moment-là était la seule chose 

qui me sauvera. 

J'ai immédiatement crié : « Non ! Ce ne peut pas être de l'acide. C'est de l'eau. 

Pour me convaincre de ce qu'il dit, le pharmacien a testé le contenu de ma tasse, 

mais c'était négatif. Pendant ce temps, en testant une partie du contenu restant du 

récipient, le test s'est révélé positif, confirmant qu'il était acide ! Tout le monde a été 

surpris et ils ont dit : « ce n'est pas un homme ordinaire ». Gloire à Dieu." 

—Adeyeye, S. 

J'ai prononcé le mot 

"Le ventilateur de ma chambre a brûlé. Je veux dire, testé et certifié brûlé. J'étais 

triste quand j'ai appris le montant que je devais dépenser pour le remettre en ordre, 

car je n'avais pas jusqu'à 50 nairas sur moi à ce moment-là, et il n'y avait aucun 

moyen d'avoir une telle somme même un mois plus tard. Ce week-end-là, j'ai dormi 

sans ventilateur et les moustiques se sont régalés de moi. 

La semaine suivante, nous avons appris le ministère spécial du Nouveau 

Testament, la santé divine et la dynamique de la foi à l’école biblique. J'ai utilisé tous 

ces cours pour me développer. 

En rentrant chez moi à la fin de la semaine, je me lavais les pieds, répandais le 

sang autour de la maison, me servais la Sainte Communion et oignais toute la maison, 

la sanctifiant. 



En faisant tout cela, je n’avais pas du tout l’esprit tourné vers le ventilateur. 

Mais dimanche, en lisant mes notes de cours, une chanson m'a frappé : Il n'y a rien 

dont j'ai besoin qu'Il ne me fournisse. Je ne connais pas entièrement les paroles de la 

chanson mais je me souviens de la partie qui dit Si je dis à la montagne « bouge »... 

À ce stade, j'ai fait face à l'éventail, j'ai confessé la parole et je lui ai ordonné, 

par le pouvoir du sang, de commencer à travailler. En toute confiance, je l'ai allumé 

et à ma grande surprise, le ventilateur a pris vie ! Je ne pouvais pas contenir ma joie. 

Jusqu'à présent, le ventilateur fonctionne toujours, encore mieux qu'avant de brûler." 

—Idowu, AE 

 

J'ai prononcé le mot 

"Le ventilateur de ma chambre a brûlé. Je veux dire, testé et certifié brûlé. J'étais 

triste quand j'ai appris le montant que je devais dépenser pour le remettre en ordre, 

car je n'avais pas jusqu'à 50 nairas sur moi à ce moment-là, et il n'y avait aucun 

moyen d'avoir une telle somme même un mois plus tard. Ce week-end-là, j'ai dormi 

sans ventilateur et les moustiques se sont régalés de moi. 

La semaine suivante, nous avons appris le ministère spécial du Nouveau 

Testament, la santé divine et la dynamique de la foi. J'ai utilisé tous ces cours pour 

me développer. En rentrant chez moi à la fin de la semaine, je me lavais les pieds, 

répandais le sang autour de la maison, me servais la Sainte Communion et oignais 

toute la maison, la sanctifiant. 

En faisant tout cela, je n’avais pas du tout l’esprit tourné vers le ventilateur. 

Mais dimanche, en lisant mes notes de cours, une chanson m'a frappé : Il n'y a rien 

dont j'ai besoin qu'Il ne me fournisse. Je ne connais pas entièrement les paroles de la 

chanson mais je me souviens de la partie qui dit Si je dis à la montagne « bouge »... 

À ce stade, j'ai fait face à l'éventail, j'ai confessé la parole et je lui ai ordonné, 

par le pouvoir du sang, de commencer à travailler. En toute confiance, je l'ai allumé 

et à ma grande surprise, le ventilateur a pris vie ! Je ne pouvais pas contenir ma joie. 

Jusqu'à présent, le ventilateur fonctionne toujours, encore mieux qu'avant de brûler." 

—Idowu, AE 

"Je me suis rassemblé…" 

"Je suis venu de l'Est pour donner ce témoignage. Je suis né de nouveau en 1981, 

mais je n'adore pas ici. Mais un miracle s'est produit dans ma vie il y a deux mois, 

après avoir lu le bulletin Signes et Prodiges d'aujourd'hui. Le miracle est-ce : Signes 

et Merveilles Aujourd'hui, j'ai rassemblé mon cœur brisé et ma vie. 



J'ai été empoisonné en 1993, et alors que j'étais sur le point de mourir, 

gravement malade et que tout espoir était perdu, je suis sorti de l'hôpital. Je suis 

rentré chez moi et les gens s'attendaient à la mort du diable, pas à la mienne. Mais 

j'avais foi en Dieu. 

Alors que j'étais sur le point d'abandonner, toute ma foi m'ayant abandonné, je 

me suis souvenu que mon fiancé m'avait envoyé une lettre contenant quelques copies 

de ce bulletin miraculeux Signes et Merveilles aujourd'hui. Je l'ai ouvert, mais je n'ai 

pas pu lire. 
Avec le peu de force qu'il me restait, j'ai dit : « Dieu, donne-moi seulement cette 

grâce de jeter un coup d'œil à cela. Et en lisant le premier, le deuxième, le troisième 
et le quatrième, je suis tombé sur le témoignage d'une fille qui a été restaurée par 
Dieu. 

Et en lisant l'histoire, la joie est entrée en moi, la vie m'est revenue et je me suis 

ressaisie ! La paix est entrée en moi et c'est ainsi qu'après l'avoir lu, moi qui avais 

l'habitude d'uriner là où j'étais allongé et de tout faire sur le lit, je me suis levé, j'ai 

pris mon bain, j'ai mangé et j'ai commencé à lire ma Bible ! J'ai dit que je devais 

venir témoigner de 

La merveilleuse délivrance de Dieu. Louez le Seigneur pour toujours et à jamais ! » 

—Okeke, Anne 

« … La fille est saine et chaleureuse… ! » 

"Le 17 juillet, j'ai vécu un miracle particulier. J'ai dansé comme je ne l'avais 

jamais fait de ma vie ce jour-là à l'église et j'ai découvert que Satan m'attendait à la 

maison, mais il a été écrasé et brisé ! 

En rentrant à la maison à 9h50 ce soir-là, j'ai rencontré ma dernière fille détenue 

par de nombreuses personnes. Elle était morte! Mais j'avais contacté l'esprit d'audace 

et de foi sur ce mont Sion. C'est avec ça que je suis rentré chez moi ce jour-là. 

Mon fils, en voyant la fille morte, je n'ai eu aucune crainte. J'ai commencé à 

émettre des paroles de courage et des prophéties : « Vous ne mourrez pas, Jésus n'est 

pas mort ». 

Après cela, ce qui me sont venus, ce sont des chants de louange. J'ai commencé 

à chanter à pleine voix. Mes voisins pensaient que je devenais fou. J'ai dit à ma 

femme et à mes enfants de se joindre à moi pour chanter. Nos louanges ont été 

intenses et à la gloire de Dieu ma fille a ouvert les yeux ! 

Cependant, elle ne pouvait ni voir, ni entendre, ni parler. Elle ne pouvait ni se 

tenir debout, ni s'asseoir. Mais nous avons continué à chanter des louanges. Nous 

avons veillé et lutté physiquement contre Satan. 



Le lendemain, nous avons continué la bataille en louanges. Nous n'avons rien 

fait d'autre, car nous avions contacté le pouvoir par des chants de louange sur cette 

montagne. 

Et pour la gloire de Dieu, cette fille a ouvert la bouche et a dit : « Papa, je veux 

boire de l'eau ». Nous lui avons donné de l'eau et du thé et elle a tout pris. Elle a 

également reçu des boissons gazeuses avec du lait, qu'elle a également pris. 

Ce même jour, cette fille qui ne pouvait ni marcher, ni s'asseoir, ni voir ni faire quoi 

que ce soit, s'est approchée de sa mère et a commencé à bouger ! A la gloire du Dieu 

Tout-Puissant, la fille est en bonne santé aujourd'hui et elle mange très bien." 

 

—Obadeyi, C. 

Ouvrez les portes ! 

"Depuis quelque temps maintenant, je crois en Dieu, pour que le servir soit plus 

confortable pour moi. J'habite à Ketu et aller à l'église a toujours été un problème 

pour moi. 

En décembre, lorsque l'évêque a déclaré qu'il faudrait 17 millions de nairas pour 

achever la construction de l'église, je n'avais pas 17 kobo, mais j'avais quelque chose. 

J'avais un certificat d'actions d'une valeur de 7 500 naira . Je l'ai vendu et il m'a 

rapporté 37 500. J'ai semé tout l'argent, pour que Dieu rende son service confortable 

pour moi et pour que Dieu ouvre la porte de la miséricorde sur les affaires de mon 

mari. 

La semaine dernière, un ami qui était en vacances depuis parfois m'a fait venir, 

mais je n'y suis pas allé faute de temps. Elle est ensuite venue personnellement à mon 

bureau et m'a offert l'une de ses deux voitures ! 

Deuxièmement, mercredi la semaine dernière, j'ai été promu à un niveau de 

direction ! De plus, Dieu a ouvert les portes de la miséricorde pour les affaires de 

mon mari. Il vient témoigner lui-même. » 

—Popoola, A. (Mme) 


